
Subject: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Wed, 28 Jan 2009 14:17:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leidensgenossen, bin seit einigen Tagen viel auf dieser Seite und stelle fest, das ich wohl
nicht der Einzige bin, der so sehr unter seinem HA leidet, obwohl ich " nur " ausgeprägte GHEs
habe und schon fast 30 bin ist es einfach die Hölle! Mein Selbstbewusstsein ist total im Keller ,
gehe kaum noch aus, traue mich nicht mehr auf Frauen zuzugehen, hab Probleme in der Uni, weil
ich mich auf garnichts mehr konzentrieren kann,kann nicht mehr wirklich trainieren, hab an nichts
mehr Freude..., kürzlich hatte ich auch noch Potenzprobleme weil ich Fin überdosiert habe,
und jetzt habe ich Paras , das die normale Dosis nicht mehr ausreicht, ist alles eine
Schmach,wenn ich an letztes Frühjahr denke..., da hatte ich noch schulterlanges güldenes
Haar, war super durchtrainiert, hatte 2 Frauen und gute Zensuren in der Uni, und jetzt?! Ein
schmächtiger Kerl mit Geheimratsecken der sich vor Komplexen kaum noch raus traut..., so das
ist meine Leidensgeschichte. Vorher dachte ich immer ich wär der Einzige der so darunter leidet,
gut das es solche Foren gibt, also dann, fleißig Cjhemie schlucken und nach jedem Strohhalm
greifen, seht zu

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Wolf22 on Wed, 28 Jan 2009 19:37:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wilkommen in der Hölle

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Wed, 28 Jan 2009 20:52:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du machst dir alles kaputt, nicht die aga.. aber ich halte mich an dieser stelle mal zurück, kann
natürlich nachvollziehen dass es dir gerade beschissen geht.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Gast on Wed, 28 Jan 2009 21:23:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Falsch: "AGA macht alles kaputt". 
Richtig : DU machst Dir alles kaputt!

Na komm, jetzt kack Dir mal nicht so dermassen in's
Hemd. Okay, HA nervt ohne Ende, aber diese Scheisse
darf Dich nie so kaputt machen, dass Dein Selbstbewusstsein
total im Arsch ist. Und mit Deinen 30 Jahren
ist es schon ein bisschen "leichter" zu ertragen, im Vergleich
zu dem, was hier einige sogar unter 20 Jahren durchmachen
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müssen.
Und glaub man ja nicht, dass ich meinen HA akzeptiert habe, 
aber ich musste - leider - lernen, damit umzugehen. Und das musst Du auch.
Ausserdem stehen die Uschis nicht auf Typen, bei denen 
sie merken, dass deren Selbstvertrauen hie ist. 
Die wollen Typen, die selbstbewusst und humorvoll sind, mit "Macherqualitäten", mit Grips inner
Birne (ja, okay, die können
das manchmal sehr schlecht differenzieren, ob nen Kerl was unter der Haube hat, weil's bei
denen unter der Haube... ok, genug, Crusher, du elender Macho) 
Ähm, ja, der Beschützerinstinkt lässt grüßen, auch wenn hier und da mal nen Haar fehlt...,
NICHT hängen lassen!!!
Glaub's, so isses. 

Also, auf geht's.       

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Gast on Wed, 28 Jan 2009 21:28:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, 

hab beim Antworten Deinen Post nicht mitgekriegt.
"DU machst Dir alles kaputt".

   Aber hallo!!! Aber sowas von hallo.

Gruß
Crusher

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by          Yes No on Wed, 28 Jan 2009 21:42:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Balle LOL, guter Beitrag. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Thu, 29 Jan 2009 08:36:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß, das es vielen hier wahrscheinlich schlimmer mit ihren Haaren ergeht, kenne auch
privat ziemliche Extremfälle, aber was soll ich machen? Außerdem ist man mit 30 auch noch
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nicht jenseits von Gut und Böse und ist auch noch auf sein Aussehen bedacht, das ich mir
meine inzwischen wahrscheinlich bekannte Dosierungsparanoia selbst zuzuschreiben habe ist mir
ja auch klar, das ist ja gerade das Schlimmste, weil ich mir die ganze Zeit Selbstvorwürfe
mache anstatt einfach auf die moderne Medizin zu hoffen und den Rat meines Arztes zu befolgen
welcher lautet, da kann garnichts passieren, einfach mal 4 Wochen nicht an den Haaren zupfen
und kontrollieren...., naja, vielleicht kriege ich das ja noch hin...

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Brosec on Thu, 29 Jan 2009 09:30:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja dachte auch immer, dass ich der einzige bin der darunter leidet, mitlerweile glaube ich aber,
dass fast jeder der Aga hat auch probleme mit der psyche bekommt.... Es spricht nur einfach
niemand darüber (ausser in Foren). 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Thu, 29 Jan 2009 09:37:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

könntest du recht haben, aber vielleicht stört es manche auch wirklich nicht, hab letztens mit
einem Kumpel, welcher einen etwas schlechteren Haarstatus als ich hat, darüber gesporochen
ob er darunter leidet und so, er meinte "ist halt so", er kannte auch noch nichtmal Propecia, das
ich ihm dann empofohlen, und er dann so" ja, mal abwarten und so..", ich bin aber auch positiv
überrascht davon, das sich andere auch so verrückt machen wie ich, vielleicht kommt ja doch
irgendwann der große medizinische Durchbruch.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Brosec on Sat, 31 Jan 2009 14:13:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Balle schrieb am Don, 29 Januar 2009 10:37könntest du recht haben, aber vielleicht stört es
manche auch wirklich nicht, hab letztens mit einem Kumpel, welcher einen etwas schlechteren
Haarstatus als ich hat, darüber gesporochen ob er darunter leidet und so, er meinte "ist halt so",
er kannte auch noch nichtmal Propecia, das ich ihm dann empofohlen, und er dann so" ja, mal
abwarten und so..", ich bin aber auch positiv überrascht davon, das sich andere auch so
verrückt machen wie ich, vielleicht kommt ja doch irgendwann der große medizinische
Durchbruch.
Damit rechne ich eigentlich nicht! Aber ja für manche (inklusive mir), ist es wirklich die Hölle,
es vergeht leider kein Tag an dem ich nicht an meine Haare denke, ob ich es möchte oder
nicht.....
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Grünkreuz  on Sun, 01 Feb 2009 19:47:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt sicher einige denen ihr Haarausfall egal ist. Ich denke aber das ist deutlich die Minderheit. 

Gerade für jemanden der wert auf sein Äußeres legt ist es schwer sowas zu akzeptieren =/
Und wenns nur GHE sind (so wie bei mir)

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Brosec on Sun, 01 Feb 2009 19:56:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Grünkreuz schrieb am Son, 01 Februar 2009 20:47Es gibt sicher einige denen ihr Haarausfall
egal ist. Ich denke aber das ist deutlich die Minderheit. 

Gerade für jemanden der wert auf sein Äußeres legt ist es schwer sowas zu akzeptieren =/
Und wenns nur GHE sind (so wie bei mir)
Ja weil am meisten angst macht einem ja, dass es immer weiter geht....
Man entwickelt irgendwie ne Zukunftsangst....

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sun, 01 Feb 2009 20:10:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zukunftangst.. gutes stichwort. Es gibt einige die sich dadurch ihr ganzes leben kaputt machen.
Gerade in amiforen liest man desöfteren derartige geschichten... In diesem fall sollte man sich
schon überlegen professionelle hilf in anspruch zu nehmen.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Brosec on Sun, 01 Feb 2009 21:45:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Son, 01 Februar 2009 21:10Zukunftangst.. gutes stichwort. Es gibt einige
die sich dadurch ihr ganzes leben kaputt machen. Gerade in amiforen liest man desöfteren
derartige geschichten... In diesem fall sollte man sich schon überlegen professionelle hilf in
anspruch zu nehmen.
Naja glaube nicht, dass ich wirklich psychische probleme habe.... Es ist nur, dass es früher
momente gab wo ich mich wirklich unbeschwert und glücklich gefühlt habe... Seit der Aga gibt
es halt solche Momente nicht mehr, es ist halt immer irgendwie im Hinterkopf....
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Grünkreuz  on Wed, 04 Feb 2009 21:20:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brosec schrieb am Son, 01 Februar 2009 22:45benutzer81 schrieb am Son, 01 Februar 2009
21:10Zukunftangst.. gutes stichwort. Es gibt einige die sich dadurch ihr ganzes leben kaputt
machen. Gerade in amiforen liest man desöfteren derartige geschichten... In diesem fall sollte
man sich schon überlegen professionelle hilf in anspruch zu nehmen.
Naja glaube nicht, dass ich wirklich psychische probleme habe.... Es ist nur, dass es früher
momente gab wo ich mich wirklich unbeschwert und glücklich gefühlt habe... Seit der Aga gibt
es halt solche Momente nicht mehr, es ist halt immer irgendwie im Hinterkopf....

Ja das stimmt. Zukunftsängst sind heute berechtigter als jemals zuvor. Man braucht sich doch
nurmal diesen ganzen Verfall und diese Auflösungserscheinungen unserer Gesellschaft
anzusehen. Da wird mir persönlich Angst und bange. Da mache ich mir um meinen Kopf noch
weniger Gedanken.

Trotzdem, Benutzer, du kommst echt jedesmal wenn hier jemand mal einen Tiefpunkt hat wegen
Haarausall an und sagst er solle zum Psychodoktor rennen. >Das finde ich wirklich unangebracht.
Wenn ein junger Mensch unter AGA leidet ist schlechte Laune und ein bisschen Depression
vorprogrammiert. Deshalb ist man aber noch lange kein Fall für die Klapse.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by fuselkopf on Thu, 05 Feb 2009 01:40:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Grünkreuz schrieb am Mit, 04 Februar 2009 22:20Brosec schrieb am Son, 01 Februar 2009
22:45benutzer81 schrieb am Son, 01 Februar 2009 21:10Zukunftangst.. gutes stichwort. Es gibt
einige die sich dadurch ihr ganzes leben kaputt machen. Gerade in amiforen liest man
desöfteren derartige geschichten... In diesem fall sollte man sich schon überlegen
professionelle hilf in anspruch zu nehmen.
Naja glaube nicht, dass ich wirklich psychische probleme habe.... Es ist nur, dass es früher
momente gab wo ich mich wirklich unbeschwert und glücklich gefühlt habe... Seit der Aga gibt
es halt solche Momente nicht mehr, es ist halt immer irgendwie im Hinterkopf....

Ja das stimmt. Zukunftsängst sind heute berechtigter als jemals zuvor. Man braucht sich doch
nurmal diesen ganzen Verfall und diese Auflösungserscheinungen unserer Gesellschaft
anzusehen. Da wird mir persönlich Angst und bange. Da mache ich mir um meinen Kopf noch
weniger Gedanken.

Trotzdem, Benutzer, du kommst echt jedesmal wenn hier jemand mal einen Tiefpunkt hat wegen
Haarausall an und sagst er solle zum Psychodoktor rennen. >Das finde ich wirklich unangebracht.
Wenn ein junger Mensch unter AGA leidet ist schlechte Laune und ein bisschen Depression
vorprogrammiert. Deshalb ist man aber noch lange kein Fall für die Klapse.
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Psychodoktor? Fall für die Klapse? Spinnst Du?! Was soll der Kack! Menschen teilt man nicht
ein in "verrückt" und "nicht-verrückt". Und die meisten hier sollten mal so einen "Psychodoc"
aufsuchen, da er ihnen dabei helfen kann ihre Probleme in den Griff zu bekommen. Unglaublich
welches Klischee Denken im 21. Jahrhundert noch vorherrscht. Einfach nur primitiv!

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Thu, 05 Feb 2009 08:57:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@grünkreuz, 1. hat ein psychologe nichts mit einer "klapse" zu tun und 2. habe ich solche
empfehlungen noch niemandem hier gegeben. Ich sagte dass es für menschen die durch ihre
aga bereits drauf und dran sind ihr leben zu zerstören und aus dieser situation nicht mehr selbst
herauskommen ein psychologe absolut empfehlenswert ist, was sogar die kassen übernehmen.
Ein psychologe ist auch nichts anderes als dein haus- haut- oder zahnarzt und vielen menschen
hier in deutschland würde es nicht schaden mal einen aufzusuchen. Leider sind die meisten
genauso vorurteilsbehaftet wie du und verwechseln den psychologen mit einem psychiater,
welcher ernsthafte psychische störungen behandelt, dir medikamentöse therapien verordnet
oder dir sogar einen klinikaufenthalt anordnen kann. Ein psychologe jedoch ist nichts anderes als
ein "berater". So wie der hausarzt deinen körper durchleuchtet so durchleuchtet der psychologe
deine persönlichkeit. Und während dir der hausarzt ratschläge gibt wie du durch eine
umstellung deines lebenswandels deiner gesundheit gutes tust, so kann dir der psychologe
wertvolle ratschläge geben aus persönlichen krisen zu finden. Viele fressen aber lieber alles in
sich hinein und tragen es jahre, wenn nicht sogar bis zum lebensende, mit sich herum.

Aber die tipps die ich hier gebe, beziehen sich hauptsächlich auf das grosse problem mit dem
eigenen selbstwertgefühl, gerade auch in verbindung mit den frauen. Und viele hier könnten
ihr eigene psychologe sein, wenn sie etwas selbstkritischer mit sich selbst wären.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Grünkreuz  on Thu, 05 Feb 2009 19:19:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alles klar, mein Fehler... Kommando zurück

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pippo24 on Fri, 06 Feb 2009 08:00:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HA ist scheiße, keine frage. Senkt auf jeden fall das selbstbewustsein etc..
Aber es könnte wirklich viel schlimmer sein, aber das merkt man immer erst wenn man was
wirklich schlimmes abbekommt.
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by hyunbin on Sat, 07 Feb 2009 14:23:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dem threadtitle kann ich nur zustimmen. Ich habe schmerzlich erfahren, dass Haarausfall einiges
im Leben stark einschränkt und dass wiederum daran viel hängt.

Ich halte und hielt mich eigentlich immer für einen guten Mann. Es war auch immer ein
Lebensziel von mir, ein guter Mensch, Mann, ein sympathischer Kerl zu sein, der damit Menschen
Freude bereiten kann und dem dadurch viele Türen offen stehen, um selbst den eigenen
Horizont erweitern zu können. Ich setze mich gerne für Frende ein, bin immer lebenslustig und
witzig eingestellt, mache viele Spässe mit etc. Ich bin schon immer höflich, achtend und
intelligent an Sachen heran gegangen, auch an Frauen. Bei denen gehört sich das auch so. Ich
war nie irgendein Arschloch, dass sich mehr erlaubt, als eigentlich angemessen ist und wenn,
dann achtend und vorsichtig. Ein Weichei und Angsthase bin ich aber auch nicht und traue mich
eben viel, aber wie gesagt eben im angemessenen Maße. Ich bin äusserst kinderlieb, betreue
auch welche. Ebenso achte ich Tiere und - nein, ich stelle beides nicht auf eine Stufe - ebenso
toleriere ich alle Ethnien und Glauben, solange nichts bösartiges oder hinterhältiges hinter den
Individuen oder Gruppierungen steht. Soll alles nur ein gewisse Einblick in meinen Charakter
gewähren... Ach ja, ebenso verabscheue ich Gewalt, aber wenns drauf ankommt, bin ichh auch
nicht "unbewaffnet", was mich zum nächsten Absatz bringt.

Ich habe einen äusserst fitten Körper mit der schön männlichen V-Form. Mein
Waschbrettbauch zeichnet sich ab und in ein paar Kampfsportarten bin ich auch mindestens
bewandert. Abgesehen von dem ganzen anderen Sport, den ich bisher schon in meinem Leben
machte. Ich habe eine ansehnliche Körpergrösse von knapp über 1,80, also nicht zu klein
und auch nicht zu lang. Idealgewicht sowieso. Genauso achte ich wenigstens halbwegs auf meine
Ernährung. Ich schaufel weder nur hunderte von Schokoladenirgendwasdingern oder Chips oder
Pizzen in mich rein noch ernähre ich mich vegetarisch oder sage "Nein, zu viel Fett dran, esse
ich nicht, igitt, bäh, mäkel."  Eben ausgewogen.

Ausgewogen bin ich sonst auch in den Dingen, die ich tue. Ich trinke nicht viel, wenns ein/zwei
Bier in der Woche sind oder Gläser Wein, ist das schon Durchschnitt oder auch mal drüber.
Aber genauso sag ich nicht zu allem nein und tue so, als wäre mir das abartig. Ich gehe gerne
mal mit Kumpels was trinken oder greif bei ner guten Party zu. Es ist aber eben nicht
übermässig viel oder eben so, dass der Kerl gewinnt, der die meisten Promille in den Venen
hat. Ein gesundes Maß eben. Genauso sind meine Interessen auch sehr breit. Ich habe nicht
nur einen Tunnelblick auf Fussball und Autos. Ich höre gerne gut gemachte Musik, klimper auch
gerne mal aufm Klavier rum, will Gitarre spielen lernen, was ich mir schon so lange vorgenommen
habe, aber wegen Zeit... Ich tanze auch gerne, scheue  mich weder davor, Standardtänze mit
ner Frau einzuüben noch mir RnB-Video gerechte Performences einzustudieren. Letzteres
kommt sogar in letzter Zeit wieder häufiger bei mir vor. Ich lerne zwei Fremdsprachen. Nein, ich
meine nicht Englisch, das kann ich gut genug. Eher Ostasiatisches, also nichts leichtes und
gebräuchliches. Ich kann mehr als nur Nudeln kochen. Ich interessiere mich für Architektur,
Weltgeschehen, Technik, Klamottenkombis, auch Schmuck, ich lese gerne, schreibe gerne was
und auch recht und was weiss ich noch alles. Kurzum, ich bin sehr vielseitig und wissensdurstig
und mich schreckt nichts wirklich ab. Meinen IQ von 140 führe ich auch noch mit an.

So, wegen dem ganzen Kram kann ich viele Sachen nachvollziehen, kann einiges sagen und
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erzählen. Und das merke ich auch. Ich habe keine Probleme, mit irgend jemanden gepflegt ins
Gespräch zu kommen, ja wenn denn der Gegenüber mich erstmal soweit kommen lässt.
Und das passier meisst dann, wenn die Information eher zählt als der, der sie vermittelt. Lass es
mal aber anders herum sein, nämlich wenn die Person mal wichtig sein soll, also ich. In
welchem Zusammenhang passiert denn das am häufigsten? Richtig, wenns um Frauen geht,
wenns um Eroberungen oder Liebe geht. Auch wenns ums finden neuer Freunde geht, denen der
Mensch (also ich) wichtig ist, mit dem er sich anvertaut. Aber eben genau in den Situationen
zählt auf den ersten Moment Sympathie, auch optisch. Letzteres vor allem in Bezug auf
Partnersuche. Und genau da ist man mit deutlich sichtbarem Haarausfall sehr sehr benachteiligt,
so dass man es in den Situationen häufig schwerer hat. Ich merke das selbst. Alle Frauen, die
mich interessier(t)en, haben ihre Macker mit vollem Haar. Alle potentiellen Freunde finden dich
unsympathisch, weil das Haar fehlende Hygiene oder vor fehlendes stilistisches Passgefüge
vorgaukelt. Bei der Partnersuche sowieso. Im jungen Frauenalter will man heutzutage sowieso
eher was zum Vorzeigen in der Gesellschaft haben, als jemanden mit so einem offensichtlichen
Makel. Da kann man als geplagter nur darauf hoffen, dass dich jemand wirklich gern hat oder
liebt. Aber das ist immer weniger der Fall, denn meisstens liebt Frau in jungem Alter etwas, was in
etwa aussieht wie Traummann aus der Werbung oder Lieblingsmusiker oder oder oder. "Meiner"
muss es ja für die Frau heissen. Liebe heisst erstmal "Sex muss toll sein" für die Frau. Man
verliebt sich erstmal später, wenn man weiss, was einem fehlen würde, wenn es auf einmal
weg wäre. Genau da passt ein Kerl mit schlechten Haaren nicht hinein. N Kerl mit schlechten
Haaren passt, wenn er Geld bringt oder Macht oder Ansehen. Wenn er das nicht hat, gehts ums
Aussehen, um das, was er einem im Alltag alles so bringt. Und das einzige, was moderne Frau
nicht selbst könnte, ist Sex. Dann lieber den Glatzkopf, wenn er Klemptner ist und beim lover in
der Wohnung die Badewanne repariert, in der es ja öfter mal zur Sache geht. Ich merke es
selber. Man wird nur zu einem Problem gerufen, wenn du wirklich Hilfestellung geben kannst.
Beim Problem "Mann zum kuscheln und Sex haben, als schönes Anhängsel für draussen,
wie es die Handtasche eben auch ist" - die Handtasche muss ja immer gut aussehen - geht
einfach der Kerl mit Haarproblemen nicht. Wie gesagt, ich bewege mich in einem Alter von
Anfang 20. UND DA MERKT MAN DAS!!!! Und da merke ich auch, dass ich wie oben
geschrieben sein kann was ich will, der Haarausfall wertet mich als Gesamtes so sehr ab in
diesem Alter, dass einen das sehr sehr mitnimmt. Ich bin sehr beliebt bei älteren Frauen, da
höre ich Komplimente zu meiner Person bis zum geht nicht mehr. Aber bei den Frauen meiner
Zielgruppe? Keine Chance... zumindest nicht solche, die dazu führen, dass ich mir ne tolle
Freundin angeln kann, die im Wesen zu mir passt. Ich kann zB nichts mit nem Emogirl anfangen,
da seh ich vor mir gleich "Nö, mit der hab ich im Alltag keinen Spass." Nur Sex kommt für mich
auch nicht in Frage, bin eben von der Persönlichkeit schon kein frauenverschlingendes
Irgendwas. Soll aber nicht heissen, ich stehe nur auf Blümchensex. Eigentlich wäre man damit
ne Art sich selbst weiter bauendes Grundgerüst von Traummann, mit dem sich eine Frau
entwickeln kann. Eigentlich...

Nur jetzt sage man mir doch mal bitte, warum man dann noch immer jungfräulich ist? Warum
verliere ich eine Frau, die wirklich zu mir passte (und es eben immer noch tut) noch bevor ich sie
überhaupt mal küssen konnte? Noch bevor ich sie mal zu einem Kaffee einladen konnte?
Wieso wird man von dieser von einem Moment auf den anderen verachtet? Obwohl man sich
richtig gut verstanden und so viele Gemeinsamkeiten hat? Wieso reicht es nichtmal bei so einem
Menschen, geachtet zu werden oder wahrgenommen zu werden? Wieso hat diese Frau andere
änner um sich herum, die alle ordentliche Frisuren haben, das ihnen nicht das Haar vom
Oberkopf quasi wegfliegt? Nicht, dass ich ihr ihr Glück nicht gönnen würde, ich freue mich,
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wenn sie glücklich ist. Aber warum werde ich eben so links liegen gelassen? Wieso geht mit
anderen Frauen dann noch weniger? Wieso merke ich das, wenn Frauen, mit denen ich mich
unterhalte, auf einmal Kerle angaffen, die nicht selten ne schlechtere Figur haben wie ich, aber ne
ordentliche oder gar interessante Frisur? Wieso haben andere Frauen Kerle mit dichten Haaren
aber nem absonderlichen Benehmen und jemand wie ich erntet einfach keinen Erfolg? Bei Frauen
nicht, bei neuen Freunden nicht. Selbst mit momentanen Freunden muss eher ich forcieren, den
Kontakt zu wahren, um Freundschaft aufrecht zu erhalten, umgekehrt ist das viel weniger der Fall,
ich merke das. Wieso ist das so?

Und warum nimmt einen das irgendwann so sehr mit, dass man für solch wichtige Sachen wie
Studium oder Ausbildung nurnoch den halben Kopf frei hat? Ja, deswegen kam ich immer
schwieriger mit und musste abbrechen... Wieso sieht man im Grossteil der Firmen, die meine
potentiellen Arbeitgeber/Ausbilder in meinem Bereich wären, fast ausschliesslich Leute mit
gutem Erscheinungsbild (vor allem Frauen)? Und die Männer dabei haben auch zum Grossteil
wenn überhaupt nur kleinere Haarprobleme. Warum? Was soll das? Ich kann es absolut
nachvollziehen, wenn jemand meint, sein Haarausfall mache viel von seinem Leben kaputt.
Obwohl ich gegen diese Ungerechtigkeit immer wieder versuche, anzukämpfen, indem ich
andere gute Eigenschaften an mir ausbaue, der Erfolg steht in keinem Verhältnis zu dem Erfolg,
der einem durch ein gutes Aussehen erleichtert wird. Und das ist bei uns nicht in dem Maße
gegen vor allem  wegen der fehlenden guten oder normalen, angemessenen oder tollen Frisur,
die wiederum durch den Haarausfall zustande kommt.

Hätte ich volles Haar, ich hätte eine vollkommen andere Wirkung, wenn man mir ins
Gesicht/auf alles oberhalb des Halses schaut. Eben die Problemzone, die man nicht in eine enge
Jeans quetschen oder unter einem etwas lockerer sitzendem Top verstecken kann, wie Frauen es
gerne machen. Momentan ist über meinen Augen eine riesige Stirn. Das liegt an den mächtig
grossen GHE, die schon sehr bald zusammen "gewachsen" sein werden. Das macht meine Strin
viel zu gross und viel zu rund, was die hautfarbene Fläche des Gesichtet künstlich viel zu
hoch zieht. Wirkt alles schonmal unmännlich. Hinzu kommt die fehlende Dichte auf dem
gesamten Oberkopf/Tonsur. Ist vlt nurnoch 50% so dicht wie am Kranz. Den muss ich ständig so
kurz halten, dass man dort genauso die Haut durchschimmern sehen kann wie unter meinen 3cm
langen Oberkopfhaaren, die nach vorn gekämmt noch nicht einmal über die Rundung direkt
über der Stirn fallen... Alles andere würde scheisse aussehen. Hätte ich den Haarausfall
nicht, würde alles andere wiederum als Model für Frisurenmagazine herhalten können.
Meine Haare am Haarkranz wurden schon mehrmals von Friseuren als perfekt deklariert.

Ja, das alles macht den Haarausfall zu meinem einzigen wirklich abschreckenden Fehler, auf den
ich noch nichtmal scharf bin bzw ihn so toleriere. Das kann ich einfach nicht. Ich kann mich als
ehrgeiziger Mensch nicht damit abfinden, dass einzig der Haarausfall mein Leben so sehr
erschwert, dass ich meine Träume nichtmal durch harte Arbeit/Disziplin/Willen erreichenn kann
und (auch deswegen) die Menschen verliere, die mir so viel bedeuten. Ich kann es einfach nicht.

Übrigens noch zu der Frau, von der ich erzählte. Sie steht anscheinend auf jemanden oder
findet genug an ihm, dass es für gute Freunde sein total ausreicht, der eine ähnliche Figur hat
wie ich und ähnliche Gesichtszüge aufweist. Ich mache die selbe Sportart wie er und sogar
noch mehr, habe definitiv einen weiteren Wissenshorizont und habe sowieso mehr mit dieser Frau
gemeinsam als er mit ihr und doch muss ich zugeben, dass ich in einer Sache deutlich das
Nachsehen habe und das ist der Haarwuchs...
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Ne Meinung wäre mal nett. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sat, 07 Feb 2009 15:20:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ohne nun auf deinen gesamten post einzugehen (was jetzt wohl den rahmen sprengen würde  
) liegt in punkto frauen hier der hund begraben:

Zitat: Ich bin schon immer höflich, achtend und intelligent an Sachen heran gegangen, auch an
Frauen. Bei denen gehört sich das auch so 

Du bringst ihnen, oder gerade deiner "herzensdame" einfach zu viel respekt entgegen. Diese art
von mann taugt genug um ein guter freund zu sein und wird für diese freundschaftliche art der
beziehung auch gerne herangezogen aber für`s bett, für den alltag möchte sie einen
gestandenen mann. Das heisst nicht dass du dich wie vin diesel, fäuteschwingend von kopf bis
fuss bewaffnet und respektlos allem leben gegenüber durch den alltag kämpfst. Es bedeutet
aber dass du dein leben in griff haben musst. Schlichtweg: Du musst mit dir selbst im reinen sein. 

Du sagst selbst dass dir die aga schon so einige wege versperrt hat, studium abgebrochen etc..
Das zeugt nicht von einem menschen den nichts aus der bahn werfen kann. Aber genau dieser ist
der wunsch der damen. Sie benötigen eine starke schulter zum anlehnen, einen mann der von
sich selbst überzeugt ist und ihr schutz und geborgenheit geben kann (geld ist übrigens nur
die primitivste form dieses zu bieten)!

Um nochmal auf dein objekt der begierde zurückzukommen: Es ist auch  eindeutig
herauszulesen dass du ihr grösseren wert als dir selbst zuschreibst und es gibt keinen optischen
makel der dich unattraktiver als diese tatsache machen könnte. Sie spürt deine
unzufriedenheit mit dir selbst, glaub mir. Da kannst du der intelligenteste und vielseitig
interessierteste mensch auf diesem planeten sein, dieser minderwertigkeitskomplex dringt zu ihr
durch und jede noch so gute schauspielkunst wird dies nicht überdecken können.

Ich sage es hier immer wieder und habe es früher selbst nicht geglaubt, aber die haare spielen
wirklich eine untergeordnete rolle. Mag sein dass du im gegensatz zu einem nw0, optisch im
ersten moment den kürzeren ziehst.. die lage ändert sich jedoch sehr schnell mit den ersten
gesprochenen sätzen und wie du dich den frauen präsentierst. An diesem punkt, kannst du
jeden nw0 dieser welt die show stellen.. gerade hier in deutschland, wo kaum ein mann genug
"eier" besitzt.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by fiebius on Sat, 07 Feb 2009 16:28:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Was sind Schönheitsideale???

Es gibt Leute die haben sehr viele Haare, 
nur leider an der falschen Stelle, 
z.B. Rücken, Arsch oder sonst wo...
Besser???
Frauen mit wenig Haaren, besser???
Akne oder Aknenarben, besser???

Letztlich fehlt vielen die Reife oder das
Alter um mit dem "Problem" männl. HA 
angemessen umgehen zu können.
Natürlich ist es nicht schön in ganz 
jungen Jahren eine agressive AGA zu haben.
Aber deshalb in Depressionen zu verfallen
oder sich jeden Pharmadreck reinzuziehen
ist eine Sünde am Leben!

Wenn Dich im mittleren Altern noch
keine Krankheit hingestreckt hat wirst
du vieles mit anderen Augen sehen, 
oder auch gerade deshalb.
Einige wenige werden wohl erst bei
Krebs und Todesdiagnose die wahren
"schönen" Seiten des Lebens vor
Augen haben, die sie dann nicht
mehr erleben werden. Und das wird
sicherlich nicht die "Tussi" von nebenan
sein mit ihren Schönheitsidealen.

Wenn alle Frauen nur einen Mann zum vorzeigen wollen, 
dann mach Du es doch anders!
Nimm Dir keine Frau zum Vorzeigen sondern eine
Frau mit "Schönheitsmängel", andernfalls
tickt man doch genauso wie die "Tusse" von nebenan.
Ausserdem kenne ich jede Menge Leute die können
einfach mit Frauen umgehen, egal ob mit viel
oder wenig Haaren. Andere sehen super aus und
gehen ständig leer aus. Es liegt als an mehr
als an der Frage: AGA ja oder nein!

Schönheitsideale sind ausserdem in den
verschiedenen Gesellschaftsschichten anders, 
bzw. werden anders bewertet.
Aber was man selbst macht 
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(die Frau mit der besten Austrahlung
 bei gutem Aussehen auszuwählen) 
kann man den anderen nicht als 
Charakterschwäche vorwerfen.

 http://www.bild.de/BILD/news/politik/2009/02/07/joe-biden/hg
-joe-biden/was-ist-der-us-vizepraesident-fuer-ein-typ.html

Das ist der neue US-Vicepräsident!
Ein toller Typ finde ich, auf dem 
ersten Foto 1973 war er ca. 30Jahre alt.
Hätter er damals Depressionen wegen
AGA haben sollen??? Schätze mal viele
hier haben ähnlich AGA als er mit 30.
Er hat auch eine leicht ausgeprägte hohe Stirn,
trotzdem ist er ein Frauentyp, zumindest
jetzt im Alter. Habe mal gehört Frauen ab
50 legen erstmal richtig los mit dem Sex, 
bei Frauen ab 40 kann ich das sogar persönlich bestätigen, 
bin nähmlich selbst 40Jahre alt.
Also das Leben ist mit 20-25 und AGA noch nicht zuende, 
geht locker damit um und verschwendet keine Gedanken, 
irgendwann kommt die Zeit wo die Chancen auf
eine gute Frau wieder steigen werden.  

Ein anderes Beispiel:

Durch unglückliche Umstände habe ich 
vor 4Jahren 30Tage eine Antibiotika
eingenommen welches Knorpel/Sehnen in den
Gelenken geschädigt hat. 

Ich kann Dir mal aufzählen wie sich dadurch
meine Zukunft verändert:

Gehstrecken von mehr als 6KM sind nicht 
mehr möglich. Also nix mehr mit Freunden oder
Partnerin bis ins hohe Alter laufen oder wandern.
Keine Berge, keine Wälder, kein Skifahren.

Körperliche Arbeiten sind nur mit etwas Vorsicht und
im begrenzten Umfang möglich. 

LebensPerspektive:

stark eingeschränkt, du fühlst dich nicht mehr
wie ein starker ganzer Mann der im Leben steht, 
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auch bestimme soziale Kontakte sind dadurch
eingeschränkt.

Womit ich rechnen muss:

Mit den Jahren zunehmende Verschlechterung (Arthrose)
des Knorpels bzw. der Gelenke (vor allem Kniegelenk)
und das schlimmste überhautpt: Schmerzen bei Bewegung
oder das Todesurteil: Schmerzen im Ruhezustand!
Früher Gelenkersatz wahrscheinlich, wenn Gelenkersatz
schiefgeht Krückstock oder Rolli.

Was ich damit sagen will:

Jeder der "schmerzfrei" lebt, der sein Körper
im Leben einsetzen kann und sich mit Mitmenschen an der Natur erfreuen kann, 
der soll sich glücklich schätzen.
Als ob das Leben mit einer AGA nichts wert währe.

Der Mensch ist sehr anpassungsfähig und gewöhnt
sich an die Umstände. Weshalb z.B. werden Leute
im Knast schwul??? Weil die Tussen nur Männer
mit vollem Haar wollen? Im Knast bist du froh wenn
du nur mal einen Blick in die Welt da draussen werfen
darfst und seltsamerweise bekommen manche Mörder
viele Liebesbriefe, mit oder ohne AGA.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by hyunbin on Sat, 07 Feb 2009 17:36:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Sam, 07 Februar 2009 16:20Ohne nun auf deinen gesamten post
einzugehen (was jetzt wohl den rahmen sprengen würde   ) liegt in punkto frauen hier der hund
begraben:was mir ja selbst klar ist. ;P

Zitat:Zitat: Ich bin schon immer höflich, achtend und intelligent an Sachen heran gegangen, auch
an Frauen. Bei denen gehört sich das auch so 

Du bringst ihnen, oder gerade deiner "herzensdame" einfach zu viel respekt entgegen. Diese art
von mann taugt genug um ein guter freund zu sein und wird für diese freundschaftliche art der
beziehung auch gerne herangezogen aber für`s bett, für den alltag möchte sie einen
gestandenen mann. Das heisst nicht dass du dich wie vin diesel, fäuteschwingend von kopf bis
fuss bewaffnet und respektlos allem leben gegenüber durch den alltag kämpfst. Es bedeutet
aber dass du dein leben in griff haben musst. Schlichtweg: Du musst mit dir selbst im reinen
sein.Na da kann man mal wieder sehen, wie manche Worte so missinterpretiert werden. Der
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Deutschunterricht hatte damals doch einen Sinn. *g* Versteh mich nicht falsch. Ich bin wirklich
niemand, der bibbernd vor einer Frau steht und am besten nur das tut, was sie verlangt. So gebe
ich mich schon sehr lange wie do ainen Kerl gerade im zitierten beschreibst. Nichts anderes
mache ich seit Jahren.  Und ich hatte mein Leben im Griff, ja bis es wiedermal null Erfolg gab in
Sachen Frauen und Liebe. Und das ist nunmal n ganz entscheidener Teil des Lebens, in den die
Macht Haarausfall so gewaltig reinschlägt, dass ich mich kaum noch wehren kann. Es ist so, ich
habe bisher nichts anderes erfahren. 

[/quote]Du sagst selbst dass dir die aga schon so einige wege versperrt hat, studium
abgebrochen etc.. Das zeugt nicht von einem menschen den nichts aus der bahn werfen kann.
Aber genau dieser ist der wunsch der damen. Sie benötigen eine starke schulter zum anlehnen,
einen mann der von sich selbst überzeugt ist und ihr schutz und geborgenheit geben kann (geld
ist übrigens nur die primitivste form dieses zu bieten)![/quote]Sorry, mich haut sonst wirklich
nichts aus der Bahn. Ich gehe gerne an Probleme ran und löse sie. Keiner kann mir irgendwas
bevormunden, ich habe meinen eigenen Dickkopf, vertrete meine Meinung usw. Alles
Eigenschaften, die ja solche Männer eigentlich haben sollten. N Hasenfuss oder Weichei bin ich
keinesfalls, eher das Gegenteil. Angst habe ich vor garnichts, eben nur davon, das was ich liebe
auf nimmerwiedersehen zu verlieren. Schlimm daran ist nun wirklich nichts. Wenn ich manchmal
Frauen mit deren Memmen sehe, dann vergehts mir gerne mal. Verstehst, was ich meine? Mein
Studium musste ich abbrechen, weil eben durch die Mehrbelastung "Missverständnisse klären
und Frau finden, Sex haben etc" es lerntechnisch und somit stofflich bei paar Klausuren nicht
mehr gereicht hat. Andere machen das mit der Freundin im Vorbeigehen und haben in der
Hinsicht Null Sorgen. Das meine ich damit.

Zitat:Um nochmal auf dein objekt der begierde zurückzukommen: Es ist auch  eindeutig
herauszulesen dass du ihr grösseren wert als dir selbst zuschreibst und es gibt keinen optischen
makel der dich unattraktiver als diese tatsache machen könnte. Sie spürt deine
unzufriedenheit mit dir selbst, glaub mir. Da kannst du der intelligenteste und vielseitig
interessierteste mensch auf diesem planeten sein, dieser minderwertigkeitskomplex dringt zu ihr
durch und jede noch so gute schauspielkunst wird dies nicht überdecken können.Ja, sie
bedeutet mir ne Menge. Nur was ist daran so verkehrt? So ein Gefühl hat jeder Mann bei
irgendeiner Frau in seinem Leben. Sie spürt ausserdem garnix, sie wohnt ne Weile weg von
mir. Ausserdem gehe ich immer an Menschen heran, ohne an mein Haar zu  denken. Da
interessiert es mich einfach nicht. Eigentlich merke ich hinterher, was mal wieder der einzige
wirkliche Kritikpunkt an mir ist und bei ihr ists mal besonders deutlich hoch gekocht. Da ist nichts
mit Unsicherheit, wenn ich gerade in einer Situation stecke. Verstehst du mich? Unzufrieden bin
ich mit mir nicht, wäre ich auch nicht, wenn man HA so "einfach" angehen kann wie Gewicht
abnehmen. Dann könnte ICH SELBST nämlich was definitiv für meinen Traum tun. So wie
es jetzt ist: Definitive Machtlosigkeit. Und das kotzt mich an. 

Zitat:Ich sage es hier immer wieder und habe es früher selbst nicht geglaubt, aber die haare
spielen wirklich eine untergeordnete rolle. Mag sein dass du im gegensatz zu einem nw0, optisch
im ersten moment den kürzeren ziehst.. die lage ändert sich jedoch sehr schnell mit den
ersten gesprochenen sätzen und wie du dich den frauen präsentierst. An diesem punkt, kannst
du jeden nw0 dieser welt die show stellen.. gerade hier in deutschland, wo kaum ein mann genug
"eier" besitzt.Ich weiss doch, dass Haare eine untergeordnete Rolle spielen sollen. Nur merke ich
was? Bisher eben nichts, eher das Gegenteil. Ich komme an, nur eben nicht in Sachen Liebe
anfang seiner 20er. Und das beeinflusst schon was vom Rest des Lebens wie eben die Karriere.
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Ich bin mir ja selbst sicher, wäre das mit 40, würde ich sowieso einigen trotzdem den Rang
ablaufen. Nur das ist mit Anfang 20 ganz anders, völlig anders. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by hyunbin on Sat, 07 Feb 2009 18:24:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fiebius schrieb am Sam, 07 Februar 2009 17:28 

Was sind Schönheitsideale???

Es gibt Leute die haben sehr viele Haare, 
nur leider an der falschen Stelle, 
z.B. Rücken, Arsch oder sonst wo...
Besser???
Frauen mit wenig Haaren, besser???
Akne oder Aknenarben, besser???

Letztlich fehlt vielen die Reife oder das
Alter um mit dem "Problem" männl. HA 
angemessen umgehen zu können.
Natürlich ist es nicht schön in ganz 
jungen Jahren eine agressive AGA zu haben.
Aber deshalb in Depressionen zu verfallen
oder sich jeden Pharmadreck reinzuziehen
ist eine Sünde am Leben!Meine ich ja, mit Anfang 20 ist das ne ganz andere Sache. Ich höre
das ständig von Frauen älteren Semester, sowas sei nicht schlimm. Bei den jungecn Frauen
merkt man aber die andere Richtung. Schmachten und rrrr hin zu den Kerlen, denen "normal
üppig" das Haar wächst. btw sone Art HipHop-lifestyle, bei denen sich alle Kerle die Rübe
kurz scheren und unter nem cap, ist nicht meins. Wobei die meist trotzdem noch ihre
Stoppelhaarlinie haben. Pharmadreck zieh ich mir nicht rein, mich schrecken die Nebenwirkungen
und die Kosten ab. Nur das man da überhaupt drüber nachdenken muss als sonst so
gesunder Mennsch, kotzt einen an. Depries habe ich auch nicht, ich versuche ständig meine
Träume anzugehen und mich nicht klein kreigen zu lassen. Nur eben scheint ne andere Macht
eben was dagegen zu haben und setzt ne ganz miese Waffe ein.

Zitat:Wenn Dich im mittleren Altern noch
keine Krankheit hingestreckt hat wirst
du vieles mit anderen Augen sehen, 
oder auch gerade deshalb.
Einige wenige werden wohl erst bei
Krebs und Todesdiagnose die wahren
"schönen" Seiten des Lebens vor
Augen haben, die sie dann nicht
mehr erleben werden. Und das wird
sicherlich nicht die "Tussi" von nebenan
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sein mit ihren Schönheitsidealen.Ich bin intelligent genug, das selbst zu wissen. Und Tussi
gehört auch nicht zu einem Leben dazu, wie ich es mir vorstelle. Deswegen ja auch noch
Jungfrau... -.- Und eigentlich wollte ich schon vor einer schlimmen Krankheit viele tolle Dinge in
meinem Leben erlebt haben. Und das hätte definitiv sein können mit dieser Frau. Da wäre
auf einen Schlag das Leben für mich lebenswert gewesen. So wie jetzt? Ich arbeite dran, aber
das schönste am Leben geht dann wohl doch nicht.Ehrlich gesagt, ich stehe auch auf tolle
Frisuren. Nur es wäre mir auch egal, wenn die, weil man an der entscheidenen optischen Stelle
so machtlos im Nachteil liegt. Vorhin stiess ich zufällig auf "Model und der freak" Ich schüttel
selber ständig den Kopf, wie armseelig da manche Kerle sich geben. Ihre Begeisterung schön
und gut. Nur Dass da der langhaarige Computerfreak erst nach der neuen Frisur die Frau(en) so
in Begeisterung hinüber schwappen lässt, spricht schon Bände. Ich wäre der erste, der bei
dichtem Haar mit toller Linie beim Frisör rumprobieren würde, was mir denn steht. Usw. 

Zitat:Wenn alle Frauen nur einen Mann zum vorzeigen wollen, 
dann mach Du es doch anders!
Nimm Dir keine Frau zum Vorzeigen sondern eine
Frau mit "Schönheitsmängel", andernfalls
tickt man doch genauso wie die "Tusse" von nebenan.
Ausserdem kenne ich jede Menge Leute die können
einfach mit Frauen umgehen, egal ob mit viel
oder wenig Haaren. Andere sehen super aus und
gehen ständig leer aus. Es liegt als an mehr
als an der Frage: AGA ja oder nein!Ganz ehrlich, sie ist noch nichtmal objektiv n Topmodel. Sie
hat bisschen mehr auf der Hüfte als n Model, trägt ne Brille, hat einen nicht ganz natürlichen
Gang, ist klein, hat weniger lange Beine, etc. Da haben andere Freunde von mir viel schärfere
Modelle. Es gibt eben nur einen Unterschied: Liebe. Ich liebe das an ihr. Das beschissene an
solchen Sachen ist eben nur, wenn man merkt, warum der gegenüber nichts oder nichts mehr
mit dir anfangen kann, weil andere Männer besser aussehen und zwar nicht weil sie besser
aussehen, sondern man selbst etwas schlechter eben durch diese beschissene Veranlagung. Das
einen eben sowas verwehrt wird, kotzt mich an.

Zitat:Schönheitsideale sind ausserdem in den
verschiedenen Gesellschaftsschichten anders, 
bzw. werden anders bewertet.
Aber was man selbst macht 
(die Frau mit der besten Austrahlung
 bei gutem Aussehen auszuwählen) 
kann man den anderen nicht als 
Charakterschwäche vorwerfen.Selbst wenn diese Frau noch mehr Fehler als  die oben
genannten hätte, mir wäre es egal. Andersrum siehts aber wieder so aus, dass anderen mein
Fehler zu viel ist, obwohl es eben der eine ist, den man nicht selbst ändern kann. Bisher nichts
anderes gespürt zu haben sticht einen ins Herz und wie man ja kennt ist gerade das das
empfindlichste an einem Menschen.

Zitat:   http://www.bild.de/BILD/news/politik/2009/02/07/joe-biden/hg
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-joe-biden/was-ist-der-us-vizepraesident-fuer-ein-typ.html

Das ist der neue US-Vicepräsident!
Ein toller Typ finde ich, auf dem 
ersten Foto 1973 war er ca. 30Jahre alt.
Hätter er damals Depressionen wegen
AGA haben sollen??? Schätze mal viele
hier haben ähnlich AGA als er mit 30.
Er hat auch eine leicht ausgeprägte hohe Stirn,
trotzdem ist er ein Frauentyp, zumindest
jetzt im Alter. Habe mal gehört Frauen ab
50 legen erstmal richtig los mit dem Sex, 
bei Frauen ab 40 kann ich das sogar persönlich bestätigen, 
bin nähmlich selbst 40Jahre alt.
Also das Leben ist mit 20-25 und AGA noch nicht zuende, 
geht locker damit um und verschwendet keine Gedanken, 
irgendwann kommt die Zeit wo die Chancen auf
eine gute Frau wieder steigen werden. In 2 Jahren dürfte ich schon genauso aussehen... Wenn
das Licht heute ungünstig scheint, siehts fast genauso aus. 
Aber du sagst es, auf was ich auch hoffe: Im alter was zu sein. Und das ist eines meiner
Wünsche: Im Alter noch so begehrenswert wirken wie ein George Clooney. Ich hoffe einfach
auf eine chirurgische Chance namens Zell- oder Gentherapie.
Zitat:Ein anderes Beispiel:

Durch unglückliche Umstände habe ich 
vor 4Jahren 30Tage eine Antibiotika
eingenommen welches Knorpel/Sehnen in den
Gelenken geschädigt hat. 

Ich kann Dir mal aufzählen wie sich dadurch
meine Zukunft verändert:

Gehstrecken von mehr als 6KM sind nicht 
mehr möglich. Also nix mehr mit Freunden oder
Partnerin bis ins hohe Alter laufen oder wandern.
Keine Berge, keine Wälder, kein Skifahren.

Körperliche Arbeiten sind nur mit etwas Vorsicht und
im begrenzten Umfang möglich. 

LebensPerspektive:

stark eingeschränkt, du fühlst dich nicht mehr
wie ein starker ganzer Mann der im Leben steht, 
auch bestimme soziale Kontakte sind dadurch
eingeschränkt.

Womit ich rechnen muss:
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Mit den Jahren zunehmende Verschlechterung (Arthrose)
des Knorpels bzw. der Gelenke (vor allem Kniegelenk)
und das schlimmste überhautpt: Schmerzen bei Bewegung
oder das Todesurteil: Schmerzen im Ruhezustand!
Früher Gelenkersatz wahrscheinlich, wenn Gelenkersatz
schiefgeht Krückstock oder Rolli.

Was ich damit sagen will:Eben wegen sowas lasse ich die Finger von Medikamenten und lebe
einfach gesund und treibe Sport. Scheisse ist eben nur, dass man sowas nicht gegen HA machen
kann.

Zitat:Jeder der "schmerzfrei" lebt, der sein Körper
im Leben einsetzen kann und sich mit Mitmenschen an der Natur erfreuen kann, 
der soll sich glücklich schätzen.
Als ob das Leben mit einer AGA nichts wert währe.Sag ich ja nichts anderes. Nur es gänge
eben besser und einfacher. Es ist schwer, sich mit so einer Grundlage wie HA irgendetwas, was
einen glücklich macht, zu erarbeiten oder erhalten. Für mich ist das nunmal die Liebe zu so
einer Frau, wie ich sie eben liebe.

Zitat:Der Mensch ist sehr anpassungsfähig und gewöhnt
sich an die Umstände. Weshalb z.B. werden Leute
im Knast schwul??? Weil die Tussen nur Männer
mit vollem Haar wollen? Im Knast bist du froh wenn
du nur mal einen Blick in die Welt da draussen werfen
darfst und seltsamerweise bekommen manche Mörder
viele Liebesbriefe, mit oder ohne AGA.

Ich werde bestimmt nicht schwul. xP Hätte ja durchaus schon passieren können mit meiner
"Erfolgsquote", aber wie gesagt, ich habe meinen eigenen Kopf und lass mich nicht unterkriegen.

Sola, ich habe Hunger.  Nochmal, nicht Missverstehen mein ganzes Geschreibe. Manchmal
fühle ich mich einige Momente depressiv, aber wenn ich mich mal so richtig aufregen kann, ists
raus und ich weiss, was ich ändern will. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Paint on Sat, 07 Feb 2009 21:05:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HYUNBIN hat SO verdammt recht Leute! Oh Junge, ich stimme dir sowas von zu!!! Sprichst mir
fast schon aus der Seele! DANKE!

Auch bei mir hat der HA mein komplettes Leben verändert. Hinzu kommt noch meine extreme
Behaarung am gesamten Körper - schlimmer kann's für mich eigentlich nicht mehr werden.
Klar, dass es bei solchen Aussagen immer wieder große Kritik gibt...von wegen: Sei froh nicht
schwer krank zu sein usw. Gut, im Grunde geht es MIR (und das ist mein persönliches
empfinden) psychisch gesehen nicht viel besser als einem Krebskranken. Selber mit anzusehen
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wie der eigene Körper zu Grunde geht (HA sowie Körperbehaarung werden immer
stärker)...das ist hart. Sogar verdammt hart wenn einem das äussere ziemlich wichtig ist...
Dennoch versuche ich einfach das beste im Moment daraus zu machen. Gehe zur Aebeit, zu
meinem Sport und ab und an mit Freunden auf die Piste. Aber dennoch blieb/bleibt die gewisse
"Lebensqualität" auf der Strecke. Natürlich bin ich gesund, habe eine Arbeiststelle, einen
Führerschein und sehe nicht schlecht aus. Aber das was ich wirklich brauche ist einfach
unereichbar. Viele Leute in meinem Umkreis verstehen es nicht, das ich mit 26 noch immer ohne
Freundin bin immer weniger auf Partys gehe um Mädels kennen zu lernen. Natürlich kamen
da auch Sprüche auf von wegen "Schwul" und was für eine komische Frisur - mach doch das
mal, stell sie doch auf...ja ja ja, die haben doch keine Ahnung was mein Hauptproblem
überhaupt ist, denk ich mir dann immer....

Für viele Leute ist das einfach nicht nachzuvollziehen. Sich wegen ein paar dummen Fusseln
auf'm Kopf so runterkriegen zu lassen  

Am krassesten sind sowieso die Leute, die super Haare haben und sich jedes WE vollaufen
lassen und permanent scheisse bauen. Denen im Grunde die eigenen Haare total egal sind und
nicht wissen wie gut sie es haben. Jeder Penner auf der Strasse der den ganzen Tag Bier säuft
und herumbrüllt hat bessere Haare als ich. 

Und wir reden hier laufend von gesunder Ernährung, diversen Mitteln die uns mit der Zeit die
Potenz nehmen...bla bla bla. Die Welt ist so ungerecht!!!!!  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Grünkreuz  on Sat, 07 Feb 2009 21:12:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich muß da dem werten Benutzer absolut Recht geben! Vor kurzem erst habe ich genau diese
Erfahrung bei mir selbst gemacht.

Hier eine kleine Anekdote aus meinem Leben:

Heiligabend war ich mit ein paar Freunden spät Abends noch unterwegs und wir sind in einer Art
Kneipe gelandet. 

Dort traf ich dann auch ne alte Freundin von mir die im Schlepptau eine Bekannte hatte die mir
wirklich sehr zusagte  Ich spach sie dann auch an und tat alles mögliche, mußte alledings
relativ schnell feststellen das sie wohl kein Interesse an mir hatte. 

Kurz zu mir: Ich seh zwar nicht schlecht aus, bin auch sportlich usw, aber viele beschreiben mein
Äußeres als zu ,,brav" und zu ,,lieb". Und anscheinend ist auch mein Benehmen gegenüber
Frauen zu sehr von meiner guten Erziehung geprägt. Ebenfalls zu ,,lieb".   

Naja, ziemlich spät in der Nacht kamen da so zwei seltsame besoffene Typen an und der eine
meinte er hätte seine Jacke verloren und ich hätte genau diese Jacke an. Haben erst was
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rumgescherzt, aber irgendwie geriet de Situation immer mehr ausser Kontrolle und plötzlich
wurde der Kerl aufdringlich, riss so an mir rum und wollte mir meine Jacke wegnehmen. Daraufin
habe ich ihm dann laut, deutlich und vorallem handgreiflich klagemacht daß er mit dieser
Scheisse bei mir nicht weit kommt und er ist abgehauen.

Du glaubst nicht wie ich mich mit der Aktion bei dem Mädchen nach vorne gebracht hab.
Plötzlich fand die mich viel interessanter  So wurde der Abend dann doch noch sehr lustig wenn
du verstehst 

Das einzie was Mädchen von nem Typen erwarten ist, daß er seinen Standpunkt vertritt und
sich durchsetzen kann. Dann fühlen sie sich zu ihm hingezogen. Perfekte Frisuren sind zwar
auch ganz nett, aber keine Voraussetzung. So mein Eindruck.

Beste Grüße

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Gast on Sat, 07 Feb 2009 23:30:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh man, 
ich krieg ne Schwerkrise, wenn ich das lese.
Aber ok, Du schreibst, "ne Meinung wäre nett":

Warum wohl sagen die Uschis Dir, lass uns - NUR - gute Freunde bleiben? (Sorry, das ist das
allerschlimmste, was es gibt, wenn dieser Spruch kommt.)    
Warum behandelst Du die Uschis mit ausgesuchter "Freundlichkeit"?  (Man könnte dafür auch
nen anderes Wort benutzen...)=> Das merken die!!! 
Warum nimmst Du Dir nicht das, was Du willst? => Dann popp
doch halt ne Ältere durch, wenn Du bei denen so gut ankommst, wie 
Du sagt. Sex is nu mal ne total natürliche und wichtige Sache, warum willste Dich enthalten?
Wie alt bist Du? Und immer
noch Jungmann? Aua! => "hang on to a dream??? Die EINE??? 

Nochmal nen Sorry, nen IQ von 140  möchte ich gar nicht haben, 
davon kommt man anscheinend nur ins Grübeln..., WACHWERDEN!!!

Will Dich mit diesem Post nicht anrockern oder niedermachen,
Du wolltest ne Meinung hören.

Gruß
Crusher
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sat, 07 Feb 2009 23:44:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Desweiteren solltest du froh sein bei älteren frauen gut anzukommen.. du wirst schließlich
nicht jünger und bist ruck zuck mitte- ende zwanzig! Hier kannst du fähigkeiten entwickeln
(sofern du die angebote annimmst) mit denen du zukünftig jeden ausboten kannst! 

Es ist lediglich eine sache der einstellung und wenn ich mich selbst zum opfer mache, werde ich
auch immer eines sein.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sun, 08 Feb 2009 00:03:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: So gebe ich mich schon sehr lange wie do ainen Kerl gerade im zitierten beschreibst. Nichts
anderes mache ich seit Jahren. Wink Und ich hatte mein Leben im Griff, ja bis es wiedermal null
Erfolg gab in Sachen Frauen und Liebe. 

Problem nr.1 : "so gebe ich mich".. du musst dich nicht als irgendetwas ausgeben, du musst es
sein!

Problem nr.2 : "ja bis es wiedermal null Erfolg gab in Sachen Frauen und Liebe"

Bei dir liegen so viele hunde begraben dass man gar nicht dazu kommt sie auszugraben   Erst
wenn du aufhörst, persönliches glück mit erfolg bei den frauen gleichzusetzen, wirst du den
erfolg haben. So paradox es auch klingt, lerne ohne sie leben zu können, danach wollen sie mit
dir leben.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Sun, 08 Feb 2009 13:16:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fiebius, ich frage mich was du dann in diesem Forum willst, da hier ja anscheinend alles "
Sünder " sind, ich fühle mich zwar durch nicht angegriffen, dazu ist dein Beitrag viel zu
reaktionär und zusammenhangslos, aber diese Frage interessiert mich dann doch, oder hast du
dich einfach nur im Forum geirrt? 

 Zu den älteren Frauen, ist doch cool, wenn ältere Frauen was an Einem finden, ist bei mir
auch teilweise, man sollte sich halt nur nicht unbedingt verlieben, jedenfalls meiner DSErfahrung
nach  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by amigo77 on Sun, 08 Feb 2009 14:06:34 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Hi Leute, möchte mich auch mal wieder zu Wort melden, da mich persönlich auch sehr die
Frage interessiert, wie wir mit dem HA psychisch umgehen. Schliesslich haben wir ja keine Wahl,
als einen Weg zu finden, damit irgendwie klar zu kommen. Hyunbin, Dir sei erstmal Dank für
Deine ausführliche und ehrliche Schilderung Deiner Gefühlslage. Ich kann eigentlich fast
alles, was Du schreibst gut nachvollziehen, weil ich es aus eigener Selbsterfahrung kenne.
Dennoch zwei wichtige Punkte:
1) Was Du so über Deine Einstellungen und Verhaltensprinzipien schreibst, klingt schon sehr
nach "Wischi-waschi", bloß nirgendwo anecken, andere von seinen ehrbaren Qualitäten
überzeugen wollen etc. Das ist meiner Erfahrung und meines Wissens nach deutlich
unattraktiver für Frauen als dünne Haare. Die wollen einen Mann mit Klarheit und dem Mut,
auch von anderen Mal Missbilligung zu ernten. Hab mal den Spruch gehört "You do not deserve
to be loved until you have the guts to be hated."
2) Auch der "mindset" eines "Ich arbeite an mir, an den wirklich wichtigen Qualitäten, dann
müssen mich die Menschen (und die Frauen) doch mögen und mich so wertschätzen, wie
ich glaube, es zu verdienen" sorgt sicher für eine unterschwellige "bedürftige" Ausstrahlung
der Abhängigkeit von und Suche nach Bestätigung bei anderen. Auch das ist unattraktiver als
sichtbare Haarprobleme.

(Das ist so, was ich bei Dir raushöre. Entschuldige, wenn ich mich da etwas irren sollte bzw. was
falsch interpretiere.)

Es gibt aber eben auch Männer mit Haarausfall, die aufgrund von Persönlichkeit und
Ausstrahlung mehr Erfolg bei Frauen haben (auch bei jüngeren), als die meisten
gutaussehenden Männer mit vollem Haar. (Googelt zum Beispiel mal nach dem kroatischen
"pickup artist", der sich "Badboy" nennt.)

Nun muss ich allerdings auch allen in diesem Thread rechtgeben, die sich darüber beschweren,
wie einem der HA in jungen Jahren das Leben deutlich erschweren kann. Denn erstens weiss ich
auch nur zu gut, wie sehr das ganze psychische Leiden an sich selbst sich wie ein lähmender
Schatten auf alle Lebensbereiche legen kann und einem die positive Energie und Lebensfreude
rauben kann. Das Thema "Ungezwungen auf Frauen zugehen" ist da sicher nur das Sichtbarste.
Wenn mir der HA entweder völlig egal wäre oder er würde aufhören und verschwinden,
dann sähe vieles in mir und damit dann auch in meinem Leben viel besser aus. Erfolg bei
Frauen würde sich nahezu automatisch einstellen, wenn das Potential, das da ist, nicht so
blockiert wäre.
Außerdem gibt es ja aussagekräftige Studien, die belegen, dass (gerade in der heutigen
Gesellschaft) gutes Aussehen tatsächlich in vielen Bereichen schnelleren Erfolg bedeutet und
das Frauen Männer mit Glatze eher als nette Ehemänner und verlässliche Väter einstufen
als sie in die Kategorie "uhhh la la" zu stecken.
Ja, die Welt bzw. die Natur ist ohne Zweifel in diesen Punkten ungerecht.
Noch ein wichtiger Punkt: Irgendwie wissen wir ja alle das etwas, was wir als "bedingungslose
Selbstliebe" bezeichnen könnten, unsere Probleme lösen würde und vielleicht auch so eine
Art ultimatives Lebensziel darstellt. Allerdings habe ich den Weg dahin bisher nicht gefunden,
sondern sogar von einem weisen alten Mann gelernt, dass die Selbstliebe auf der körperlichen
Ebene anfängt, d.h. mit dem Sich-wohl-fühlen im eigenen Körper und dem Mögen des
eigenen Spiegelbildes. Verdammt!
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Es ist aber sicher nicht so, dass man als Mann mit einem äußeren Schönheitsmakel wie HA
nicht in allen Bereichen des Lebens genauso viel Erfolg haben kann wie andere, sondern es ist
halt deutlich schwerer. Die Ungerechtigkeit besteht nicht in der Tatsache, dass denen mit Makel
bestimmte Level des Erfolgs verwehrt sind, sondern dass die anderen diese Level leichter
erreichen.

Nun muss man sich natürlich auch noch fragen, ob die Gutaussehenden im Schnitt deswegen
mehr Erfolgschancen haben, weil sie als besser aussehend wahrgenommen werden, oder weil
sie sich aufgrund ihres Aussehens natürlicherweise selbstbewusster fühlen. Die meisten
Leute, die an sich einen ernsten Schönheitsfehler feststellen, fangen eben gleich mit einer
deutlich weniger selbstsicheren Ausstrahlung an und vielleicht führt das (oder NUR das) zu dem
im Durchschnitt geringeren Erfolg. Das würde bedeuten, dass jemand mit HA, der sich aber
genauso attraktiv und selbstbewusst fühlt wie jeder Selbstsichere ohne Haarprobleme, überall
die gleichen Erfolgschancen haben würde. Ja sogar im Modebusiness, wo es am meisten auf
äußerliche Qualitäten ankommt, müsste er einen Fuss
in die Tür bekommen können, wenn es er eine absolut unerschütterliche Überzeugung
vertritt und lebt wie zum Beispiel "Bald is beautiful".

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by hyunbin on Sun, 08 Feb 2009 14:51:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Grünkreuz schrieb am Sam, 07 Februar 2009 22:12Hallo,

ich muß da dem werten Benutzer absolut Recht geben! Vor kurzem erst habe ich genau diese
Erfahrung bei mir selbst gemacht.

Hier eine kleine Anekdote aus meinem Leben:

Das einzie was Mädchen von nem Typen erwarten ist, daß er seinen Standpunkt vertritt und
sich durchsetzen kann. Dann fühlen sie sich zu ihm hingezogen. Perfekte Frisuren sind zwar
auch ganz nett, aber keine Voraussetzung. So mein Eindruck.

Beste GrüßeDein letzter Absatz:

Durchsetzungsvermögen... Na was habe ich denn oben  geschrieben? Sowas habe ich
durchaus. Meistens bin ich es ja, der in irgendwelchen Runden das Heft in die Hand nimmt. Aber
du schreibst es ja selber, dass du erstmal "auf Granit" gestossen bist. Erst diese zufällige
Situation liess dich punkten. Und ja, ich hätte so einem Spinner auch die Meinung gegeigt.  Und
wäre er handgreiflich geworden: Ich habe Erfahrungen mit Kung-Fu und Aikido. Spass hätte
ihm das sicher nicht gemacht.

Dann auch mal eine meiner Erfahrungen. Auch in ner Disse und n Freund von mir hatte da das
erste mal eine neue Freundin dabei. Ich wusste es aber erst noch nicht, man traf sich ja erst in
der Disse. Nun, die Dame viel mir schon auf, aber Interesse hatte ich nicht. So, nun kam ein
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anderer Bekannter auf mich zu, mit dem man sich natürlich verlabert. Er ist genau so eine Art
Spassbringer und Labertasche wie ich und dazu noch eben gut angetrunken. Er nimmt sich
genau diese Frau her und fragt sie, was sie denn von mir halte, also als Kerl. Antwort:
"Jooooaaahh... Aber an den Haaren würde ich noch was machen..." Natürlich hatte ich mir
zuvor vor dem Spiegel noch das beste aus meinen Haaren heraus geholt, was einer Frisur am
nächsten kommt. Dass genau das das einzige ist, was mal wieder negativ aufgefallen und
unübersehbar ist, war mir dann hinterher mal wieder klar. Geprägt hats mich nicht, aber man
merkt doch, was für Frauen n heftigeres no go ist, als n dicker Bauch oder sowas. Mein Freund,
dem sie gehörte, hat dichtes, normales Haar, untrainierter Körper, Bauch, öfter Bier, modisch
auch nicht ganz auf dem laufenden... Nur eine meiner kleinen Stories. 

Crusher schrieb am Son, 08 Februar 2009 00:30Oh man, 
ich krieg ne Schwerkrise, wenn ich das lese.
Aber ok, Du schreibst, "ne Meinung wäre nett":

Warum wohl sagen die Uschis Dir, lass uns - NUR - gute Freunde bleiben? (Sorry, das ist das
allerschlimmste, was es gibt, wenn dieser Spruch kommt.)    
Warum behandelst Du die Uschis mit ausgesuchter "Freundlichkeit"?  (Man könnte dafür auch
nen anderes Wort benutzen...)=> Das merken die!!! 
Warum nimmst Du Dir nicht das, was Du willst? => Dann popp
doch halt ne Ältere durch, wenn Du bei denen so gut ankommst, wie 
Du sagt. Sex is nu mal ne total natürliche und wichtige Sache, warum willste Dich enthalten?
Wie alt bist Du? Und immer
noch Jungmann? Aua! => "hang on to a dream??? Die EINE??? 

Nochmal nen Sorry, nen IQ von 140  möchte ich gar nicht haben, 
davon kommt man anscheinend nur ins Grübeln..., WACHWERDEN!!!

Will Dich mit diesem Post nicht anrockern oder niedermachen,
Du wolltest ne Meinung hören.

Gruß
Crusher
 

 

  

Ich will keine  ältere poppen. Wohl gemerkt, ich mein(t)e die, die gut doppelt so alt sind wie ich. 

Aufgesetzt ist bei mir auch nichts. Freundlich bin ich, wenns angemessen ist. Weniger freudnlich
bin ich, wenn es mich in dem Moment nicht juckt, freundlich zu sein. Ausserdem will ich auch kein
Kotzbrocken sein, zumindest nicht gegenüber Frauen. Da steckt dann doch mehr gentleman in
mir als niveauloser checker. Missversteh nicht, dass ich alle nur mit Samthandschuhen angehe.
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Wie du meinen IQ findest, interessiert mich n Scheissdreck. Wenn du damit klar kommst, auf jede
rauf zu springen, dann tu es. Mir kommts im Leben auf was anderes an als auf den women
counter. Ganz ehrlich, ich hätte keine Probleme, mir irgendeine (Unter-) Durchschnittskuh
(gemessen an meinen Prioritäten) ins Bett zu ziehen. Nur das gibt mir nichts. Ich will was
anderes. Verstehste mich? Somit bringt dein Argument "Nimm das waste willst" garnichts, weil bei
dem, was ich will, Haare nicht so unwichtig sind.

benutzer81 schrieb am Son, 08 Februar 2009 01:03

Problem nr.1 : "so gebe ich mich".. du musst dich nicht als irgendetwas ausgeben, du musst es
sein!

Problem nr.2 : "ja bis es wiedermal null Erfolg gab in Sachen Frauen und Liebe"

Bei dir liegen so viele hunde begraben dass man gar nicht dazu kommt sie auszugraben   Erst
wenn du aufhörst, persönliches glück mit erfolg bei den frauen gleichzusetzen, wirst du den
erfolg haben. So paradox es auch klingt, lerne ohne sie leben zu können, danach wollen sie mit
dir leben.Problem 1 haste falsch verstanden. Ich meine nicht damit, dass ich irgendwas aufsetze.
Ich meine halt, dass ich so bin.

Problem 2 stimmt nicht ganz soooo. Ich bin auch glücklich mit vielen anderen Dingen in meinem
Leben. Nur halt diese eine Sache fehlt da im Gesamtkonzept "Glück im Leben" und das ist
eben, sein Glück teilen zu können. Es macht mich eben nicht glücklich, nur mit
irgendjemandem zu vögeln. Genauso macht es mich unglücklich, das, was ich liebe, wegen
einiger Dinge komplett zu verlieren, die einzig aus diesem dummen Haarausfall resultieren.

Wenn andere hier ihr Glück mit vögeln irgendwelcher Frauen definieren, dann bitteschön. Ich
definiere es anders. Mich kotzt es eben an, dass ich im konkreten Fall eben nicht den Sex haben
kann, der mich glücklich macht.

Thx auch mal für die comments. Bitte nichts missverstehen.  Angreifen will ich damit auch
keinen, nur das Arschloch Haarausfall. *g* Und bitte mich nicht angreifen, weil ich Jungfau bin. Ich
habe n paar Prinzipien, zu denen ich stehe.  Auch mal wieder bissle gehaltvolle action hier im
Laden zwischen all dem "Was nehm ich denn bloss" Diskussion. hihi

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Sun, 08 Feb 2009 15:01:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie alt bist du? Klar ist Sex in Verbindung mit Liebe mehr wert, aber halt nicht immer verfügbar 
, es wirkt doch sicher auch auf Frauen abschreckend, wenn ein Mann noch garkeine Erfahrung
hat, auch wen n sie nicht oberflächlich sind.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sun, 08 Feb 2009 17:25:54 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Amigo hat es auf den punkt gebracht, es hört sich bei dir hyubin, alles etwas wischi waschi an.. 
Einerseits zählst du viele deiner positiven eigenschaften auf, andererseits scheinst du sie dir
selbst nicht zu glauben. Was ich damit sagen will: Du bringst dir selbst zu wenig respekt
entgegen. Außerdem vergleichst du dich am laufenden band mit anderen und sprichst ihnen
aufgrund von ein paar hornfäden einen höheren wert als dir selbst zu. Damit begibst du dich in
eine opferrolle, eine rolle die es dir unmöglich macht an dich selbst zu glauben. 
Es geht nicht darum dass dich andere schätzen sondern dass du dich selbst schätzt! Das
sollte absolute priorität haben! 
Die welt ist leider nicht gerecht und trotz unseres verstandes zählen im menschlichen
miteinander ganz einfache prinzipien, die prinzipien der natur. Der stärkere gewinnt, so ist das
nunmal. Stärke bedeutet aber nicht das bessere aussehen zu haben, sondern einen gefestigten
glauben an dich selbst zu besitzen und sich selbst den grössten wert zuzusprechen! Der respekt
dem anderen gegenüber darf natürlich nicht fehelen und stärke nicht mit arroganz
verwechselt werden. Aber es gibt verdammt nochmal keinen einzigen grund weshalb ein mann
mit vollem haar deine traumfrau eher verdient hätte als du! 

amigo77 schrieb am Son, 08 Februar 2009 15:06
Nun muss man sich natürlich auch noch fragen, ob die Gutaussehenden im Schnitt deswegen
mehr Erfolgschancen haben, weil sie als besser aussehend wahrgenommen werden, oder weil
sie sich aufgrund ihres Aussehens natürlicherweise selbstbewusster fühlen. Die meisten
Leute, die an sich einen ernsten Schönheitsfehler feststellen, fangen eben gleich mit einer
deutlich weniger selbstsicheren Ausstrahlung an und vielleicht führt das (oder NUR das) zu dem
im Durchschnitt geringeren Erfolg. Das würde bedeuten, dass jemand mit HA, der sich aber
genauso attraktiv und selbstbewusst fühlt wie jeder Selbstsichere ohne Haarprobleme, überall
die gleichen Erfolgschancen haben würde. Ja sogar im Modebusiness, wo es am meisten auf
äußerliche Qualitäten ankommt, müsste er einen Fuss
in die Tür bekommen können, wenn es er eine absolut unerschütterliche Überzeugung
vertritt und lebt wie zum Beispiel "Bald is beautiful".

Davon bin ich überzeugt! Es ist die bereits erwähnte opferrolle in die sich viele aga-betroffene
begeben und die es ihnen so schwer macht sich durchzusetzen und erfolg zu haben. Desweiteren
ist ein gutaussehender mann mit vollen haaren, der seine selbstsicherheit über sein
erscheinungsbild gewinnt, im grunde zu bemitleiden. Kann sein dass er momentan eine frau
schnell für sich zu gewinnen weiss, geht es aber ins detail - sagen wir mal eine beziehung - und
hinter seinem selbstbewusstsein verbirgt sich nicht mehr als sein aussehen, so fängt diese
fassade ganz schnell zu brökeln an und der typ wird schneller in den wind geschossen als er
sich die haare machen kann. Das gilt nicht nur für frauen sondern für alle bereiche des
lebens..

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
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Posted by Darkthunder on Mon, 09 Feb 2009 00:29:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: Ich setze mich gerne für Frende ein, bin immer lebenslustig und witzig eingestellt, mache
viele Spässe mit etc. Ich bin schon immer höflich, achtend und intelligent an Sachen heran
gegangen, auch an Frauen. Bei denen gehört sich das auch so. Ich war nie irgendein Arschloch,
dass sich mehr erlaubt, als eigentlich angemessen ist und wenn, dann achtend und vorsichtig. Ein
Weichei und Angsthase bin ich aber auch nicht und traue mich eben viel, aber wie gesagt eben im
angemessenen Maße. 

Auf diese Eigenschaften hab ich mich auch früher gestützt. Ich war immer freundlich, oft
lustig, hab meine Freunde geschätzt. Ich habe im Nachhinein erst erfahren, dass die meisten
Mädels in meinem Umfeld scharf auf mich waren wie Nachbars Lumpi. Aber trotzdem hab ich
nie eine gekriegt, es lief einfach nichts, ich bekam nur Körbe, selbst von Frauen, von denen ich
nach Jahren erst erfahren habe, dass die von mir wirklich ernsthaft was wollten. Ich frage mich bis
heute, warum. Aber benutzer hat wirklich recht.

Du musst einfach ein Schwein und Arschloch sein in dieser Welt, es hilft nichts. Ob du das nun
respektvoll oder respektlos machst, bleibt dir selbst überlassen. Wenn du das nicht willst, bist
du verloren, ob mit oder ohne Haare. Du wirst von vorne bis hinten ausgenutzt und bist ständig
nur der gearschte. natürlich hat im ersten Eindruck das Aussehen wirklich einen Einfluß, das
bestreitet niemand, aber sobald es ans Eingemachte geht, sind Haare nur noch ein Stück
Scheisse und dann gehts wirklich um was.

Egal in welcher Beziehung: Wenn du freundlich und einsichtig bist, dann wirst du ausgenutzt und
bist immer der Depp, die Leute scheinen dich zu schätzen, egal ob Mann oder Frau. Aber das
scheint nur so. Auch Kampfsport oder Durchsetzungsvermögen hilft nichts, wenns sein muss,
dann finden diese Leute eine Hintertür, wo sie reinkönnen und du kriegst das nicht mal mehr
mit. Die lachen dann einen hinterrücks aus, das kannst du mir glauben. Das erfahrst du
meistens erst Jahre später, dass das so ist. Mit den Frauen das gleiche: Du lachst sie an, sie
lachen dich aus! Es ist so, du bist dann nur noch der gute Freund von nebenan, den sie sich
warmhalten und der immer herhalten kann und darf, während sie sich schön ins Fäustchen
lachen.

Zu den Frauen: Ich kenne entfernt einen Typen, der hat NW7 mit einem winzigen Frontbüschel.
Der Typ ist ein Arsch sondersgleichen und zieht selbst seine engsten Freunde über den Tisch
und das so offensichtlich, dass mans kaum wahrhaben möchte. Ausserdem schaut der so gut
wie garnicht auf sein Äußeres und auch nicht groß auf Hygiene und sieht dazu nicht mal gut
aus. Wenn der weggeht, dann nimmt sich der nach Lust und Laune scheinbar "oberflächlich
wirkende" Frauen, die mindestens 10 Jahre jünger sind, einfach mit. In regelmässigen
Abständen nimmt er einfach zwei mit, wenn er Lust dazu hat. Dazu schafft er es, zu denen mit
nach Hause zu fahren, weil er zu sich nicht heim kommt, weil er schon lange verheiratet ist und es
schafft, dass es seiner Frau auch noch scheissegal ist. Ob das wohl an seinem Haarstatus liegt?
Ich glaube weniger!!

Ausserdem muss ich wirklich fiebius recht geben. Ob viel Sport, gesunde Lebensweise und sonst
noch was. Egal was du tust, es kann jeden Moment vorbei sein. Jede Sekunde kann dir was
passieren, am meisten in Momenten, in denen du dich am sichersten fühlst. Es ist wirklich
scheissegal und die Lebensweise schützt dich vor nichts. Schwere Krankheiten können auf
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dich zukommen, Unfälle, seltsame Umstände sondersgleichen und schon bist du in der
Situation, in der du dir wünschst, dass du für ein normales Leben all deine Haare auf dem
Kopf eintauschen könntest.

Frauen zählen nicht alles. Schon garnicht, wenn es nur die eine ist. Ich hab das zwei Jahre lang
mitgemacht, das ist schon lange her und inzwischen habe ich gemerkt, wie maßlos dumm ich
doch damals war und mich auf das festgelegt habe. Es hätt so viele andere gegeben und
trotzdem war ich zu diesem Zeitpunkt einfach blind. Mach bloß nicht den gleichen Fehler. Trotz
aller Skepsis und Ungäubigkeit gibt es Frauen, denen die Haare bei einem Mann derart wurst
sind, dass mans kaum für möglich hält. Ja es gibt sogar welche, denen gefällt eine
Vollglatze bei einem Mann weitaus besser als das jede Haarpracht könnte. Würde ich mich
auf das Beobachten von Pärchen festlegen, dann könnte ich mir auch die aussuchen, wi der
Kerl ne mords Haarpracht hätte und könnte getrost die ignorieren, wo die Frau gut aussehen
würde und der Typ NW3 aufwärts hätte. Denn hier muss man aufpassen! Verliert man sich in
seiner Anschauung, dann verliert man schnell den Blick für das Wesentliche und man zerstört
sich selbst.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by hyunbin on Mon, 09 Feb 2009 14:08:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

amigo77 schrieb am Son, 08 Februar 2009 15:06
1) Was Du so über Deine Einstellungen und Verhaltensprinzipien schreibst, klingt schon sehr
nach "Wischi-waschi", bloß nirgendwo anecken, andere von seinen ehrbaren Qualitäten
überzeugen wollen etc. Das ist meiner Erfahrung und meines Wissens nach deutlich
unattraktiver für Frauen als dünne Haare. Die wollen einen Mann mit Klarheit und dem Mut,
auch von anderen Mal Missbilligung zu ernten. Hab mal den Spruch gehört "You do not deserve
to be loved until you have the guts to be hated."Uhm... Na das kann ich auch nicht behaupten. Ich
sage gerne meine Meinung und versuche die auch durchzuboxen. Angst vorm anecken habe ich
deffinitiv nicht. Wieso auch? Ich fühle mich sehr oft niveaugleich odar auch überlegen und
meistens trifft das auch zu. Natürlich ist man ab und an auch vorsichtig und versucht, nichts
eskalieren zu lassen. Das aber eben nur in den Situationen, wo es höchstwahrscheinlich wird.
Die will auch nicht jeder haben und so auch ich. "Der Klügere gibt nach." passt nämlich
manchmal.

Zitat:2) Auch der "mindset" eines "Ich arbeite an mir, an den wirklich wichtigen Qualitäten, dann
müssen mich die Menschen (und die Frauen) doch mögen und mich so wertschätzen, wie
ich glaube, es zu verdienen" sorgt sicher für eine unterschwellige "bedürftige" Ausstrahlung
der Abhängigkeit von und Suche nach Bestätigung bei anderen. Auch das ist unattraktiver als
sichtbare Haarprobleme.Hmm... So extrem, wie du das rüberbringst, ists nun auch wieder nicht.
Ich mag selbst(!) die Sachen an mir, die auf meine Umwelt positiv strahlen. Diese Sachen
machen mir Spass und ich habe Spass dran diese Sachen/Fähigkeiten/Eigenschaften weiter zu
entwickeln. Ich tue das nicht, um gut anzukommen (na ok, zu nem gewissen kleinen Prozentsatz
stimmts schon, aber das tut jeder, zB ins Fitnessstudio rennen, um schlank auszusehen). Ich tue
das eben, weil es mir Spass macht und ich mich damit wohl fühle, so zu sein. Ich meine das
nun so, dass diese Eigenschaften sowieeso aber allgemein als positiv oder anziehend empfunden
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werden.

Zitat:(Das ist so, was ich bei Dir raushöre. Entschuldige, wenn ich mich da etwas irren sollte
bzw. was falsch interpretiere.)Ich nehme das keinem übel, wenn er mich aufgrund solch
weniger Infos eher in die "Weichei-Ecke" schiebt, der andere aber wiederum mehr in die
entgegengesetzte. Ich bin nunmal ausgeglichen und habe davon was, davon was und davon was.

Zitat:Es gibt aber eben auch Männer mit Haarausfall, die aufgrund von Persönlichkeit und
Ausstrahlung mehr Erfolg bei Frauen haben (auch bei jüngeren), als die meisten
gutaussehenden Männer mit vollem Haar. (Googelt zum Beispiel mal nach dem kroatischen
"pickup artist", der sich "Badboy" nennt.)Verlinks doch, ich finde jetzt auf die Schnelle nichts
konkretes. Aber eines sei gesagt. Würde ich mich so an der Grenze zum Arschloch
aufführen, würde ich schon einiges abschleppen, das bestreite ich ja nicht und habe ja auch
schon erwähnt. Nur Darauf kommts mir eben nicht an, erwähnte ich auch schon. Ausserdem
passt so ein image auch nicht zu meinem Wesen. Aber jetzt nicht wieder ummünzen und
sagen, ich sei n Weichbrötchen. 

Zitat:Nun muss ich allerdings auch allen in diesem Thread rechtgeben, die sich darüber
beschweren, wie einem der HA in jungen Jahren das Leben deutlich erschweren kann. Denn
erstens weiss ich auch nur zu gut, wie sehr das ganze psychische Leiden an sich selbst sich wie
ein lähmender Schatten auf alle Lebensbereiche legen kann und einem die positive Energie und
Lebensfreude rauben kann. Das Thema "Ungezwungen auf Frauen zugehen" ist da sicher nur
das Sichtbarste. Wenn mir der HA entweder völlig egal wäre oder er würde aufhören und
verschwinden, dann sähe vieles in mir und damit dann auch in meinem Leben viel besser aus.
Erfolg bei Frauen würde sich nahezu automatisch einstellen, wenn das Potential, das da ist,
nicht so blockiert wäre.Genau das regt mich eben auch auf, das ist der Punkt. Einen
Bauchansatz kann man ganz gut unter stylisher Kleidung verstecken. Haare weniger, da auch
schon "vom Anstand her" Kopfbedeckungen nicht überall tragbar sind. btw: Ich sehe mit
modischer Mütze - nein, ich rede nicht von einem HopperCap - und passender moderner
Kleidung sehr sehr gut aus. Viele Damen gucken mir dann hinterher (das merkt man). Wenn ich
ohne rumlaufe, sackt die Blickquote schlagartig in den Keller. 

Zitat:Außerdem gibt es ja aussagekräftige Studien, die belegen, dass (gerade in der heutigen
Gesellschaft) gutes Aussehen tatsächlich in vielen Bereichen schnelleren Erfolg bedeutet und
das Frauen Männer mit Glatze eher als nette Ehemänner und verlässliche Väter einstufen
als sie in die Kategorie "uhhh la la" zu stecken.Eben. Dass man (ich) dagegen nichts selbst tun
kann, ist nämlich der Scheiss da dran. Gegen nen Bauch kann man Sport treiben usw und
gegen Fehlsichtigkeit gibts heute auch schon definitive anhaltende Operationen, die nur einmal
durchgeführt werden müssen und nicht mehr als Autos kosten.

Zitat:Ja, die Welt bzw. die Natur ist ohne Zweifel in diesen Punkten ungerecht.
Noch ein wichtiger Punkt: Irgendwie wissen wir ja alle das etwas, was wir als "bedingungslose
Selbstliebe" bezeichnen könnten, unsere Probleme lösen würde und vielleicht auch so eine
Art ultimatives Lebensziel darstellt. Allerdings habe ich den Weg dahin bisher nicht gefunden,
sondern sogar von einem weisen alten Mann gelernt, dass die Selbstliebe auf der körperlichen
Ebene anfängt, d.h. mit dem Sich-wohl-fühlen im eigenen Körper und dem Mögen des
eigenen Spiegelbildes. Verdammt!Ich mag mich ja, bin äusserst zufrieden mit meinem
Spiegelbild, wäre da nicht mein Haarstatus mit weniger bis garnichts über der Stirn und mehr
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und schneller wiederkommendes unterhalb der Nase. Ich habe nichts gegen einen Bart, aber
sobald er dichter aussieht und mehr Hautfarbe übertönt als das auf dem Kopf, siehts schon
lange nicht mehr gut aus. Ein scheiss ist das, das ständig im Gleichgewicht zu halten. Ich
beneide Frauen, die sich nur paar mal die Beine rasieren müssen...

Zitat:Es ist aber sicher nicht so, dass man als Mann mit einem äußeren Schönheitsmakel wie
HA nicht in allen Bereichen des Lebens genauso viel Erfolg haben kann wie andere, sondern es
ist halt deutlich schwerer. Die Ungerechtigkeit besteht nicht in der Tatsache, dass denen mit
Makel bestimmte Level des Erfolgs verwehrt sind, sondern dass die anderen diese Level leichter
erreichen.Auf den Punkt gebracht. Leider verzerrt das oft die Leistung an sich, vor allem im
sozialen Erfolg und in der Liebe, besser gesagt Partnersuche.

Zitat:Nun muss man sich natürlich auch noch fragen, ob die Gutaussehenden im Schnitt
deswegen mehr Erfolgschancen haben, weil sie als besser aussehend wahrgenommen werden,
oder weil sie sich aufgrund ihres Aussehens natürlicherweise selbstbewusster fühlen. Die
meisten Leute, die an sich einen ernsten Schönheitsfehler feststellen, fangen eben gleich mit
einer deutlich weniger selbstsicheren Ausstrahlung an und vielleicht führt das (oder NUR das)
zu dem im Durchschnitt geringeren Erfolg.Bei mir ist das aber nicht so. Selbstbewusstsein habe
ich, nur eben der Erfolg, besser gesagt der, der mich glücklich machen würde und ja auch
ehrlich gesagt recht hoch beansprucht ist, stellt sich aber doch nicht ein. Jetzt könne man auch
sagen, "Schraube deine Ansprüche runter." Nur das sehe ich eben nicht ein, das zu tun, im
Endeffekt des Haarausfalls Willen. Das kann ich einfach nicht annehmen, denn meine Träume
will ich keinesfalls aufgeben, schon garnicht deswegen. Um diese dämliche Zwickmühle gehts
eben, aus der es nur einen logischen Ausweg gibt: Therapeuthische Heilung dieses Defekts. Das
man damit massig Geld verdienen kann, scheint noch zu wenigen klar zu sein.

Zitat:Das würde bedeuten, dass jemand mit HA, der sich aber genauso attraktiv und
selbstbewusst fühlt wie jeder Selbstsichere ohne Haarprobleme, überall die gleichen
Erfolgschancen haben würde.Siehe etwas weiter oben zu dem Absatz, den ich mit "Auf den
Punkt gebracht" kommentierte. 

Zitat:Ja sogar im Modebusiness, wo es am meisten auf äußerliche Qualitäten ankommt,
müsste er einen Fuss
in die Tür bekommen können, wenn es er eine absolut unerschütterliche Überzeugung
vertritt und lebt wie zum Beispiel "Bald is beautiful".

Möglich, aber eben schwer durchzusetzen in der bestehenden Welt.  

gibts hier eigentlich ne Zeichenbegrenzung? *g* Mal sehen.

benutzer81 schrieb am Son, 08 Februar 2009 18:25Amigo hat es auf den punkt gebracht, es
hört sich bei dir hyubin, alles etwas wischi waschi an.. 
Einerseits zählst du viele deiner positiven eigenschaften auf, andererseits scheinst du sie dir
selbst nicht zu glauben. Was ich damit sagen will: Du bringst dir selbst zu wenig respekt
entgegen. Außerdem vergleichst du dich am laufenden band mit anderen und sprichst ihnen
aufgrund von ein paar hornfäden einen höheren wert als dir selbst zu. Damit begibst du dich in
eine opferrolle, eine rolle die es dir unmöglich macht an dich selbst zu glauben. 
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Es geht nicht darum dass dich andere schätzen sondern dass du dich selbst schätzt! Das
sollte absolute priorität haben!Siehe etwas weiter oben hier im posting.  
Zitat:Die welt ist leider nicht gerecht und trotz unseres verstandes zählen im menschlichen
miteinander ganz einfache prinzipien, die prinzipien der natur. Der stärkere gewinnt, so ist das
nunmal. Stärke bedeutet aber nicht das bessere aussehen zu haben, sondern einen gefestigten
glauben an dich selbst zu besitzen und sich selbst den grössten wert zuzusprechen!Ist zwar
sicher auch ein Baustein, aber das sehe ich n bisschen ander... "anderser". *g* Der Stärkere ist
der, der sich in seiner Umwelt mehr durchsetzt. Das kann auch jemand mit einem Fehler
Haarausfall sein, das bestreitet niemand. Da kann dann dein Punkt mit dem Selbstglauben dazu
beitragen, sich durchsetzen zu könnenn. Nur wie angemerkt hat es der mit den weniger
selektionsnachteiligen Fehlern leichter(!). Wie oben schon gesagt, verzerrt das, auch bei den
Instinkten der Frauen, unseren Weibchen. 

Zitat:Der respekt dem anderen gegenüber darf natürlich nicht fehelen und stärke nicht mit
arroganz verwechselt werden. Aber es gibt verdammt nochmal keinen einzigen grund weshalb ein
mann mit vollem haar deine traumfrau eher verdient hätte als du!Ein Mist, dass man in unserer
zivilisierten Gattung nicht so kämpfen darf, wie es Löwen tun können. lol War n Spass, ich will
den Kerl ja nicht zerprügeln oder schlimmeres, Himmel hilf... Was du sagst, ist richtig und so
fühle ich ja auch. ,)

Zitat:Desweiteren ist ein gutaussehender mann mit vollen haaren, der seine selbstsicherheit
über sein erscheinungsbild gewinnt, im grunde zu bemitleiden. Kann sein dass er momentan
eine frau schnell für sich zu gewinnen weiss, geht es aber ins detail - sagen wir mal eine
beziehung - und hinter seinem selbstbewusstsein verbirgt sich nicht mehr als sein aussehen, so
fängt diese fassade ganz schnell zu brökeln an und der typ wird schneller in den wind
geschossen als er sich die haare machen kann. Das gilt nicht nur für frauen sondern für alle
bereiche des lebens..

Stimmt ja auch. Deswegen sind viele für mich ja auch Pfeifen, weil man als Mann sich eben da
weniger blenden lassen kann. Bei denen stehen aber die Erfolgschancen eben höher bzw
haben sie es leichter, wie ja bereits beschrieben. Man bekommt eher einen der drei Joker aus
dem Kartenblatt gezogen, wenn man mehr Versuche hat als der andere. Dass es Ausnahmen
gibt, versteht sich von selbst (Bruce Willis zB, der hat gut gezogen). Scheiss
Glücksspielvergleiche. Bald wird ein Pokervergleich so populär wie der Autovergleich. =D

Übrigens nutz mal die Schifttaste.^^ Faulheit schön und gut, aber umsonst ist die
Rechtschreibung nicht da. Sieht man ja, was Babel davon hatte.

Darkthunder schrieb am Mon, 09 Februar 2009 01:29Auf diese Eigenschaften hab ich mich auch
früher gestützt. Ich war immer freundlich, oft lustig, hab meine Freunde geschätzt. Ich habe
im Nachhinein erst erfahren, dass die meisten Mädels in meinem Umfeld scharf auf mich waren
wie Nachbars Lumpi. Aber trotzdem hab ich nie eine gekriegt, es lief einfach nichts, ich bekam nur
Körbe, selbst von Frauen, von denen ich nach Jahren erst erfahren habe, dass die von mir
wirklich ernsthaft was wollten. Ich frage mich bis heute, warum. Aber benutzer hat wirklich
recht.Da liegt aber n Unterschied zu mir. Ich weiss, dass einige auf mich scharf sind. Aber es ist
nicht das, was ich will. Ich rege mich ja auch nicht darüber auf, dass nichts generell nichts geht,
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sondern eben nichts bei denen, die ich will.

Zitat:Du musst einfach ein Schwein und Arschloch sein in dieser Welt, es hilft nichts. Ob du das
nun respektvoll oder respektlos machst, bleibt dir selbst überlassen. Wenn du das nicht willst,
bist du verloren, ob mit oder ohne Haare. Du wirst von vorne bis hinten ausgenutzt und bist
ständig nur der gearschte. natürlich hat im ersten Eindruck das Aussehen wirklich einen
Einfluß, das bestreitet niemand, aber sobald es ans Eingemachte geht, sind Haare nur noch ein
Stück Scheisse und dann gehts wirklich um was.Ist mir schon klar, das vieles in der Welt auf
Egoismus baut. Da zählt dann "ich" und für den anderen ist man dann das Arschloch. Und um
wirklich "ich" zu befriedigen, muss man halt Arschloch sein. Aber man muss auch sagen, dass
man "ich" auch anders befriedigen kann. Zwei Seiten hat die Medaille immer. Wie immer ist aber
das üblere das einfacherer und wird genutzt und gilt als Standard und daran haben sich alle zu
halten. hihi Wie gesagt, ich treibe mich gerne auf dem Rand der Medaille rum und hüpfe mal
auf die eine Seite, mal auf die andere.  Ich habs aber lieber, mit der unübleren Seite was zu
erreichen und das wäre einfacher ohne... wir sind wieder bei der Einfacher-Sache. lol

Zitat:Egal in welcher Beziehung: Wenn du freundlich und einsichtig bist, dann wirst du ausgenutzt
und bist immer der Depp, die Leute scheinen dich zu schätzen, egal ob Mann oder Frau. Aber
das scheint nur so. Auch Kampfsport oder Durchsetzungsvermögen hilft nichts, wenns sein
muss, dann finden diese Leute eine Hintertür, wo sie reinkönnen und du kriegst das nicht mal
mehr mit. Die lachen dann einen hinterrücks aus, das kannst du mir glauben. Das erfahrst du
meistens erst Jahre später, dass das so ist. Mit den Frauen das gleiche: Du lachst sie an, sie
lachen dich aus! Es ist so, du bist dann nur noch der gute Freund von nebenan, den sie sich
warmhalten und der immer herhalten kann und darf, während sie sich schön ins Fäustchen
lachen.Das kommt immer auf den Menschen an und wie er dich fühlt und respektiert. Tut er es
eben nicht - Gott, jetzt kommt Star Wars - geht er auf die dunkle Seite der Medaille, weils aus
Egoismuss einfacher ist.

... Ich glaube, ein Professor im entsprechenden Fach könnte für alles hier die passenden
Griechischen Pilosophen und deren Lehren auftexten. 

Zitat:Zu den Frauen: Ich kenne entfernt einen Typen, der hat NW7 mit einem winzigen
Frontbüschel. Der Typ ist ein Arsch sondersgleichen [...]Wenn er und sie damit glücklich sind,
bitteschön. Ich finds zu abgefahren und mein Glück wäre sowas eh nicht.  Man kann nicht
mit solchen Geschichten verallgemeinern, Haarausfall würde für alle gleich egal sein.

Zitat:Ausserdem muss ich wirklich fiebius recht geben. Ob viel Sport, gesunde Lebensweise und
sonst noch was. Egal was du tust, es kann jeden Moment vorbei sein. Jede Sekunde kann dir was
passieren, am meisten in Momenten, in denen du dich am sichersten fühlst. Es ist wirklich
scheissegal und die Lebensweise schützt dich vor nichts. Schwere Krankheiten können auf
dich zukommen, Unfälle, seltsame Umstände sondersgleichen und schon bist du in der
Situation, in der du dir wünschst, dass du für ein normales Leben all deine Haare auf dem
Kopf eintauschen könntest.Also gesunde Ernährung und Sport schützt mich schonmal vor
einigem, was später mal böse was anrichten kann. Unglücksfälle gibts, sicherlich. Aber
ganz ehrlich gesagt wäre ich vlt an einem Autounfall, bei dem ich ein Bein verlieren würde,
möglicherweise selbst Schuld. Am Haarausfall bin ich es aber nicht und jeder, der (nachweislich)
unverschuldet irgendwas hat, verdient es nicht, deswegen verachtet oder ausgeschlossen zu
werden. Deswegen: Wäre meine Traumfrau im Rollstuhl, ich würde sie trotzdem lieben und
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wenn es eine Lösung dafür gibt, alles tun, um sie wieder da raus zu holen. Aber anscheinend
ist das andersrum nicht ganz so.

Zitat:Frauen zählen nicht alles. Schon garnicht, wenn es nur die eine ist. Ich hab das zwei Jahre
lang mitgemacht, das ist schon lange her und inzwischen habe ich gemerkt, wie maßlos dumm
ich doch damals war und mich auf das festgelegt habe. Es hätt so viele andere gegeben und
trotzdem war ich zu diesem Zeitpunkt einfach blind. Mach bloß nicht den gleichen Fehler. Trotz
aller Skepsis und Ungäubigkeit gibt es Frauen, denen die Haare bei einem Mann derart wurst
sind, dass mans kaum für möglich hält. Ja es gibt sogar welche, denen gefällt eine
Vollglatze bei einem Mann weitaus besser als das jede Haarpracht könnte. Würde ich mich
auf das Beobachten von Pärchen festlegen, dann könnte ich mir auch die aussuchen, wi der
Kerl ne mords Haarpracht hätte und könnte getrost die ignorieren, wo die Frau gut aussehen
würde und der Typ NW3 aufwärts hätte. Denn hier muss man aufpassen! Verliert man sich in
seiner Anschauung, dann verliert man schnell den Blick für das Wesentliche und man zerstört
sich selbst.Meisstens ist man ja selbst nicht der, der das Wesentliche übersieht. Eher das
Gegenteil, es sind die anderen bei einem selbst. Trotzdem liegt dann die Last auf dem
Benachteiligten.
Ich weiss was zählt und das ist Glück. Dein Leben misst du an Glück. Mich machen eben
nicht irgendwelche Frauen in meinem Bett glücklich. Aber mich macht eben ein Mensch
glücklich und das, was ich mit ihm verbinde. Und so ein Glück lass ich mir nicht von meinem
Haarausfall nehmen. Umso unglücklicher ist man aber, wenn es doch passiert und du nichts
gegen diesen Defekt tun kannst.

Ach ja, ich bin noch nicht lange 24, falls es jemanden interessiert.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Mon, 09 Feb 2009 14:15:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun, ob im umgang mit frauen oder mitmenschen allgemein, hier gelten nahezu die gleichen
regeln. Ein absolutes [zensiert] zu sein ist hier aber auch nicht der richtige weg. Es ist nicht viel
besser als das defensive "weichei" zu sein, denn beide eigenschaften zeugen von
charakterschwäche und werden als solche sofort von den menschen erkannt. 

Kann das am beispiel von zwei unternehmern aufzeigen die ich so ähnlich auch persönlich
kenne:

UnternehmerA: Ein harmoniebedürftiger nice guy. Glaubt immer an das gute im menschen und
verzeiht dir fast jeden fehler. Versucht nirgends anzuecken und denkt alles mit einem
vernünftigen gespräch regeln zu können. Das er wirklich auf den tisch haut ist selten.

UnternehmerB: Ein absoluter choleriker. Seine welt ist brutal und ein gespräch besteht bei ihm
aus lautstarkem schreien. So denkt er alles regeln zu können. Man muss nur hart und aggressiv
genug an die sache heran gehen. Die angestellten sind für ihn nur mittel zum zweck.

Was haben beide gemeinsam? Die menschen oder gerade deren mitarbeiter verlieren den
respekt vor ihnen. 
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PersonA kommt mit seiner art zwar bis zu einem gewissen punkt weiter und löst auch das eine
oder andere problem damit, jedoch denken mitmenschen sich bei ihm alles erlauben zu können
und das wird auch irgendwann auf ihn zurückfallen.
PersonB kommt selbstverständlich auch weiter, wer lässt sich schließlich nicht von einem
lautstarken cholerischen chef einschüchtern. Gerade einen neuling beeindruckt das, nach ner
weile stellt sich aber diese "leck mich doch am arsch du penner"- einstellung ein. Man verliert
jeden respekt vor ihm, hält ihn menschlich für das letzte und lässt ihn ganz schnell fallen
wenns hart auf hart kommt.

Der ideale unternehmer jedoch vereint alle eigenschaften. Er ist hart und auch fair. Er bringt allen
den nötigen respekt entgegen so lange sie das auch machen. Wutanfälle sind ihm ein
fremdwort und er sucht erstmal das gespräch wenn du scheisse gebaut hast. Er kann dir fehler
verzeihen. Machst den gleichen fehler aber immer und immer wieder, sogar grob fahrlässig,
dann wird er ordentlich auf den tisch. Die enttäuschung oder wut eines solchen chefs, wirst du
dir einprägen und dir wirklich darüber gedanken machen was du falsch gemacht hast. 

Und so läuft es in allen bereichen des lebens.. Wie so oft ist es wichtig die goldene mitte zu
finden. Respekt anderen gegenüber ist absolut angebracht aber nur so lange du etwas
zurückbekommst. Das verhältnis muss stimmen und hier muss ich mal wieder den oft
erwähnten alpha aus der schublade holen (Wir reden hier ja eigentlich über nichts anderes). 
Lodovico Satana hat es in seinem buch "Lob des Sexismus" (übrigens absolut empfehlenswert
das buch) sehr gut beschrieben: Der alpha belohnt seine mitmenschen mit seiner aufmerksamkeit
und bestraft sie mit dem entzug selbiger. 
Voraussetzung für dieses push&pull verfahren ist jedoch ein gesundes selbstwertgefühl
(welches sich nicht über das aussehen definiert). Nur wenn du dir selbst einen hohen wert
zusprichst, den höchsten wert von allen, kannst du auf diese weise alles erreichen - ob im job
oder im liebesleben. Und genau diese männer sind es, die eine unwahrscheinliche
anziehungskraft auf die frauen ausüben. 

Es gibt eine art wertesystem bzw. rangliste die viele (ich mittlerweile auch) mit erfolg für sich
angenommen haben:

1. Ich 
2. Familie
3. Freunde
4. Frauen/Freundin
.....

Den rest kann man sich selbst einteilen aber wie man hier sehr schön sieht folgen die frauen
oder die beziehung auf dem 4. platz. Und von dieser prioritätenliste sollte man nie abweichen,
auch in einer beziehung nicht.  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Mon, 09 Feb 2009 14:48:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@hyubin, ich pfeiffe herzlichst auf die shifttaste, gerade im netz. Ich halte gross- und
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kleinschreibung an sich für nicht sonderlich sinnvoll, hat meines erachtens nichts mit
rechtschreibung zu tun, sondern eher mit einem überbleibsel das nicht umsonst schon
desöfteren in der kritik stand  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Mon, 09 Feb 2009 15:09:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach Hyubin, deine Postings nehmen mich arg mit.   

Aber schau mal, ich habe keine offensichtlichen Haarprobleme, werde bzw wurde und werde
solangsam wieder oft drauf angesprochen bzw merke dass mich die Frauen anstarren, sobald
mein ganzer Style hervorgekehrt ist.

Aber Erfolg habe ich bei Frauen auch erst, wenn ich sie ignoriere. Steigere ich mich in was hinein,
merke ich direkt das Desinteresse. Ich habe mir angewöhnt, dass mich Frauen nicht
kümmern. Meine Hobbies und guten Kumpels (wobei auch die manchmal sehr anstrengend
sind), daraus ziehe ich meine Lebenskraft. Diese Dinge sind immer für mich da, wenn ich sie
brauche. 
Verliebtsein, Liebe ect rationalisiere ich, einer Frau würde ich nie nie nie hinterherrennen, nicht
weil ich noch 3 andere in den Startlöchern habe (nein, so ein arsch bin ich nicht), sondern weil
mir mein Ego wichtiger ist als ne Frau. Wenn dein Ego groß ist und du nicht an Größenwahn
leidest, geht irgendwo immer was... Aber wenn du dich sofort an jemanden festklammerst und ihn
fast erdrückst, klar wirst du dann uninteressant. Du musst keine Frisur haben um etwas bieten
zu können, sondern Charakter. Das glaube ich echt, und ich glaube du hast Schwierigkeiten
dich selber zu finden. Mich Glatze käme ich auch arg in einem Selbstkonflikt, das passiert mir ja
schon bei ner 2cm Frisur. Aber man muss das Beste raus machen, und mit Glatze bist du kein
Aussetziger so wie du das hier teilweise andeutest. Glaub mir...

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Mon, 09 Feb 2009 15:19:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber krass benutzer, ich glaube zwar auch irgendwie nicht am christlichen Altruismus. Aber für
meine Familie würde ich alles geben, da ordne ich mich unter. Und ich glaube, irgendwann
findet man auch eine Frau die dir das Gefühl von Familie gibt (oder eine schenkt), und dann
stehst du in deiner Rangliste weit drunter. Aber sowas geschieht nur nach einem jahrenlangem
schleichenden Prozess, niemals in jungen Jahren, zumindest nicht heutzutage.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Mon, 09 Feb 2009 15:36:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und n kumpel von mir, ist noch extremer. mit 25 jahren, zwar gut kaschiert, aber nw2 und

Page 35 of 118 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4613
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=150174#msg_150174
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=150174
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4613
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=150175#msg_150175
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=150175
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4613
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=150177#msg_150177
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=150177
https://www.alopezie.de/fud/index.php


solangsam geht die tonsur los, und ohnehin vn geburt an ne hohe stirn. aber eine tussi nach der
anderen und alle nicht dumm und teilweise ultrahübsch, und nein er ist nicht unfreundlich. aber
in seiner nähe weiß man ist immer was los, sehr lustiger vogel. 

letztens ist er aufgewacht und hatte morgens 7sms von 7 verschiedenen frauen aufm handy, und
alle wollten das gleiche. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Mon, 09 Feb 2009 16:48:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Sam, 07 Februar 2009 16:20 Es bedeutet aber dass du dein leben in griff
haben musst. Schlichtweg: Du musst mit dir selbst im reinen sein. 

Hab noch n interessantes Zitat gefunden. Nö, DAS glaube ich nicht. Im Gegenteil, du musst
undurchschaubar sein. Man muss interessant bleiben, und den anderen verblüffen. Je
oberflächlicher man bleibt, desto mehr legt sich das andere Geschlecht ins Zeug. Irgendwann
sagen die dann, ich hasse deine Oberflächlichkeit, und wenn man dann sagt, tja so bin ich halt,
dann werden die aller wenigsten abspringen. Die sind dann viiiiiel zu neugierig, und glauben an
einer Fassade und was weiß ich nicht noch, und gehen dann weiter in der Hoffnung das noch
was kommt.  
Am besten man kennt sich selbst nicht und weiß nicht was man will. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Mon, 09 Feb 2009 19:19:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit dir selbst im reinen muss nicht mit ihr im reinen bedeuten. Sprich, wenn bei dir persönlich
alles stimmt, legst du ein komplett anderes selbstbewusstsein an den tag und die frauen merken
das. Es beeinflusst dein ganzes wesen, wie du dich gibtst, bewegst, wie du von dir sprichst etc..
Natürlich kannst du weiterhin geheimnisvoll bleiben, das ist sogar nicht mal schlecht   

Und auch was deinen kumpel angeht, dieses lustig sein, die gruppen zu unterhalten etc.. das sind
sogar typische merkmale des alphas. Diese menschen können auch über sich selbst lachen
(was von selbstwertgefühl zeugt) und den frauen signalisiert es nur dass du wohl einen hohen
wert haben musst wenn du es schaffst ganze gruppen zu unterhalten. Mit dieser art alleine kannst
du bei frauen sogar sehr weit kommen! Aber auch hier gilt: Nicht übertreiben, denn irgendwann
wirkt`s aufgesetzt oder vermittelt den eindruck du könntest dich gar nicht anders geben.

Zu meiner rangliste, du verstehst das falsch. Ich sehe das so, dass ich meiner familie, freunden
und zuletzt meiner freundin wesentlich dienlicher bin wenn ich punkt 1 geregelt habe, die
zufriedenheit mit mir selbst. Wer alles über sich stellt, wird zu wenig zeit für die eigene person
finden.
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Brosec on Mon, 09 Feb 2009 23:42:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Mon, 09 Februar 2009 16:09Ach Hyubin, deine Postings nehmen mich arg mit.  

Aber schau mal, ich habe keine offensichtlichen Haarprobleme, werde bzw wurde und werde
solangsam wieder oft drauf angesprochen bzw merke dass mich die Frauen anstarren, sobald
mein ganzer Style hervorgekehrt ist.

Versteh den Satz irgendwie nicht. Soll das heissen, dass du wegen HA angesprochen und
angestarrt wirst?

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Tue, 10 Feb 2009 02:00:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bis man den Thread durch hat vergehen ja Stunden...  

Ich kann im Prinzip den Schilderungen von benutzer und Darkthunder nur zustimmen, aber mit
meinen 22 Jahren kann ich auch einiges gut nachvollziehen und bestätigen was du sagst
hyunbin.

Ich versuche es mal vereinfacht so darzustellen wie ich es sehe. Ich habe auch deutlich die
Erfahrung gemacht, dass ich mit Haaren in den GHEs (vor bzw. nach der HT) deutlich besser
aussehe. Das war mir schnell klar, da ich sehr plötzlich nach meinem HA in den GHE deutlich
schlechter bei Mädels ankam, obwohl mir der HA erst gar nicht auffiel, aber dafür um so mehr
die Reaktionen der Mitmenschen, vor allem Frauen.

Anfangs litt ich sehr darunter, aber habe mich relativ schnell damit arrangiert und mit Hilfe von
Medis und einer HT jetzt, ca 4 Jahre nach Beginn des HA eine sehr zufriedenstellende Situatiion
für mich gefunden. Ich denke auch, dass ich an der Sache sehr gewachsen bin und habe einen
guten Einblick in den Charakter vieler Menschen bekommen. Man merkt so sehr schnell, welche
Menschen oberflächlich und welche wahre Freunde sind (oder beides) und ich bin fest davon
überzeugt, dass man es sehr viel einfacher hat wenn man "gut" oder eben nicht "anders"
aussieht. Trotzdem kann man die Situation sogar für sich selber nutzen.

Gerade an den Verhältnissen zu Frauen konnte ich sehr gut beobachten wie sich das Aussehen
direkt auf Beziehungen auswirkt. Beim Kennenlernen war es eine echte Hürde (zu Beginn des
HA), aber mit der Zeit setzen sich einfach andere Werte durch. Wenn sich eine Frau bei einem
einfach wohl fühlt, man beachtet sie, bringt sie zum Lachen, respektiert sie und es muss noch
so eine gewisse Coolness oder Ironie rüber kommen  , dann lief es bei mir immer am besten  .
Kurz: man ist kurzweilig, bestimmt und charmant...

Übrigens wie auch schon von Benutzer erwähnt, finde ich es überhaupt nich schlimm, wenn
man zum Psychologen geht, ganz im Gegenteil. Ich kenne einge Menschen in meinem Umfeld die
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das tun und es gibt keinen Grund sich dafür zu schämen, es beweist sogar viel Mut und es
wird Zeit das dieses Vorurteil vom "Spinnen" mal in ein "ah der hat die Eier sein Leben in den Griff
zu bekommen" umwandelt.

@Hyunbin

Ich will keine Werbung für ne HT machen, aber wenn es darum geht dein Gesicht zu
"umrahmen" und du aber keine Medikamente nehmen willst...du könntest beispw. noch die Paar
Jahre abwarten bis du Kahl bist und dann mit einer guten HT wieder um Jahre jünger
aussehen, falls du ein NW6-7 werden solltest, müsstest du natürlch zweimal überlegen ob
du das willst, denn dann kann man nicht die gesamte Fläche abdecken (müsstest du mal in
deiner Fam checken, wo es max hingeht)...Zumindest meintest du ja dein Donor wäre sehr gut
und im Prinzip wäre das für mich, an deiner Stelle ein "besserer" Strohhalm als die
Gentechnik.

Nichts für ungut, aber ich denke, wenn dein Auftreten so ist wie du es beschreibst und du bei
einigen Mädels gut ankommst, solltest du einfach mal für eine gewisse Zeit deine
Ansprüche etwas runterschrauben und Erfahrungen sammeln. Du brauchst nur einen
Startschuss und ich denke du könntest auch ein Mädel lieben, welches dir auf den ersten Blick
nicht so zusagt. Das schlimmste ist wirklich sich den Kopf ständig zu zermatern und an diese
"höllische Ungerechtigkeit" auf Erden zu denken. Die Energie die du dabei verlierst ist
unwiederbringlich und alles andere kommt zu kurz. Versuche es einfach noch mehr zu
akzeptieren, du kannst es nämlich nicht aufhalten. Dann sehe es als eine Art "Lebensschule"
und mit Ironie und überlege dir in Ruhe, ob du mit einer HT oder auch guten Perrücke eine
Verbesserung für dich selbst bekämest und wenn nicht hast du wirklich alles getan, was in
deiner Macht stand und du kannst hoffentlich wieder unbekümmerter sein.

lg Pili  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Tue, 10 Feb 2009 05:54:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brosec schrieb am Die, 10 Februar 2009 00:42Cynic schrieb am Mon, 09 Februar 2009 16:09Ach
Hyubin, deine Postings nehmen mich arg mit.   

Aber schau mal, ich habe keine offensichtlichen Haarprobleme, werde bzw wurde und werde
solangsam wieder oft drauf angesprochen bzw merke dass mich die Frauen anstarren, sobald
mein ganzer Style hervorgekehrt ist.

Versteh den Satz irgendwie nicht. Soll das heissen, dass du wegen HA angesprochen und
angestarrt wirst?

Nein, würde ich sagen ich hätte HA, würde man mich für bekloppt erklären. Bei mir sieht
man, wenn man es nicht besser wüsste, GAR NICHTS.

Wollte Hyubin nur erklären, dass ich trotz (noch) voller Haare und als "Charakterschwein" auch
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nur Erfolg habe, wenn ich mich in nichts hineinsteigere. So wie er es tut, also mit dem
hineinsteigern. Keep cool  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Tue, 10 Feb 2009 06:10:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mon, 09 Februar 2009 20:19Mit dir selbst im reinen muss nicht mit ihr im
reinen bedeuten. Sprich, wenn bei dir persönlich alles stimmt, legst du ein komplett anderes
selbstbewusstsein an den tag und die frauen merken das. 

Ja, das sollte Aussehen und Stil betreffen, aber nicht den eigenen Charakter. Ich fands
persönlich ziemlich abturnend wie Hyubin seinen Charakter so genau geschrieb, und glaubte
sich so toll zu kennen? Ich wette er kennt sich nicht, und das sollte er auch nicht glauben.
Niemand kennt sich, nicht mal Bruce Lee.   

benutzer81 schrieb am Mon, 09 Februar 2009 20:19
Es beeinflusst dein ganzes wesen, wie du dich gibtst, bewegst, wie du von dir sprichst etc..
Natürlich kannst du weiterhin geheimnisvoll bleiben, das ist sogar nicht mal schlecht   

Ja genau, aber das ist nur aussehen betreffend. Und nein, Glatzköpfe gelten bei um die
20jährigen nicht als no-go, dafür habe ich schon zuviele Glatzen mit hübschen Mädels
rummachen sehen.  Und es waren alles kaputte, oberflächliche Typen, aber
Stimmungskanonen. Und kein ach ich tu mal so intellektuell, und überlegen. Sondern
Draufgänger, tus einfach.  

benutzer81 schrieb am Mon, 09 Februar 2009 20:19
Und auch was deinen kumpel angeht, dieses lustig sein, die gruppen zu unterhalten etc.. das sind
sogar typische merkmale des alphas. Diese menschen können auch über sich selbst lachen
(was von selbstwertgefühl zeugt) und den frauen signalisiert es nur dass du wohl einen hohen
wert haben musst wenn du es schaffst ganze gruppen zu unterhalten. Mit dieser art alleine kannst
du bei frauen sogar sehr weit kommen! Aber auch hier gilt: Nicht übertreiben, denn irgendwann
wirkt`s aufgesetzt oder vermittelt den eindruck du könntest dich gar nicht anders geben.

Nee, der kann nicht über sich selbst lachen. Er ist sogar ne kranke Pussy. Der heult ja schon
wenn ich ihn versetze. Aber er schaffst, selbst bei mir, dass ich mir dann schlecht dabei
vorkomme, wenn ich mal was absage oder ihm nicht helfen kann.   

benutzer81 schrieb am Mon, 09 Februar 2009 20:19
Zu meiner rangliste, du verstehst das falsch. Ich sehe das so, dass ich meiner familie, freunden
und zuletzt meiner freundin wesentlich dienlicher bin wenn ich punkt 1 geregelt habe, die
zufriedenheit mit mir selbst. Wer alles über sich stellt, wird zu wenig zeit für die eigene person
finden.
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Und du verstehst nicht. Es ist bereits eine alte Weisheit, die immer wieder passt: Die Prioritäten
ändern sich im Alter, irgendwann ist dir deine eigene Familie und der Platz darin wichtiger als
5kg Übergewicht (obwohl du vorher vll ein kleiner Schwarzenegger warst) oder Zeit für seine
Hobbies zu haben. wenn sich das nicht ändert im Laufe des Lebens, bleibst du stehen und wirst
lächerlich wirken und alleine sein. Außer du hast eine Menge Kohle und kannst wie Dieter
Bohlen ewige Jugend vortäuschen.   

Alles ist viel komplizierter als ihr alle es darstellt, und mit irgendwelchen Idealen werdet ihr euer
eigenes Gefühlsleben nie in den Griff kriegen oder später Probleme damit bekommen.
Darum kann ich nur empfehlen, nutzt den Tag, und mit jedem Tag ändert ihr euch, und damit
euer Weltbild. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Tue, 10 Feb 2009 06:27:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eigentlich kompensiert Hyubin seine HA-Probleme ja vorbildlich (so erscheint es mir nach seinen
Aussagen), trotzdem ein sozialschwacher Mensch? Da ist mehr im argen als ne kalte Stelle aufm
Kopf. Da ist zuviel Gefühlduselei, nachdenken, grübeln, humorlosigkeit (?), zu ernsthaft und
verbissen (?). Ein ganz großes Kopfproblem, und das lässt sich erst beheben, wenn er es
irgendwie schafft positive Erfahrungen zu machen. Das wie kann dir niemand sagen, Hyubin, du
bist ein Individuum. Aber du musst was Ausstrahlen, und damit aufhören an die große erste
Liebe zu glauben, und dass dir das Zwischenmenschliche so wichtig ist, wenn du mal mit einer ins
Bett steigst. Das ist wider der Natur. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Tue, 10 Feb 2009 06:29:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zum Beispiel alleine schon Freunde: ich habe immer wieder festgestellt, dass ich erst echte
Freunde kennenlernen durfte, wenn ich über meine eigenen Fehler lachen konnte und lustige
Dinge aus meinem Leben erzählte. Man konnte mich in gewisser Weise charakterisieren, aber
trotzdem zeige ich keine sentimentale Seite an mir. Ich bleibe selbst für meine Freunde
spannend, und spüre dass sie gerne kommen, wenn ich mal Bock habe sie einzuladen oder
was zu unternehmen. Gute Freundschaft ist ebenso ein schleichender Prozess, wenn auch auf
anderer Gefühlsebene.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Feb 2009 09:16:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic, wir reden hier ja in erster linie über psychen von jungen ha-betroffenen männern, deren
umgang mit dem weiblichen geschlecht und den anschliessenden beziehungen. Desweiteren war
in dieser rangliste mit familie nicht die gründung einer eigenen, sondern die breits vorhandene
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gemeint (geschwister, eltern etc..). 

Dass sich die prioritäten ändern sobald es um familienplanung bzw. der geburt eines kindes
geht ist selbstverständlich.
Aber mal abgesehen vom kind selbst, würde ich 1-3 höchstens auf eine gemeinsame stufe
stellen und das auch nur vorübergehend.

Ich finde es keinesfalls peinlich wenn auch ältere männer derartige prioritäten setzen und
weiterhin sich selbst den grössten wert zusprechen. Im gegenteil, die frau wird es einem sogar
danken. Diese sog. spannung die du schon erwähnt hast, darf nie abgelegt werden. Sie darf
sich bei dir zwar sicher fühlen aber sich deiner nie zu sicher sein. Das erreicht man aber nicht
wenn man sich selbst "aufgibt" und zu leben vergisst.

Schau sie dir an die älteren paare. Nur allzu häufig folgt heute die scheidung wenn die kinder
aus dem gröbsten heraus sind oder es folgt ein alltagstrott in der die beziehung nicht mehr ist
als eine platonische liebe, gute freunde die eben den alltag miteinander verbringen. Von sexueller
spannung und aufregung im alltag fehlt jede spur. Der mann wurde komplett von der frau
betaisiert (was jede frau instinktiv versucht zu erreichen aber insgeheim hofft es nie zu schaffen)
und infolge dessen gibt die frau auch auf.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Feb 2009 10:00:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Die, 10 Februar 2009 07:29Zum Beispiel alleine schon Freunde: ich habe
immer wieder festgestellt, dass ich erst echte Freunde kennenlernen durfte, wenn ich über
meine eigenen Fehler lachen konnte und lustige Dinge aus meinem Leben erzählte. Man konnte
mich in gewisser Weise charakterisieren, aber trotzdem zeige ich keine sentimentale Seite an mir.
Ich bleibe selbst für meine Freunde spannend, und spüre dass sie gerne kommen, wenn ich
mal Bock habe sie einzuladen oder was zu unternehmen. Gute Freundschaft ist ebenso ein
schleichender Prozess, wenn auch auf anderer Gefühlsebene.

Ist auf jeden fall etwas dran. Es ist ein schleichender prozess der sich aber intensiviert. Das heisst
dass man mit den besten freunden über alles reden kann und sogar mal sentimental werden
kann. Sie kennen einen nach vielen jahren auswendig und etwas vorzuspielen würde eh nichts
bringen. Ich zb. habe einen engen freundeskreis der kategorie a (so nenne ich das immer gerne  
) Mit diesen 3 jungs ziehe ich nun schon seit über 10 jahren um die häuser und jeder ist für
den anderen sofort zur stelle wenns probleme gibt. Sie sind wie brüder für mich. Mit freunden
der kategorie b, handhabe ich es genau so wie du.

Daher stehen meine besten freunde auch immer über der freundin. Wir brauchen uns nichts
vormachen, eine beziehung die bis zum lebensende hält ist heute so unwahrscheinlich wie ein
sechser im lotto und an dem spruch "frauen kommen und gehen aber die freunde bleiben dir ein
leben lang" ist sehr viel dran. 
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Leider gibt es viele männer die ihre besten freunde für eine frau vergessen und dabei sogar
noch denken ihr ein kompliment damit zu machen. Aber in wirklichkeit haben sie damit den
anfang vom ende ihrer beziehung eingeläutet. Weshalb? Weil das von schwäche zeugt. Die
sogenannten betaisierungsversuche der frau waren damit erfolgreich. Du hast deine eigenen
prinzipien verraten und ihr höheren wert zugesprochen. Das macht kein alpha. Ab diesem
zeitpunkt beginnst du für sie langweilig zu werden und es ist dann nur noch eine frage der zeit
bis sie dich abschiesst. 

 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Tue, 10 Feb 2009 10:23:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 10:16Cynic, wir reden hier ja in erster linie über
psychen von jungen ha-betroffenen männern, deren umgang mit dem weiblichen geschlecht und
den anschliessenden beziehungen.

Ich weiß, worüber rede ich denn? Erst mal muss man selber mit sich klarkommen, da gebe ich
dir recht. Aber doch bitte nicht soweit bis man einen harten, festen Charakter hat. Und das hast
du als eine von vielen Attraktivitätsfaktoren hervorgehoben. Und das sehe ich von Grund aus
anders. Hyubin hat doch einen festen Charakter, und ich find gerade der macht ihn unattraktiv
für Frauen. Weil an der Glatze kanns nicht liegen (darüber sind wir uns ja aufgrund unserer
Erfahrung einig) und hohe Ansprüche am Aussehen des weiblichen Geschlechts hat er ja auch
nicht. Schützt man seine innere Hülle (auch vor sich selber), erscheint man von außen
betrachtet positiver. Es fördert die gute Ausstrahlung.

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 10:16
 Desweiteren war in dieser rangliste mit familie nicht die gründung einer eigenen, sondern die
breits vorhandene gemeint (geschwister, eltern etc..). 

Auch da habe ich eine andere Ansicht: Wir sind sicherlich keine Brady-Family und wir reden auch
nicht viel und jeder geht hier im Haus seinen eigenen Weg, aber wenn ich gebraucht werde, lasse
ich alles für sie stehen und liegen. Wenns mir ganz beschissen geht, ist das der einzigste
Zufluchtsort den ich besitze, und darum bin ich auch für sie da wenn sie mich brauchen. Ja da
würde ich mich aufopfern.

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 10:16
Dass sich die prioritäten ändern sobald es um familienplanung bzw. der geburt eines kindes
geht ist selbstverständlich.
Aber mal abgesehen vom kind selbst, würde ich 1-3 höchstens auf eine gemeinsame stufe
stellen und das auch nur vorübergehend.

Du bist viel zu krass drauf, sagte ich ja schon. Denn wenn du mal Vater werden solltest, und dein
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Kind mal schwerkrank werden sollte oder zum Pflegefall (oder auch deine Frau nach jahrelanger
Beziehung), würdest du ganz sicherlich nicht den Egomanen raushängen lassen. Außer du
bist wirklich n abgefuckter Scheißkerl.

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 10:16
Ich finde es keinesfalls peinlich wenn auch ältere männer derartige prioritäten setzen und
weiterhin sich selbst den grössten wert zusprechen. 

Dieter Bohlen, Hugh Heffner, und wen es nicht noch alles gibt, sind peinlich³. Diese Kerle sind
nur nicht allein weil sie Geld und macht haben, und das wissen sie auch, und geben es auch offen
zu. Geiles Leben ehrlich. Sie werden niemals das Gefühl bekommen, da kümmert sich
jemand aus Liebe um mich, wenn ich mal schwerstkrank oder senil sein sollte, sondern nur weil
das Erbe auf dem Spiel steht.

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 10:16
Im gegenteil, die frau wird es einem sogar danken. Diese sog. spannung die du schon erwähnt
hast, darf nie abgelegt werden. Sie darf sich bei dir zwar sicher fühlen aber sich deiner nie zu
sicher sein. Das erreicht man aber nicht wenn man sich selbst "aufgibt" und zu leben vergisst.

Ich sage es noch mal, im Alter wirst du dich ändern, und auch deine Ansichten, außer du wirst
bekloppt. Ich sage nicht, dass man sich in jungen Jahren nicht ausleben sollte, nein man sollte es
unbedingt, und das egal ob man nen Mopp aufm Kopf hat oder ne Glatze oder Pickel. Ich glaube
sogar an offene Beziehung und trenne Sex und Liebe, aber es hat nichts, rein gar nichts mit
aufgeben zu tun, wenn man für seine Familie beginnt ein Heim zu bauen und die Priorität auf
Familie legt (wie gesagt, dass ist aber erst mit einer Frau mögl mit der man jahrelang in welcher
weise auch immer zu tun hatte, und nie voneinander loskam.). in einem solchen lebensabschnitt
hatman halt nicht viel zeit für sich und seine hobbies. dass jeder mal ne stunde ruhe braucht, ist
klar. aber rücksichtslos 2..3 tage nur das zu machen was du willst, ist dann nicht mehr, und es
würde in einem gewissen alter die frauen auch ganz und gar nicht anturnen.

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 10:16
Schau sie dir an die älteren paare. Nur allzu häufig folgt heute die scheidung wenn die kinder
aus dem gröbsten heraus sind oder es folgt ein alltagstrott in der die beziehung nicht mehr ist
als eine platonische liebe, gute freunde die eben den alltag miteinander verbringen. Von sexueller
spannung und aufregung im alltag fehlt jede spur. Der mann wurde komplett von der frau
betaisiert (was jede frau instinktiv versucht zu erreichen aber insgeheim hofft es nie zu schaffen)
und infolge dessen gibt die frau auch auf.

Das ist ein problem der letzten 3 generationen, viel zu schnell verliebt, verlobt, verheiratet. das ist
illusion da gebe ich dir recht.
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Tue, 10 Feb 2009 10:37:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 11:00Cynic schrieb am Die, 10 Februar 2009
07:29Zum Beispiel alleine schon Freunde: ich habe immer wieder festgestellt, dass ich erst echte
Freunde kennenlernen durfte, wenn ich über meine eigenen Fehler lachen konnte und lustige
Dinge aus meinem Leben erzählte. Man konnte mich in gewisser Weise charakterisieren, aber
trotzdem zeige ich keine sentimentale Seite an mir. Ich bleibe selbst für meine Freunde
spannend, und spüre dass sie gerne kommen, wenn ich mal Bock habe sie einzuladen oder
was zu unternehmen. Gute Freundschaft ist ebenso ein schleichender Prozess, wenn auch auf
anderer Gefühlsebene.

Ist auf jeden fall etwas dran. Es ist ein schleichender prozess der sich aber intensiviert. Das heisst
dass man mit den besten freunden über alles reden kann und sogar mal sentimental werden
kann. Sie kennen einen nach vielen jahren auswendig und etwas vorzuspielen würde eh nichts
bringen. Ich zb. habe einen engen freundeskreis der kategorie a (so nenne ich das immer gerne  
) Mit diesen 3 jungs ziehe ich nun schon seit über 10 jahren um die häuser und jeder ist für
den anderen sofort zur stelle wenns probleme gibt. Sie sind wie brüder für mich. Mit freunden
der kategorie b, handhabe ich es genau so wie du.

Daher stehen meine besten freunde auch immer über der freundin. Wir brauchen uns nichts
vormachen, eine beziehung die bis zum lebensende hält ist heute so unwahrscheinlich wie ein
sechser im lotto und an dem spruch "frauen kommen und gehen aber die freunde bleiben dir ein
leben lang" ist sehr viel dran. 

Leider gibt es viele männer die ihre besten freunde für eine frau vergessen und dabei sogar
noch denken ihr ein kompliment damit zu machen. Aber in wirklichkeit haben sie damit den
anfang vom ende ihrer beziehung eingeläutet. Weshalb? Weil das von schwäche zeugt. Die
sogenannten betaisierungsversuche der frau waren damit erfolgreich. Du hast deine eigenen
prinzipien verraten und ihr höheren wert zugesprochen. Das macht kein alpha. Ab diesem
zeitpunkt beginnst du für sie langweilig zu werden und es ist dann nur noch eine frage der zeit
bis sie dich abschiesst. 

 

Hast du auch weibliche Freunde in der Kategorie A? Ich denke dann würdet du auch mal
übern Tellerrand schauen. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Tue, 10 Feb 2009 11:00:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

"Der mann wurde komplett von der frau betaisiert (was jede frau instinktiv versucht zu erreichen
aber insgeheim hofft es nie zu schaffen)"

Junge junge, aus welchem Hobby-Psychologie-Buch ist das denn? Hat das Dr. Strunz
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geschrieben?   
Ich glaube an diesem ganzen Alpha und Beta-Mist ja mal gar nicht. Und auch den ganzen vom
Neanderthaler auf den mordernen Menschen übertragenen Scheiß (Von wegen Frauen wollen
Sicherheit, Geborgenheit und der Mann ist fleißiger Samenverteiler und Nahrungsbeschaffer). 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Darkthunder on Tue, 10 Feb 2009 11:53:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Übrigens wie auch schon von Benutzer erwähnt, finde ich es überhaupt nich schlimm,
wenn man zum Psychologen geht, ganz im Gegenteil. Ich kenne einge Menschen in meinem
Umfeld die das tun und es gibt keinen Grund sich dafür zu schämen, es beweist sogar viel
Mut und es wird Zeit das dieses Vorurteil vom "Spinnen" mal in ein "ah der hat die Eier sein Leben
in den Griff zu bekommen" umwandelt.
Du hast es auf den Punkt gebracht       

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Feb 2009 12:17:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Die, 10 Februar 2009 11:37 

Hast du auch weibliche Freunde in der Kategorie A? Ich denke dann würdet du auch mal
übern Tellerrand schauen. 

Jap, zwischen a-b   , leider sehen wir uns aufgrund ihres studiums nicht mehr sehr oft.. Ich wollte
mal was von ihr, so haben wir uns kennengelernt   

Desweiteren komme ich mit frauen auf freundschaftlicher basis auch wunderbar klar.. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Feb 2009 12:41:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Die, 10 Februar 2009 12:00"Der mann wurde komplett von der frau betaisiert
(was jede frau instinktiv versucht zu erreichen aber insgeheim hofft es nie zu schaffen)"

Junge junge, aus welchem Hobby-Psychologie-Buch ist das denn? Hat das Dr. Strunz
geschrieben?   
Ich glaube an diesem ganzen Alpha und Beta-Mist ja mal gar nicht. Und auch den ganzen vom
Neanderthaler auf den mordernen Menschen übertragenen Scheiß (Von wegen Frauen wollen
Sicherheit, Geborgenheit und der Mann ist fleißiger Samenverteiler und Nahrungsbeschaffer). 
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Du brauchst nicht dran glauben cynic, aber "pick up" ist dir schon ein begriff? Ich halte zwar selbst
nicht viel von dem begriff alpha aber er hat sich in der pick up gemeinde mit der zeit so
herauskristallisiert.  

Ich hielt es selbst anfangs auch für schwachsinn. Nachdem ich mich aber etwas eingelesen
hatte und den ein oder anderen leitsatz gut fande, teils übernommen hatte und an meiner
freundin damals ausprobiert hatte, war ich begeistert   

Leider hat in sachen partnerwahl unser instinktives unterbewusstes die oberhand, so logisch der
verstand auch denken mag.. Und wenn du erstmal weisst nach welchen kriterien das
unterbewusste der frau entscheidet, wie sie fühlt, lachst du dich darüber schlapp mal gedacht
zu haben, das äussere sei hier entscheident.

Obwohl moment, es gibt sie natürlich die frauen, die einen gut aussehenden mann als
ascessoir benötigen, meist sind das aber frauen mit sehr wenig selbstvertrauen und diese
werden in beziehungen auch zu den grössten furien (selbst erlebt)

 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Tue, 10 Feb 2009 12:48:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich finde auch, dass die Rollenverteilung bei Paaren gar nicht mehr so klar ist. Schwierig wird es
nur wen beide Partner gleich dominant sind, aber häufig übernimmt auch die Frau die
dominante Rolle und auch das kann gut gehen.
Frauen sind doch so unterscheidlich, da glaube ich nicht, dass sie alle ein Alphatierchen wollen,
auch nicht unbewusst. Es gibt da schon ein paar die wollen die Zügel in der Hand haben.

...aber für mich wäre so eine Frau auf Dauer auch nix  . Viel zu anstrengend.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Feb 2009 13:03:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pili schrieb am Die, 10 Februar 2009 13:48Ich finde auch, dass die Rollenverteilung bei Paaren
gar nicht mehr so klar ist. Schwierig wird es nur wen beide Partner gleich dominant sind, aber
häufig übernimmt auch die Frau die dominante Rolle und auch das kann gut gehen.
Frauen sind doch so unterscheidlich, da glaube ich nicht, dass sie alle ein Alphatierchen wollen,
auch nicht unbewusst. Es gibt da schon ein paar die wollen die Zügel in der Hand haben.

...aber für mich wäre so eine Frau auf Dauer auch nix  . Viel zu anstrengend.
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Scheint so.. aber warum frage ich mich, möchte nach wie vor jede frau angesprochen werden
(egal wie viel selbstbewusstsein sie hat und wie gefestigt sie im leben ist)? Und wieso beklagen
sich in umfragen alle frauen darüber, dass gerade hier in deutschland die männer einfach zu
schüchtern sind? Nicht ohne grund..

Klar, die dominanten frauen wie von dir beschrieben gibt es und natürlich sind nicht alle gleich.
Es gibt kleine aber feine unterschiede (was jetzt aber zu sehr in die theorie gehen würde). Die
meisten jedoch sprechen auf die merkmale des alphas an und zigtausende männer weltweit
können sich hier nicht irren. Aber halt! Alpha bedeutet nicht das alphatierchen aus dem
tierreich.. Das ist wohl das grösste problem an dem wort. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Tue, 10 Feb 2009 14:58:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 13:17

Jap, zwischen a-b   , leider sehen wir uns aufgrund ihres studiums nicht mehr sehr oft.. Ich wollte
mal was von ihr, so haben wir uns kennengelernt   

Desweiteren komme ich mit frauen auf freundschaftlicher basis auch wunderbar klar.. 

Guck, ich lerne auch Frauen kennen und rede mit ihnen, obwohl ich sexuell gar nicht von ihnen
will. Nicht wegen der Höflichkeit wegen, sondern weil ich neugierig bin und Menschen mich
interessieren (jetzt auf keiner wissenschaftlichen Basis, sondern einfach ein geselliger Typ).

Ich betrachte Frauen als gleichwertig, du hast da andere Vorstellungen, was ich schade finde,
weil ich das für absolut überholt finde. Ich habe schon so viele wunderbare Frauen
kennengelernt, die soviel Kreativität und Enthusiasmus an den tag legen und durch die ich auch
lernen konnte oder etwas annehmen konnte. Und die viel mehr Talent haben als die meisten
Männer, und viele die ich aufgrunddessen schon bewundere. Und ich sage denen auch, ey
geiler Riff, zeig ihn mir mal. Ihnen die zügel in die Hand zu geben, kommt oft auch
überraschend gut an, Benutzer.   
Du verallgemeinerst zu viel und hasadierst dich in einer Theorie, ohne zu berücksichtigen, dass
jeder Mensch und jede Frau anders ist. Es gibt sehr wohl Frauen, die ruhige und
zurückhaltende Männer super finden, und kein Alpha-gehabe an den Tag legen. Meine
Meinung: es ist einfach nur alles eine Sache der Wahrscheinlichkeit, und Menschen müssen
Menschen kennenlernen, und eine Glatze ist da nicht benachteiligend solange man offen, locker
und spontan bleibt, und sich nicht auf eine Person einschießt. Das geht in die Hose. Das ist
nämlich auch genau Hyubins Problem, der setzt alles auf einen Menschen. Was erwartet er?
Das ist Druckmachen auf den anderen, und das zügelt die lust.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Tue, 10 Feb 2009 15:05:58 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 14:03pili schrieb am Die, 10 Februar 2009 13:48Ich
finde auch, dass die Rollenverteilung bei Paaren gar nicht mehr so klar ist. Schwierig wird es nur
wen beide Partner gleich dominant sind, aber häufig übernimmt auch die Frau die dominante
Rolle und auch das kann gut gehen.
Frauen sind doch so unterscheidlich, da glaube ich nicht, dass sie alle ein Alphatierchen wollen,
auch nicht unbewusst. Es gibt da schon ein paar die wollen die Zügel in der Hand haben.

...aber für mich wäre so eine Frau auf Dauer auch nix  . Viel zu anstrengend.

Scheint so.. aber warum frage ich mich, möchte nach wie vor jede frau angesprochen werden
(egal wie viel selbstbewusstsein sie hat und wie gefestigt sie im leben ist)? Und wieso beklagen
sich in umfragen alle frauen darüber, dass gerade hier in deutschland die männer einfach zu
schüchtern sind? Nicht ohne grund..

Klar, die dominanten frauen wie von dir beschrieben gibt es und natürlich sind nicht alle gleich.
Es gibt kleine aber feine unterschiede (was jetzt aber zu sehr in die theorie gehen würde). Die
meisten jedoch sprechen auf die merkmale des alphas an und zigtausende männer weltweit
können sich hier nicht irren. Aber halt! Alpha bedeutet nicht das alphatierchen aus dem
tierreich.. Das ist wohl das grösste problem an dem wort. 

Das Problem an solchen Statistiken ist, an solchen Umfragen nehmen zu wenige und oft die
falschen Menschen teil. Und um noch mal auf meinen frauenverwöhnten Kumpel (den habe ich
übrigens gerade zu einer netten Dame gefahren) zu kommen. Er spricht nie eine Frau an,
sondern sie kommen zu ihm. Er genießt einfach sein Leben und kennt sehr sehr viele
Menschen. Und dann wird die wahrscheinlichkeit halt immer höher viele Avancen zu ernten.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Feb 2009 15:40:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Die, 10 Februar 2009 15:58  
Ich betrachte Frauen als gleichwertig, du hast da andere Vorstellungen, was ich schade finde,
weil ich das für absolut überholt finde.

Im gegenteil cynic, ich betrachte frauen als absolut gleichwertig und sie bekommen von mir jede
menge respekt entgegen, vorausgesetzt sie bringen mir den respekt auch entgegen. 
Aber das problem der meisten männer heutzutage liegt darin, dass sie keine gleichberechtigung
zu kennen scheinen und frauen einen höheren wert als sich selbst zu schreiben. Sie drehen das
wertesystem zu ihrem nachteil und behandeln frauen wie übermenschen, wie die heilige mutter
gottes.
Es geht mir nur darum diesen vollkommen unnötigen respekt abzulegen. Wie schrieb hyubin:
"weil sich das bei frauen so gehört.." Was bitte gehört sich bei frauen? Eine frau hat nicht mehr
respekt als mein freund verdient (weshalb auch?) und deshalb gehe ich einfach auf eine frau zu
wenn sie mir gefällt, behandle sie wie einen kumpel. Besser gesagt drehe ich den spieß sogar
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um und lasse sie um mich kämpfen. Sie muss mir erstmal beweisen dass sie es wert ist dass ich
ihr meine aufmerksamkeit zu schenken.  

Und bei einem musst du dir selbst eingestehen (und jeder hier wird mir wohl recht geben), frauen
die von sich aus männer ansprechen sind absolut selten. Der grossteil wartet darauf
angesprochen zu werden, sie stehen da mit dem mindset "ich bin der preis, du musst dich
beweisen". Wo bleibt da die gleichberechtigung frage ich mich?

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by ezekiel on Tue, 10 Feb 2009 16:37:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 16:40Cynic schrieb am Die, 10 Februar 2009 15:58  
Ich betrachte Frauen als gleichwertig, du hast da andere Vorstellungen, was ich schade finde,
weil ich das für absolut überholt finde.

Im gegenteil cynic, ich betrachte frauen als absolut gleichwertig und sie bekommen von mir jede
menge respekt entgegen, vorausgesetzt sie bringen mir den respekt auch entgegen. 
Aber das problem der meisten männer heutzutage liegt darin, dass sie keine gleichberechtigung
zu kennen scheinen und frauen einen höheren wert als sich selbst zu schreiben. Sie drehen das
wertesystem zu ihrem nachteil und behandeln frauen wie übermenschen, wie die heilige mutter
gottes.
Es geht mir nur darum diesen vollkommen unnötigen respekt abzulegen. Wie schrieb hyubin:
"weil sich das bei frauen so gehört.." Was bitte gehört sich bei frauen? Eine frau hat nicht mehr
respekt als mein freund verdient (weshalb auch?) und deshalb gehe ich einfach auf eine frau zu
wenn sie mir gefällt, behandle sie wie einen kumpel. Besser gesagt drehe ich den spieß sogar
um und lasse sie um mich kämpfen. Sie muss mir erstmal beweisen dass sie es wert ist dass ich
ihr meine aufmerksamkeit zu schenken.  

Und bei einem musst du dir selbst eingestehen (und jeder hier wird mir wohl recht geben), frauen
die von sich aus männer ansprechen sind absolut selten. Der grossteil wartet darauf
angesprochen zu werden, sie stehen da mit dem mindset "ich bin der preis, du musst dich
beweisen". Wo bleibt da die gleichberechtigung frage ich mich?

Dir ist aber schon klar, dass Frauen keine anders aussehenden Männer sind?!
Gleichberechtigung bedeutet nur, dass beide Geschlechter, die gleichen Rechte haben etwas zu
tun oder eben nicht zu tun.

Eines musst du mir mal erklären. Du sprichst eine Frau an und zeigst ihr dann die kalte
Schulter? Gerade jemand, der ständig behauptet "Frauen merken das", sollte wissen, dass sie
diese Taktik sofort durchschauen. Sorry, aber mit solchen einstudierten Nummern macht man
sich nur lächerlich.
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Es gibt kein Schema, auf das jede Frau gleich anspringt. Vielleicht sind bestimmte
Vorgehensweisen vorteilhafter als andere, aber wenn ich mich verdammt nochmal Hals über
Kopf in eine Fremde verliebe, ist das vollkommen in Ordnung. Wenn es hinterher nicht so klappt,
wie es vorgesehen war, muss ICH auch schließlich mit der Enttäuschung leben. Mann Mann
Mann... Tipps sind ja schön und gut, aber eine Grundsatzdiskussion zum Thema Frauen kann
nur ins Leere führen.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Tue, 10 Feb 2009 17:21:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 16:40Cynic schrieb am Die, 10 Februar 2009 15:58  
Ich betrachte Frauen als gleichwertig, du hast da andere Vorstellungen, was ich schade finde,
weil ich das für absolut überholt finde.

Im gegenteil cynic, ich betrachte frauen als absolut gleichwertig und sie bekommen von mir jede
menge respekt entgegen, vorausgesetzt sie bringen mir den respekt auch entgegen. 
Aber das problem der meisten männer heutzutage liegt darin, dass sie keine gleichberechtigung
zu kennen scheinen und frauen einen höheren wert als sich selbst zu schreiben. Sie drehen das
wertesystem zu ihrem nachteil und behandeln frauen wie übermenschen, wie die heilige mutter
gottes.
Es geht mir nur darum diesen vollkommen unnötigen respekt abzulegen. Wie schrieb hyubin:
"weil sich das bei frauen so gehört.." Was bitte gehört sich bei frauen? Eine frau hat nicht mehr
respekt als mein freund verdient (weshalb auch?) und deshalb gehe ich einfach auf eine frau zu
wenn sie mir gefällt, behandle sie wie einen kumpel. Besser gesagt drehe ich den spieß sogar
um und lasse sie um mich kämpfen. Sie muss mir erstmal beweisen dass sie es wert ist dass ich
ihr meine aufmerksamkeit zu schenken.  

Und bei einem musst du dir selbst eingestehen (und jeder hier wird mir wohl recht geben), frauen
die von sich aus männer ansprechen sind absolut selten. Der grossteil wartet darauf
angesprochen zu werden, sie stehen da mit dem mindset "ich bin der preis, du musst dich
beweisen". Wo bleibt da die gleichberechtigung frage ich mich?

Aber irgendwo hast Du mal in einem Thread als Antwort auf toxx sinngemäß geschrieben,
dass wenn es mal nicht so harmoniert sie halt gerade die Falsche war und Du Dir dann als Alpha
einfach eine neue Freundin suchen müsstest (habe jetzt extra etwas übertrieben, aber es
ging bissl in die Richtung).

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Feb 2009 20:23:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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ezekiel schrieb am Die, 10 Februar 2009 17:37

Dir ist aber schon klar, dass Frauen keine anders aussehenden Männer sind?!
Gleichberechtigung bedeutet nur, dass beide Geschlechter, die gleichen Rechte haben etwas zu
tun oder eben nicht zu tun. 

  "anders aussehende männer" , wie geil, das muss ich mir merken   
Zitat:
Eines musst du mir mal erklären. Du sprichst eine Frau an und zeigst ihr dann die kalte
Schulter? Gerade jemand, der ständig behauptet "Frauen merken das", sollte wissen, dass sie
diese Taktik sofort durchschauen. Sorry, aber mit solchen einstudierten Nummern macht man
sich nur lächerlich. 

Nein, es handelt sich hier nicht um ein einstudiertes kindergartengetue. Es geht um push&pull,
aufmerksamkeit geben und wieder entziehen. Und es geht darum der dame des begehrens
während gesprächs stets zu signalisieren dass du keiner von den hundert anderen dort
draussen bist und ihre aufmerksamkeit nicht benötigst. Wie man das aber genau anstellt
würde zu sehr in die theorie gehen.. Jedenfalls kann ich nur sagen dass man eine frau damit
halb um den verstand bringen kann   und es speziell bei frauen gut funktioniert die ansonsten mit
komplimenten überhäuft werden und viel von sich halten..

Zitat:
Es gibt kein Schema, auf das jede Frau gleich anspringt. Vielleicht sind bestimmte
Vorgehensweisen vorteilhafter als andere, aber wenn ich mich verdammt nochmal Hals über
Kopf in eine Fremde verliebe, ist das vollkommen in Ordnung. Wenn es hinterher nicht so klappt,
wie es vorgesehen war, muss ICH auch schließlich mit der Enttäuschung leben. Mann Mann
Mann... Tipps sind ja schön und gut, aber eine Grundsatzdiskussion zum Thema Frauen kann
nur ins Leere führen.

Natürlich gibt es nicht das schema, wäre ja auch traurig wenn alle gleich wären. Aber man
kann lernen die unterschiedlichen typen einzuschätzen und entsprechend darauf zu reagieren. 
Und natürlich ist es auch nicht verkehrt sich in eine zu verlieben aber gerade diese frau
möchte man dann doch schließlich bekommen, oder? Sicher, enttäuschungen gehören
dazu aber wenn man sie vermeiden kann - umso besser! 

Nochmal, ich möchte hier gar keine anleitungen zum frauen aufreissen geben aber den usern
lediglich damit sagen, dass das aussehen dir vielleicht für einen bruchteil von sekunden einen
vorteil verschaffen kann aber letztendlich nur zählt, was du sagst, wie du dich gibtst und vor
allem welchen wert du dir selbst zuschreibst! Frauen mögen nunmal selbstbewusste männer.
Jene "alphas" (ich setze es extra in anführungszeichen um nochmal vom tierreich zu
differenzieren   ), von denen sie eigentlich gar nicht begehrt oder gebraucht werden aber gerade
diese eigenschaft sie so anziehend macht.

Hört endlich auf euch mit eurer aga selbst ein bein zu stellen!

@improvement, bei toxx ging es um ein spezielles vorkommnis...
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by swat on Tue, 10 Feb 2009 21:08:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jeder Mensch hat Fehler und Defizite in allen möglichen Bereichen. Das macht uns quasi erst
zu Menschen. Daher denke ich, man sollte sich nicht am "perfekten Menschen" messen, denn
den gibts nicht. 

der Einarmige denkt: hätte ich bloß zwei Arme
der Querschnittgelähmte denkt: könnte ich bloß gehen
der AIDS-Kranke denkt: hätte ich bloß noch länger zu leben

und das AGA-Opfer denkt: hätte ich bloß mehr Haare!

Und ich möchte mal behaupten das es viele andere Dinge gibt, die wesentlich schlimmer sind,
als HA. Daher kann ich dieses Rumgeheule auch nicht verstehen!
Schon mal darüber nachgedacht was jemand der beide Beine bei einem Autounfall verloren hat
wohl denken mag, wenn er Sachen liest wie: "ich hab so wenig Haare auf dem Kopf, das
zerstört mein ganzes Leben & und ich kriege keine Frau mehr ins Bett!"?
Aber so ist der Mensch eben. Erst wenn was wirklich schlimmes passiert, dann checkt man
erstmal wie scheißegal die Haare eigentlich sind. 

Hinfallen ist keine Schande, aber liegenbleiben und rumweinen schon, vor allem wenns nur um
Haare geht!
Natürlich sehen fast alle Männer mit Haaren besser aus als ohne. Aber sind sie nun mal weg,
kann man daran auch nichts mehr ändern. 

Ich bin 24 und rasiere mir jeden Tag meine Haare komplett ab, weil kaschieren da einfach nichts
mehr bringt und ich da auch keine Lust zu habe! Seitdem ich das mache sind die 5 min des
Kopfrasierens täglich die einzige Zeit, in der ich noch an meine Haare denke.
Daher kann ich das jedem nur weiterempfehlen 
Seitdem bin ich weder ein Ausgestoßener, noch hat sich meine übrigens bildhübsche
Freundin von mir getrennt und bisher wurde ich auch noch nicht als Skinhead beschimpft.

@ Hyunbin

Da Du ja explizit nach Meinungen gefragt hast, bin ich mal ganz offen und ehrlich. Als ich Deine
ellenlange Selbstbeweihräucherung gelesen habe ist mir ganz schlecht geworden. Wenn Du
den Frauen gegenüber auch nur einen Teil dessen ausstrahlst, was Du hier von Dir gibst, dann
wundert mich das alles nicht.

Dein Problem im Umgang mit Frauen liegt sicher nicht an Deinen Haaren. Du beschreibst Dich
selbst ( auf einer DinA4 Seite! ) als perfekten Mann mit allen guten Eigenschaften, die ein
menschliches Wesen nur auf sich vereinen kann. Sozusagen so eine Art Halbgott mit lichtem
Haar 

Das zeugt nicht nur von extrem schlechter Selbstkenntnis, denn man sollte seine Schwächen
genauso kennen wie seine Stärken, sondern auch von einem total unrealistischem Menschebild
allgemein. 
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Vielleicht setzt Du Dich selbst so unter Druck, weil Du versuchst diesem Selbstbild gerecht zu
werden, was natürlich unmöglich ist. Und ausgewogen, wie Du es selbst geschrieben hast,
bist Du ganz sicher nicht, denn sonst würdest Du nicht sowas von Dir behaupten, was Du da
alles geschrieben hast. 

Denn wenn alles perfekt an Dir wäre (bis auf die Haare natürlich), wie Du es ja auf
erschöpfende Art und Weise dargelegt hast, dann würden Frauen über Dich bestimmt nicht
sagen: "Jooooaaahh... Aber an den Haaren würde ich noch was machen..." Das ist kompletter
Schwachsinn. Ich denke die Frau die das gesagt hat, hat ganz genau gemerkt, das da irgendwas
anderes nicht stimmt. Denn DAFÜR haben Frauen definitiv ein Gespür.

Du solltest versuchen diesen Druck von Dir zu nehmen. Wenn Du tatsächlich noch
"jungfräulich" bist, ist das sicherlich nicht ganz leicht, aber umso mehr Du Dich verkrampfst und
Dich unter Druck setzt, umso eher spüren Frauen, das mit Dir etwas nicht stimmt.

Und da Du ja geschrieben hast, dass Du bei älteren Frauen bessere Chancen hast: auf alten
Schiffen lernt man das Segeln am Besten! Zumindest solange die Planken noch nicht morsch sind

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Wed, 11 Feb 2009 00:09:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ezekiel schrieb am Die, 10 Februar 2009 17:37

Eines musst du mir mal erklären. Du sprichst eine Frau an und zeigst ihr dann die kalte
Schulter? Gerade jemand, der ständig behauptet "Frauen merken das", sollte wissen, dass sie
diese Taktik sofort durchschauen. Sorry, aber mit solchen einstudierten Nummern macht man
sich nur lächerlich.

Taktik? Gerade das meine ich doch, ich habe keine Taktik weils mir egal ist, wie andere denken.
Benutzer hat ne Taktik, und die ist lachhaft. 
Mein Gott, ich war in meinem Leben schon auf so vielen Parties, da kommt man über 5 Ecken
mit jemanden immer ins Gespräch. Geht ihr in nen Club um Frauen abzuschleppen? Das ist
lächerlich. Ich geh dahin um mich mit guten Freunden zu amüsieren (ja auch weibl. Freunde),
uzu tanzen, den alltagstress abzubauen, nett zu schäckern. Und irgendwann ergibt das eine das
andere, völlig harmlos und überhaupt nicht steif oder aufgesetzt. Einstudiert ist bei mir gar
nichts, bin selbst oft überrascht über mich wie ich in gewissen Situationen reagiere. Aber
wahrscheinlich bin ich auch nicht schickimicki genug um euch zu verstehen.
ja versteift euch ruhig in irendeine blödsinnige eindimensionale Phanasie und kümmert euch
um euren pubertären Kram, von wegen ach die hat mir ne sms geschrieben, die will bestimmt
mehr von mir. Ich verstehe gar nicht wie man sich so nen Kopf drum machen kann, und immer
schön den hobby-psychologen rauskehren.   
vll ists ja auch ein szene-ding. ich fühle mich in meiner ziemich wohl, weil die menschen dort
nicht zwanghaft gestört sind sondern sehr genügsam und vorallen dingen dieses
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postpubertäre gehabe abgelegt haben. In meinen ganzen Posts wollte ich nur darauf hinaus,
dass man sich wie Hyubin nicht auf einen einzigen Menschen fixieren sollte, und ihn mir
irgendeiner AlphaTaktik auf seine Seite zieht. Das funktioniert nicht, da auch Frauen ihren
eigenen Kopf haben. Wenn eine Frau auf jemanden mit the kooks-frisur aus ist, hast du als glatze
natürlich anfangs verloren. das aber nicht heißt, dass aufgeschoben aufgehoben ist. Je mehr
man einen Menschen kennt, und sich bestens mit ihn versteht, desto weniger spielt Äußeres
eine Rolle. Je mehr Menschen du kennst, desto wahrscheinlicher sind auch interessante
Personen dabei. Eine Sache der Wahrscheinlichkeit eben, und die ist eben nicht durch
Psycho-Tricks a la Alpha zu manipulieren. Hyubin hat sich in eine Frau verliebt, die er noch nicht
mal geküsst hast, also bitte? Ist hier allerseits nicht mal gelassenheit angebracht? es bringt
nada sich auf einen Menschen zu fixieren. Und nein, ich lerne sehr selten völlig wildfremde
Frauen kennen, meistens besteht irgendeine Verbindung über mir bekannte Leute. Und wenns
mal ne wildfremde ist, dann mach ich sicherlich nicht den ersten schritt. denn wenn sie interesse
hat, wird sie ohnehin irendwann ankommen. dagegen integriere ich sehr gerne menschen in
meine gruppe...

In eine Fremde verlieben, alda du hast auch nicht mehr den Schuss gehört.  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Wed, 11 Feb 2009 00:11:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Super Post swat.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Wed, 11 Feb 2009 00:19:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Mit, 11 Februar 2009 01:09
Taktik? Gerade das meine ich doch, ich habe keine Taktik weils mir egal ist, wie andere denken.
Benutzer hat ne Taktik, und die ist lachhaft. 
Mein Gott, ich war in meinem Leben schon auf so vielen Parties, da kommt man über 5 Ecken
mit jemanden immer ins Gespräch. Geht ihr in nen Club um Frauen abzuschleppen? Das ist
lächerlich. Ich geh dahin um mich mit guten Freunden zu amüsieren (ja auch weibl. Freunde),
uzu tanzen, den alltagstress abzubauen, nett zu schäckern. Und irgendwann ergibt das eine das
andere, völlig harmlos und überhaupt nicht steif oder aufgesetzt. Einstudiert ist bei mir gar
nichts, bin selbst oft überrascht über mich wie ich in gewissen Situationen reagiere. Aber
wahrscheinlich bin ich auch nicht schickimicki genug um euch zu verstehen.
ja versteift euch ruhig in irendeine blödsinnige eindimensionale Phanasie und kümmert euch
um euren pubertären Kram, von wegen ach die hat mir ne sms geschrieben, die will bestimmt
mehr von mir. Ich verstehe gar nicht wie man sich so nen Kopf drum machen kann, und immer
schön den hobby-psychologen rauskehren.   
vll ists ja auch ein szene-ding. ich fühle mich in meiner ziemich wohl, weil die menschen dort
nicht zwanghaft gestört sind sondern sehr genügsam und vorallen dingen dieses
postpubertäre gehabe abgelegt haben. In meinen ganzen Posts wollte ich nur darauf hinaus,
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dass man sich wie Hyubin nicht auf einen einzigen Menschen fixieren sollte, und ihn mir
irgendeiner AlphaTaktik auf seine Seite zieht. Das funktioniert nicht, da auch Frauen ihren
eigenen Kopf haben. Wenn eine Frau auf jemanden mit the kooks-frisur aus ist, hast du als glatze
natürlich anfangs verloren. das aber nicht heißt, dass aufgeschoben aufgehoben ist. Je mehr
man einen Menschen kennt, und sich bestens mit ihn versteht, desto weniger spielt Äußeres
eine Rolle. Je mehr Menschen du kennst, desto wahrscheinlicher sind auch interessante
Personen dabei. Eine Sache der Wahrscheinlichkeit eben, und die ist eben nicht durch
Psycho-Tricks a la Alpha zu manipulieren. Hyubin hat sich in eine Frau verliebt, die er noch nicht
mal geküsst hast, also bitte? Ist hier allerseits nicht mal gelassenheit angebracht? es bringt
nada sich auf einen Menschen zu fixieren. Und nein, ich lerne sehr selten völlig wildfremde
Frauen kennen, meistens besteht irgendeine Verbindung über mir bekannte Leute. Und wenns
mal ne wildfremde ist, dann mach ich sicherlich nicht den ersten schritt. denn wenn sie interesse
hat, wird sie ohnehin irendwann ankommen. dagegen integriere ich sehr gerne menschen in
meine gruppe...

In eine Fremde verlieben, alda du hast auch nicht mehr den Schuss gehört.  

Cynic, guter Post !

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by ezekiel on Wed, 11 Feb 2009 01:31:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Mit, 11 Februar 2009 01:09ezekiel schrieb am Die, 10 Februar 2009 17:37

Eines musst du mir mal erklären. Du sprichst eine Frau an und zeigst ihr dann die kalte
Schulter? Gerade jemand, der ständig behauptet "Frauen merken das", sollte wissen, dass sie
diese Taktik sofort durchschauen. Sorry, aber mit solchen einstudierten Nummern macht man
sich nur lächerlich.

Taktik? Gerade das meine ich doch, ich habe keine Taktik weils mir egal ist, wie andere denken.
Benutzer hat ne Taktik, und die ist lachhaft. 
Mein Gott, ich war in meinem Leben schon auf so vielen Parties, da kommt man über 5 Ecken
mit jemanden immer ins Gespräch. Geht ihr in nen Club um Frauen abzuschleppen? Das ist
lächerlich. Ich geh dahin um mich mit guten Freunden zu amüsieren (ja auch weibl. Freunde),
uzu tanzen, den alltagstress abzubauen, nett zu schäckern. Und irgendwann ergibt das eine das
andere, völlig harmlos und überhaupt nicht steif oder aufgesetzt. Einstudiert ist bei mir gar
nichts, bin selbst oft überrascht über mich wie ich in gewissen Situationen reagiere. Aber
wahrscheinlich bin ich auch nicht schickimicki genug um euch zu verstehen.
ja versteift euch ruhig in irendeine blödsinnige eindimensionale Phanasie und kümmert euch
um euren pubertären Kram, von wegen ach die hat mir ne sms geschrieben, die will bestimmt
mehr von mir. Ich verstehe gar nicht wie man sich so nen Kopf drum machen kann, und immer
schön den hobby-psychologen rauskehren.   
vll ists ja auch ein szene-ding. ich fühle mich in meiner ziemich wohl, weil die menschen dort
nicht zwanghaft gestört sind sondern sehr genügsam und vorallen dingen dieses
postpubertäre gehabe abgelegt haben. In meinen ganzen Posts wollte ich nur darauf hinaus,
dass man sich wie Hyubin nicht auf einen einzigen Menschen fixieren sollte, und ihn mir
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irgendeiner AlphaTaktik auf seine Seite zieht. Das funktioniert nicht, da auch Frauen ihren
eigenen Kopf haben. Wenn eine Frau auf jemanden mit the kooks-frisur aus ist, hast du als glatze
natürlich anfangs verloren. das aber nicht heißt, dass aufgeschoben aufgehoben ist. Je mehr
man einen Menschen kennt, und sich bestens mit ihn versteht, desto weniger spielt Äußeres
eine Rolle. Je mehr Menschen du kennst, desto wahrscheinlicher sind auch interessante
Personen dabei. Eine Sache der Wahrscheinlichkeit eben, und die ist eben nicht durch
Psycho-Tricks a la Alpha zu manipulieren. Hyubin hat sich in eine Frau verliebt, die er noch nicht
mal geküsst hast, also bitte? Ist hier allerseits nicht mal gelassenheit angebracht? es bringt
nada sich auf einen Menschen zu fixieren. Und nein, ich lerne sehr selten völlig wildfremde
Frauen kennen, meistens besteht irgendeine Verbindung über mir bekannte Leute. Und wenns
mal ne wildfremde ist, dann mach ich sicherlich nicht den ersten schritt. denn wenn sie interesse
hat, wird sie ohnehin irendwann ankommen. dagegen integriere ich sehr gerne menschen in
meine gruppe...

In eine Fremde verlieben, alda du hast auch nicht mehr den Schuss gehört.  

Ganz ruhig, Cynic. Mein Post war eine Antwort auf Benutzers PickUp-Gelabere.
Keine Ahnung, ob du mich mit deinem letzten blöden Kommentar aus der Reserve locken
wolltest, hat jedenfalls nicht geklappt. Mit "in eine Fremde verlieben" wollte ich jetzt einfach mal
das Extrembeispiel aus der anderen Richtung, im Gegensatz zu den ganzen "Anleitungen", wie
Mann am besten Frau abschleppt (würg), liefern. Im Wesentlichen liegen wir hier übrigens auf
der gleichen Wellenlänge. Meine Kernaussage war nämlich: hört auf in Schemen zu denken
und vor allem, denkt nicht immer an das eine! Ob man feiern geht, sich in der gemütlichen
Runde bei Freunden einen wegscheppert oder sonstwas macht, zwischendurch sind immer neue
nette Leute und interessante Frauen dabei, mit denen man auf Anhieb Spaß hat. Und wenn ich
beim näheren Kennenlernen eine Dame ganz besonders nett finde, dann mache ich mir doch
keine Gedanken darüber, welche Strategie nun die geeignetste wäre, um sie zu verführen.
So was bescheuertes..

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by ezekiel on Wed, 11 Feb 2009 01:37:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

swat schrieb am Die, 10 Februar 2009 22:08Und da Du ja geschrieben hast, dass Du bei älteren
Frauen bessere Chancen hast: auf alten Schiffen lernt man das Segeln am Besten! Zumindest
solange die Planken noch nicht morsch sind 

  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Cynic on Wed, 11 Feb 2009 08:38:22 GMT

Page 56 of 118 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2187
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=150341#msg_150341
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=150341
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4613
https://www.alopezie.de/fud/index.php


View Forum Message <> Reply to Message

Ach so, Eze. Dann hab ich dich gestern falsch verstanden. War ja auch schon spät  . Die Praxis
hast du super in Worte gefasst, und kann dem nur zustimmen

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Wed, 11 Feb 2009 10:07:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

   wirklich erstaunlich mit welcher ablehnung und aggression einem begegnet wird, wenn man
davon erzählt. Kann jetzt auch verstehen weswegen dazu geraten wird mit "aussenstehenden"
erst gar nicht darüber zu reden   

Cynic, hier geht es nicht um taktik und manipulation. Klar, man kann sich die ganze theorie
reinpfeiffen und auswendig lernen, steht man dann aber vor einer frau, wird es tatsächlich steif
und aufgesetzt wirken. Daher sollte man auch nur das übernehmen was einem persönlich liegt
und sich mit seinen glaubenssätzen vereinbaren lässt. Pick up ist jedenfalls mehr als nur
frauen aufreissen. Es geht in erster linie um persönlichkeitsentwicklung. Darum, sein leben in
griff zu bekommen und an sich selbst und seinem selbstwertgefühl zu arbeiten. Und wenn ich
sehe dass aus einem mit sozialen phobien behafteter stubenhocker, der stets die
aussenseiterrolle inne hatte, plötzlich ein gefestigter selbstbewusster mensch wird, der spass
am leben, an der gesellschaft anderer hat und sich soziale netzwerke aufbaut, dann nenne ich
das kein pupertäres gehabe sondern eine echte hilfe.
Das war jetzt ein extremeres beispiel, aber es hat auch sonst schon sehr vielen leuten in
verschiedenen bereichen (privat oder arbeit) weitergebracht.

Und du hast vollkommen recht, wer in einen club geht mit der absicht frauen aufzureissen, sollte
lieber gleich zu hause bleiben.
Wenn ich in einen club gehe, steht der spass im vordergrund. Ich möchte eine gute zeit mit
meinen freunden haben, neue menschen kennenlernen und feiern. Wenn ich dann aber mit einer
frau die mir gefällt ins gespräch komme, ja weshalb sollte ich mich da nicht gewisser hilfsmittel
bzw. stützen bedienen, oder ein wenig mit ihr spielen.
"Manipulation und taktik", meinst du eine frau macht etwas anderes? Sie ist sogar der meister
darin! Sich figurbetont von kopf bis fuss sexy aufbrezeln, männer zappeln lassen (push&pull ist
eines ihrer lieblinge) oder sie sogar indirekt miteinander in konkurrenz zu bringen, negative
äusserungen dem mann gegenüber um zu testen wie er darauf reagiert u.s.w.. Alles
"werkzeuge" die die frau gerne einsetzt und bestimmt schon der eine oder andere hier erlebt hat.
Und die liste lässt sich endlos fortführen, erst recht in einer beziehung (nach 3
langzeitbeziehungen, weiss ich wovon ich rede)

Aber deshalb wandle ich nicht wie ein analyseroboter durch die gegend. Im vordergrund steht, der
frau und sich selbst eine verdammt schöne zeit zu bescheren.

Und nochmal: Ich schreibe davon nur um den männern klar zu machen, dass so viele faktoren
im zusammenspiel mann-frau eine rolle spielen aber sicher nicht ein paar aufgestylte hornfäden
zu den ausschlaggebenden gehören.
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Und weswegen schieben hier viele eine regelrechte panik? Richtig - wegen den frauen.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by loydd on Wed, 11 Feb 2009 18:27:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mon, 09 Februar 2009 15:15Nun, ob im umgang mit frauen oder
mitmenschen allgemein, hier gelten nahezu die gleichen regeln. Ein absolutes [zensiert] zu sein
ist hier aber auch nicht der richtige weg. Es ist nicht viel besser als das defensive "weichei" zu
sein, denn beide eigenschaften zeugen von charakterschwäche und werden als solche sofort
von den menschen erkannt. 

Kann das am beispiel von zwei unternehmern aufzeigen die ich so ähnlich auch persönlich
kenne:

UnternehmerA: Ein harmoniebedürftiger nice guy. Glaubt immer an das gute im menschen und
verzeiht dir fast jeden fehler. Versucht nirgends anzuecken und denkt alles mit einem
vernünftigen gespräch regeln zu können. Das er wirklich auf den tisch haut ist selten.

UnternehmerB: Ein absoluter choleriker. Seine welt ist brutal und ein gespräch besteht bei ihm
aus lautstarkem schreien. So denkt er alles regeln zu können. Man muss nur hart und aggressiv
genug an die sache heran gehen. Die angestellten sind für ihn nur mittel zum zweck.

Was haben beide gemeinsam? Die menschen oder gerade deren mitarbeiter verlieren den
respekt vor ihnen. 
PersonA kommt mit seiner art zwar bis zu einem gewissen punkt weiter und löst auch das eine
oder andere problem damit, jedoch denken mitmenschen sich bei ihm alles erlauben zu können
und das wird auch irgendwann auf ihn zurückfallen.
PersonB kommt selbstverständlich auch weiter, wer lässt sich schließlich nicht von einem
lautstarken cholerischen chef einschüchtern. Gerade einen neuling beeindruckt das, nach ner
weile stellt sich aber diese "leck mich doch am arsch du penner"- einstellung ein. Man verliert
jeden respekt vor ihm, hält ihn menschlich für das letzte und lässt ihn ganz schnell fallen
wenns hart auf hart kommt.

Der ideale unternehmer jedoch vereint alle eigenschaften. Er ist hart und auch fair. Er bringt allen
den nötigen respekt entgegen so lange sie das auch machen. Wutanfälle sind ihm ein
fremdwort und er sucht erstmal das gespräch wenn du scheisse gebaut hast. Er kann dir fehler
verzeihen. Machst den gleichen fehler aber immer und immer wieder, sogar grob fahrlässig,
dann wird er ordentlich auf den tisch. Die enttäuschung oder wut eines solchen chefs, wirst du
dir einprägen und dir wirklich darüber gedanken machen was du falsch gemacht hast. 

Und so läuft es in allen bereichen des lebens.. Wie so oft ist es wichtig die goldene mitte zu
finden. Respekt anderen gegenüber ist absolut angebracht aber nur so lange du etwas
zurückbekommst. Das verhältnis muss stimmen und hier muss ich mal wieder den oft
erwähnten alpha aus der schublade holen (Wir reden hier ja eigentlich über nichts anderes). 
Lodovico Satana hat es in seinem buch "Lob des Sexismus" (übrigens absolut empfehlenswert
das buch) sehr gut beschrieben: Der alpha belohnt seine mitmenschen mit seiner aufmerksamkeit
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und bestraft sie mit dem entzug selbiger. 
Voraussetzung für dieses push&pull verfahren ist jedoch ein gesundes selbstwertgefühl
(welches sich nicht über das aussehen definiert). Nur wenn du dir selbst einen hohen wert
zusprichst, den höchsten wert von allen, kannst du auf diese weise alles erreichen - ob im job
oder im liebesleben. Und genau diese männer sind es, die eine unwahrscheinliche
anziehungskraft auf die frauen ausüben. 

Es gibt eine art wertesystem bzw. rangliste die viele (ich mittlerweile auch) mit erfolg für sich
angenommen haben:

1. Ich 
2. Familie
3. Freunde
4. Frauen/Freundin
.....

Den rest kann man sich selbst einteilen aber wie man hier sehr schön sieht folgen die frauen
oder die beziehung auf dem 4. platz. Und von dieser prioritätenliste sollte man nie abweichen,
auch in einer beziehung nicht.  

hehe....ja man....seh ich ganz genauso  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Thu, 12 Feb 2009 00:22:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mit, 11 Februar 2009 11:07wirklich erstaunlich mit welcher ablehnung und
aggression einem begegnet wird, wenn man davon erzählt. Kann jetzt auch verstehen
weswegen dazu geraten wird mit "aussenstehenden" erst gar nicht darüber zu reden
Glaube nicht, dass Cynic das als Angriff auf Dich gemeint hat, er hat halt einfach eine andere
Meinung. Gebe Dir schon Recht, dass Pick Up was sein kann für Leute, die vielleicht noch nicht
so viel Selbstbewusstsein/Selbstwertgefühl haben. Andererseits gibt es halt auch einige, die
genügend haben und Pick Up nicht brauchen.

Andererseits sind wir ja alle noch nicht so alt und jeder von uns kann noch dazulernen, so dass
wahrscheinlich jeder von uns etwas von Pick Up haben könnte.

Ich meine auch gar nicht, dass es schlecht ist, sich solche Sachen durchzulesen oder eventuell
sogar tlw. anzueignen, ich weiss nur nicht, ob ich den Inhalt der Theorie überall teile.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Alibi on Thu, 12 Feb 2009 01:28:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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ich glaub, langsam kann man das pickupforum zum offiziellen partnerboard ernennen   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Thu, 12 Feb 2009 15:03:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Improvement schrieb am Don, 12 Februar 2009 01:22benutzer81 schrieb am Mit, 11 Februar
2009 11:07wirklich erstaunlich mit welcher ablehnung und aggression einem begegnet wird, wenn
man davon erzählt. Kann jetzt auch verstehen weswegen dazu geraten wird mit
"aussenstehenden" erst gar nicht darüber zu reden
Glaube nicht, dass Cynic das als Angriff auf Dich gemeint hat, er hat halt einfach eine andere
Meinung. Gebe Dir schon Recht, dass Pick Up was sein kann für Leute, die vielleicht noch nicht
so viel Selbstbewusstsein/Selbstwertgefühl haben. Andererseits gibt es halt auch einige, die
genügend haben und Pick Up nicht brauchen.

Andererseits sind wir ja alle noch nicht so alt und jeder von uns kann noch dazulernen, so dass
wahrscheinlich jeder von uns etwas von Pick Up haben könnte.

Ich meine auch gar nicht, dass es schlecht ist, sich solche Sachen durchzulesen oder eventuell
sogar tlw. anzueignen, ich weiss nur nicht, ob ich den Inhalt der Theorie überall teile.

Was heisst es "nicht brauchen".. Gebraucht habe ich es auch nie, bin immer auf meine kosten
gekommen.. Ich fand es nur hochinteressant zu erfahren warum  ich in bestimmten situationen
erfolg hatte und in manchen nicht. Während ich mich dann damals in das ganze einlas, kam ich
aus den "aha-effekten" und dem lachen über mich selbst gar nicht mehr heraus als ich
rückblickend meine beziehungen oder "affairen" betrachtete. 
Und selbst der grösste frauenheld kommt immer wieder in bestimmte situationen wo er die
frauen einfach nicht verstehen kann..     

Pick up ist immer das, was man daraus macht. Es gibt hier nicht den einen guru oder die eine
theorie, jeder ist hier ein guru und letztendlich ist das ganze nur ein zusammengetragenes wissen
von tausenden männern. Das gefällt mir eben daran.

Desweiteren muss ich zugeben, dass ich bei der geschichte auch etwas schadenfreude
gegenüber den frauen empfinde denn eine theorie eines users fand ich ganz amüsant und
auch einleuchtend: 
Es ist ein gegenschlag zur emanzipation    Nicht dass die emanzipation etwas schlechtes war/ist
aber in sachen zwischenmenschlicher beziehungen nahm sie in den letzten jahrzehnten etwas
überhand. Es ist tatsächlich nicht von der hand zu weisen dass wir heute bzw. schon seit
längerem das problem der fehlenden männlichen rollenvorbilder haben. (Das wird übrigens
auch von frauen angeprangert  ) Ob zu hause in der erziehung (alleinerziehende mütter),
kindergarten, schule etc., trifft man heute fast ausschließlich auf frauen.. Geprägt von diesen
erziehern, die dir beibringen stets den grössten respekt einer frau entgegenzubringen, immer auf
sie einzugehen, sie gut zu behandeln, alles für sie zu tun u.s.w.. wundert es mich nicht dass
sich bei vielen männern mit der zeit das bild eines "übermenschen" eingeprägt hat. Viele
frauen haben das erkannt und nicht wenige haben es sich in dieser rolle mehr als bequem
gemacht   
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Pick up ist hier (meiner meinung nach) das zugeständniss zu sich selbst, wieder mehr mann
sein zu können. Und es ist nichts schlechtes dabei! Es hat rein gar nichts mit respektlosigkeit
oder untergrabung der frauenrechte zu tun! Im gegenteil, die meisten frauen suchen ja verzweifelt
diese rar gewordenen männer.. Ansonsten würde der einfühlsame gute zuhörer, der alles
für die frau tut und am besten noch den kaffetisch deckt und schönheitstipps austauschen
möchte, nicht ständig in der "lass uns gute freunde bleiben" - schiene landen oder in einer
beziehung betrogen werden.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Thu, 12 Feb 2009 15:09:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alibi schrieb am Don, 12 Februar 2009 02:28ich glaub, langsam kann man das pickupforum zum
offiziellen partnerboard ernennen   

    

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Thu, 12 Feb 2009 15:39:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Okay, das stimmt echt alles, was Du sagst. Mit "nicht brauchen" war    
 auch nicht gemeint, dass es Leute gibt, die sich nicht mehr "verbessern" können.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by hyunbin on Fri, 13 Feb 2009 23:38:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Cynic schrieb am Die, 10 Februar 2009 11:23Ich weiß, worüber rede ich denn? Erst mal muss
man selber mit sich klarkommen, da gebe ich dir recht. Aber doch bitte nicht soweit bis man einen
harten, festen Charakter hat. Und das hast du als eine von vielen Attraktivitätsfaktoren
hervorgehoben. Und das sehe ich von Grund aus anders. Hyubin hat doch einen festen
Charakter, und ich find gerade der macht ihn unattraktiv für Frauen. Weil an der Glatze kanns
nicht liegen (darüber sind wir uns ja aufgrund unserer Erfahrung einig) und hohe Ansprüche
am Aussehen des weiblichen Geschlechts hat er ja auch nicht. Schützt man seine innere
Hülle (auch vor sich selber), erscheint man von außen betrachtet positiver. Es fördert die
gute Ausstrahlung.Eh? Das verstehe ich jetzt nicht. Kann man mir bitte nochmal jemand in
weniger wirren Worten den Zusammenhang von festem Charakter und Attraktivität kurz
erklären? Dankesööhhhn. 

benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 13:41Leider hat in sachen partnerwahl unser
instinktives unterbewusstes die oberhand, so logisch der verstand auch denken mag.. Und wenn
du erstmal weisst nach welchen kriterien das unterbewusste der frau entscheidet, wie sie fühlt,
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lachst du dich darüber schlapp mal gedacht zu haben, das äussere sei hier entscheident.

Obwohl moment, es gibt sie natürlich die frauen, die einen gut aussehenden mann als
ascessoir benötigen, meist sind das aber frauen mit sehr wenig selbstvertrauen und diese
werden in beziehungen auch zu den grössten furien (selbst erlebt)
Hier gilt wohl - wie so oft heute - der goldene Mittelweg. Dumm ist nur, die eine Hälfte davon
kann ich an mir nicht verbessern. Wenn Frau vor sich n netten Kerl hat, der aber total zerzaust
und liderlich rumläuft, kann er (oder sie - Frau hätte ja mindestens am liebsten Rohmaterial,
um sich ihren Traummann noch selbst backen zu können) sich (ihn) noch ändern zum
besseren hin. Nun geht das bei Haarausfall (ich rede nicht von kleinen GHE) am aller wenigsten
und eher in die falsche Richtung... und das bei jungen wie mir noch viel viel zu früh.

pili schrieb am Die, 10 Februar 2009 13:48Ich finde auch, dass die Rollenverteilung bei Paaren
gar nicht mehr so klar ist. Schwierig wird es nur wen beide Partner gleich dominant sind, aber
häufig übernimmt auch die Frau die dominante Rolle und auch das kann gut gehen.Sehe ich
nicht so. Gerade wenn beide "gleich dominant" sind, lässt es sich am besten leben und
aushalten. Es ist immer Bewegung in der Beziehung und genau das macht sie am
lebenswertesten. Natürlich kein ewiges Gezoffe und so. ;D Eine dominte Frau finde ich genauso
wenig attraktiv wie ich mich als total dominanter Kerl attraktiv finden würde. Ich selbst finde
Kerle, die absolut das Sagen haben wollen und das auch durchsetzen, eh irgendwie abstossend.
Abstossend nicht überbewerten, das ist alles wie immer relativ.^^

Cynic schrieb am Die, 10 Februar 2009 15:58Guck, ich lerne auch Frauen kennen und rede mit
ihnen, obwohl ich sexuell gar nicht von ihnen will. Nicht wegen der Höflichkeit wegen, sondern
weil ich neugierig bin und Menschen mich interessieren (jetzt auf keiner wissenschaftlichen Basis,
sondern einfach ein geselliger Typ).

Ich betrachte Frauen als gleichwertig, du hast da andere Vorstellungen, was ich schade finde,
weil ich das für absolut überholt finde. Ich habe schon so viele wunderbare Frauen
kennengelernt, die soviel Kreativität und Enthusiasmus an den tag legen und durch die ich auch
lernen konnte oder etwas annehmen konnte. Und die viel mehr Talent haben als die meisten
Männer, und viele die ich aufgrunddessen schon bewundere. Und ich sage denen auch, ey
geiler Riff, zeig ihn mir mal. Ihnen die zügel in die Hand zu geben, kommt oft auch
überraschend gut an, Benutzer.   
Du verallgemeinerst zu viel und hasadierst dich in einer Theorie, ohne zu berücksichtigen, dass
jeder Mensch und jede Frau anders ist. Es gibt sehr wohl Frauen, die ruhige und
zurückhaltende Männer super finden, und kein Alpha-gehabe an den Tag legen. Meine
Meinung: es ist einfach nur alles eine Sache der Wahrscheinlichkeit, und Menschen müssen
Menschen kennenlernen, und eine Glatze ist da nicht benachteiligend solange man offen, locker
und spontan bleibt, und sich nicht auf eine Person einschießt. Das geht in die Hose. Das ist
nämlich auch genau Hyubins Problem, der setzt alles auf einen Menschen. Was erwartet er?
Das ist Druckmachen auf den anderen, und das zügelt die lust.
Posting mit dem Zertifikat "auf den Punkt gebracht"... zumindest fast. 
Mit Frauen komme ich klar, ich rede gerne mit ihnen, lasse mir gerne was zeigen, bewundere
einiges Können an ihnen etc. Aber ebenso bringe ich mich auch gerne mit ein und bin offen
genug, dass es als recht offen gilt, aber auch nicht so offen wie ein Scheunentor. Eben
immernoch ausreichend interessant. Spontan sowieso bei meiner Fantasie usw. Eigentlich wie es
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sein soll und es macht mir Spass, so zu sein (eben nichts aufgesetzt, wie viele
missinterpretierten). Nur trotzdem langt es nicht bei den Frauen, die mich interessieren und bei
denen mein Herz anfängt, zu pochen und nicht mein drittes Bein. Das blöde ist, dass es bisher
nur bei einer anfing, so zu schlagen und es ist höllsich schwer, allein schon solche Augen, wie
sie sie hat, an einer anderen in ähnlicher Weise zu finden, von den ganzen anderen
Gemeinsamkeiten und auch Eigenarten mal abgesehen. Ich komme und kam ja mit vielen Frauen
in Kontakt (da interessierten mich auch ein paar, aber die haben sich alle Kerle mit Haaren auf
der Birne ausgesucht... -_-), aber ähnliches ist mir eben noch nie vor die Augen gekommen. Da
ist es tausendmal so erdrückend, dass diese dämliche Unfrisur, die man zwangsweise hat,
Kleinigkeiten so verstärkt und Stärken so sehr überdeckt, dass man eben als Kerl aussortiert
wird, selbst als Freund oder guter Bekannter. Genau das ist es, was ich scharf zum kotzen finde. 

Cynic schrieb am Mon, 09 Februar 2009 16:09Ach Hyubin, deine Postings nehmen mich arg mit.  

Aber schau mal, ich habe keine offensichtlichen Haarprobleme, werde bzw wurde und werde
solangsam wieder oft drauf angesprochen bzw merke dass mich die Frauen anstarren, sobald
mein ganzer Style hervorgekehrt ist.

Aber Erfolg habe ich bei Frauen auch erst, wenn ich sie ignoriere. Steigere ich mich in was hinein,
merke ich direkt das Desinteresse. Ich habe mir angewöhnt, dass mich Frauen nicht
kümmern. Meine Hobbies und guten Kumpels (wobei auch die manchmal sehr anstrengend
sind), daraus ziehe ich meine Lebenskraft. Diese Dinge sind immer für mich da, wenn ich sie
brauche. 
Verliebtsein, Liebe ect rationalisiere ich, einer Frau würde ich nie nie nie hinterherrennen, nicht
weil ich noch 3 andere in den Startlöchern habe (nein, so ein arsch bin ich nicht), sondern weil
mir mein Ego wichtiger ist als ne Frau. Wenn dein Ego groß ist und du nicht an Größenwahn
leidest, geht irgendwo immer was... Aber wenn du dich sofort an jemanden festklammerst und ihn
fast erdrückst, klar wirst du dann uninteressant. Du musst keine Frisur haben um etwas bieten
zu können, sondern Charakter. Das glaube ich echt, und ich glaube du hast Schwierigkeiten
dich selber zu finden. Mich Glatze käme ich auch arg in einem Selbstkonflikt, das passiert mir ja
schon bei ner 2cm Frisur. Aber man muss das Beste raus machen, und mit Glatze bist du kein
Aussetziger so wie du das hier teilweise andeutest. Glaub mir...
Erst garnicht gesehen.
Naja, du sagst es ja selber. Du hast keine signifikanten Haarprobleme und ne cm (mm) Frisur
wäre für dich der Horror. Der Unterschied ist doch, dass du recht leicht an 3 andere
rankommst. Bei mir ist das eben nicht der Fall. Ich werde trotz Charakter übersehen bzw links
liegen gelassen und das kann nur an meinem Haar liegen. Ohne  passendes Haar steht mir mein
Kleidungsstil nicht mehr wirklich, ohne passende Frisur werde ich unbewusst erstmal in eine ganz
andere Gesinnungsecke gestellt und das will niemand haben. Ich sehe ständig Männer, die die
selbe Statur haben wie ich, ähnliche Gesichter. Nur die haben alle keine Probleme, an Frauen
näher als nur "reden" zu kommen. Ja manche sind langweilig und kreativ- und fantasielos, da
würde mich n Hydrant mehr interessieren. Und trotzdem hängt denen ne lächelnde Frau am
Hals, ne ganz normale süsse, die eben nicht besagte Tusse ist. Genauso eben mit dem Beruf.
Da kommen mir Idioten unter die Nase, deren Horizont in Armlänge aufhört. Die haben dann
aber nen Job und fahren ihre Bonzenkarren. Alles weil deren erster Anblick nicht so sehr gestört
ist, wie mancher von uns mit seinem Unhaar.
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benutzer81 schrieb am Die, 10 Februar 2009 16:40Und bei einem musst du dir selbst
eingestehen (und jeder hier wird mir wohl recht geben), frauen die von sich aus männer
ansprechen sind absolut selten. Der grossteil wartet darauf angesprochen zu werden, sie stehen
da mit dem mindset "ich bin der preis, du musst dich beweisen". Wo bleibt da die
gleichberechtigung frage ich mich?Ja natürlich. Und mich schreckt das nicht ab bei den Frauen,
die mich auch in Sachen Sex-Liebe-Beziehung interessieren. Nur hat man da den Makel
Haarausfall, wirst du in Sachen erster Eindruck - der ohne Zzweifel wichtig ist, um erstmal den
Rest von dir weiter zu präsentieren - durchgesiebt und schlussendlich hat man es dann erstmal
sauschwer, das irgendwie wieder zu egalisieren. Da hat es derjenige mit Haar oder nicht
abstossender Frisur viel leichter (wieder das mit dem leichter und so). Es ist doch jetzt schon so,
dass Nerds und was weiss ich wer mit ihren ungepflegten oder fantasielosen Frisuren garnicht
weiter von normalen Frauen beachtet werden. Man selbst wird dann, wie schon gesagt, in eine
Gesinnungsecke gedrängt, in der man aber garnicht ist. Das behindert ungemein. Man ist
behindert, zwar nicht beim gehen, aber dann doch im Endeffekt bei anderen Dingen im Leben, die
einfach zu einem allgemein normalen Leben dazu gehören. Nur das ist nicht ganz so
offensichtlich. Klingt makaber, aber man kann Vergleiche doch ziehen...

swat schrieb am Die, 10 Februar 2009 22:08Jeder Mensch hat Fehler und Defizite in allen
möglichen Bereichen. Das macht uns quasi erst zu Menschen. Daher denke ich, man sollte sich
nicht am "perfekten Menschen" messen, denn den gibts nicht. 

der Einarmige denkt: hätte ich bloß zwei Arme
der Querschnittgelähmte denkt: könnte ich bloß gehen
der AIDS-Kranke denkt: hätte ich bloß noch länger zu leben

und das AGA-Opfer denkt: hätte ich bloß mehr Haare!

Und ich möchte mal behaupten das es viele andere Dinge gibt, die wesentlich schlimmer sind,
als HA. Daher kann ich dieses Rumgeheule auch nicht verstehen!
Schon mal darüber nachgedacht was jemand der beide Beine bei einem Autounfall verloren hat
wohl denken mag, wenn er Sachen liest wie: "ich hab so wenig Haare auf dem Kopf, das
zerstört mein ganzes Leben & und ich kriege keine Frau mehr ins Bett!"?
Aber so ist der Mensch eben. Erst wenn was wirklich schlimmes passiert, dann checkt man
erstmal wie scheißegal die Haare eigentlich sind.Ganz ganz ehrlich? Mit gelähmten Beinen
aus einem Autounfall, aber mit dichten vollem Haar wäre ich weit weniger unglücklich als mit
dem Haarausfall. Ich würde das Leben ohne die Fähigkeit zu gehen mehr geniessen können
als mit diesem miesen Haarhaushalt in meinem Alter.

Zitat:Hinfallen ist keine Schande, aber liegenbleiben und rumweinen schon, vor allem wenns nur
um Haare geht!
Natürlich sehen fast alle Männer mit Haaren besser aus als ohne. Aber sind sie nun mal weg,
kann man daran auch nichts mehr ändern. 

Ich bin 24 und rasiere mir jeden Tag meine Haare komplett ab, weil kaschieren da einfach nichts
mehr bringt und ich da auch keine Lust zu habe! Seitdem ich das mache sind die 5 min des
Kopfrasierens täglich die einzige Zeit, in der ich noch an meine Haare denke.
Daher kann ich das jedem nur weiterempfehlen 
Seitdem bin ich weder ein Ausgestoßener, noch hat sich meine übrigens bildhübsche
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Freundin von mir getrennt und bisher wurde ich auch noch nicht als Skinhead beschimpft.Mir die
Haare abrasieren habe ich schon durch und es steht mir überhaupt nicht. Es wirkt noch weniger
als die Knappfrisur, die ich jetzt noch hinbekomme. Kahlrasiert passt nicht zu meinem Gesicht. Es
wirkt, als hätte ich gerade mehrere Chemos hinter mir. Es steht mir einfach nicht. Mein Gesicht
braucht einen Rahmen und ausserdem würde eine treffende Frisur auch viel besser zu meinem
Wesen selbst passen.

Zitat:@ Hyunbin

Da Du ja explizit nach Meinungen gefragt hast, bin ich mal ganz offen und ehrlich. Als ich Deine
ellenlange Selbstbeweihräucherung gelesen habe ist mir ganz schlecht geworden. Wenn Du
den Frauen gegenüber auch nur einen Teil dessen ausstrahlst, was Du hier von Dir gibst, dann
wundert mich das alles nicht.Danke, du mich auch.  Wieso sollte das alles unpassend sein? Soll
ich etwa deiner Meinung nach zu Alkohol greifen, die Ladies vollgröhlen und im Stadion die
Ordner angehen? Ach ja, Englisch und weiteres sollte mich auch nicht interessieren, lieber
Thekenprollisch, eh? So eine Einschätzung hätte ich jetzt nicht erwartet. Ich stell mich ja auch
nicht vor eine Frau und fang an, stichpunktartig das alles aufzusagen... Sag mal, was stellst du dir
denn da vor? Ist es etwa Blödsinn, mit ner Frau in nem Cafe zu sitzen und über was labern zu
können? Erklär mir diesen Abschnitt mal.

Zitat:Dein Problem im Umgang mit Frauen liegt sicher nicht an Deinen Haaren. Du beschreibst
Dich selbst ( auf einer DinA4 Seite! ) als perfekten Mann mit allen guten Eigenschaften, die ein
menschliches Wesen nur auf sich vereinen kann. Sozusagen so eine Art Halbgott mit lichtem
Haar Hmm... Ich habe also ein Problem mit Frauen, weil ich eine A4 Seite über meine positiven
Seiten verfassen kann? Erklärt sich wohl von selbst, dass es wie Halbgott wirkt, wenn ich nur
darüber schreibe. Sagt ja keiner, ich hätte auch keine Ecken und Kanten (jetzt mal nicht den
Haarausfall, die sticht eben heraus). Ich hab das ja sogar selbst auch schon in dem thread hier
geschrieben.
Wenn du zB in einem Formel 1 Bericht nur über Schumacher schreibst, heisst das noch lange
nicht, dass nur er da mitfährt... -_-
Ich wollte damit nur sagen, dass ich durchaus keine Mittelklasse bin oder jemand, der sich gehen
lässt oder n Langeweiler oder sowas. Herrje... 

Bin ich ausserdem seltsam, weil ich mehr als eine A4 schreiben kann? Warum? Manche
schreiben hunderte Seiten über nen pupertierenden Zauberer und werden Milliardär...

Zitat:Das zeugt nicht nur von extrem schlechter Selbstkenntnis, denn man sollte seine
Schwächen genauso kennen wie seine Stärken, sondern auch von einem total unrealistischem
Menschebild allgemein.Siehe oben. Ausserdem durchschaue ich vieles sehr schnell, ich verstehe
schnell irgendwelche Sachen, auch Menschen oder lag mindestens mit einer Vermutung hinterher
goldrichtig. Da brauchst du mir nix anderes eintrichtern wollen. Bei dir vermute ich auch zwei, drei
Sachen, aber mich festlegen tue ich noch lange nicht und schon garnicht direkt was äussern
anhand von paar Zeilen. Sowas nehme ich mir garnicht raus. Du anscheinend schon.
Zitat:Vielleicht setzt Du Dich selbst so unter Druck, weil Du versuchst diesem Selbstbild gerecht
zu werden, was natürlich unmöglich ist. Und ausgewogen, wie Du es selbst geschrieben hast,
bist Du ganz sicher nicht, denn sonst würdest Du nicht sowas von Dir behaupten, was Du da
alles geschrieben hast. Ich versuche, mir paar Träume zu erfüllen, an Vorbilder heran zu
reichen oder sie zu überflügeln. Was bitte daran soll so verkehrt sein? Ich setze mich da nicht
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unter Druck, sondern der Haarausfall und das viel zu sehr. Touché...

Zitat:Denn wenn alles perfekt an Dir wäre (bis auf die Haare natürlich), wie Du es ja auf
erschöpfende Art und Weise dargelegt hast, dann würden Frauen über Dich bestimmt nicht
sagen: "Jooooaaahh... Aber an den Haaren würde ich noch was machen..." Das ist kompletter
Schwachsinn. Ich denke die Frau die das gesagt hat, hat ganz genau gemerkt, das da irgendwas
anderes nicht stimmt. Denn DAFÜR haben Frauen definitiv ein Gespür.Zum "perfekt": Siehe
oben. Wie gesagt, ich habe meine kleinen Fehler, die streite ich nicht ab. Die überwiegen aber
nicht wie die guten Sachen, die ich und andere bei jemaden toll finden und die ich wiederum an
mir selbst wiederfinde. Da ist nix mit Selbstbewihräucherung. Schlimm ist eben der eine
Riesenknick im Gesamtgefüge und der schimpft sich Haarausfall im jungen Alter.

Zum Rest: Irrtum! Diese Frau hat mich nur angesehen, vorher haben wir kein Wort geredet und
sie hat mich auch nicht bemerkt, bis mein Bekannter sie gefragt hatte. Nix mit "die hat das
gemerkt". Wie soll sie denn das gemacht haben? Ich habe bisschen lecker dreingeblickt und
etwas gelächelt als er mich erwähnte, mehr nicht. Das hat keine 3 Sekunden gedauert. 

Zitat:Du solltest versuchen diesen Druck von Dir zu nehmen. Wenn Du tatsächlich noch
"jungfräulich" bist, ist das sicherlich nicht ganz leicht, aber umso mehr Du Dich verkrampfst und
Dich unter Druck setzt, umso eher spüren Frauen, das mit Dir etwas nicht stimmt.lol, als wenn
ich das nicht wüsste. Und spitz und mit Druck auf eine zugehen tue ich nicht. Hängt wieder mit
meinen A4-Seite-Charakter zusammen. *rolleyes* Nix mit merken. Die Freundin meiner so mit
besten Freundin ist etwas rattig auf mich und ich flirte und signalisiere bisschen zurück (hat den
Grund, weil ich nichts mit ihr anfangen will, aber eben trotzdem charmant und lustig mitspiele).
Das geht schon über n halbes Jahr und sogar länger so. Die weiss von garnix und ich äusser
meine Jungfräulichkeit auch nicht. Wieso schreibst du das eigentlich in Gänsefüssl? Wasn
daran so "gänsefüsslich"? 

Zitat:Und da Du ja geschrieben hast, dass Du bei älteren Frauen bessere Chancen hast: auf
alten Schiffen lernt man das Segeln am Besten! Zumindest solange die Planken noch nicht
morsch sind Ich sag bloss, dass ich da überproportional mehr positives feedback zu meiner
Person ernte als von Weibchen in meiner natürlichen Zielgruppe 3 Jahre unter mir. Ausserdem
wusste ich, dass irgend einer diesen dämlichen Spruch ablässt. lol Ja, ich meinte eher die
morschen... -_- Aber daran liegts eben. Da sagt man mir immer, ich sehe so jung aus. Dabei sehe
ich für die alten eben jünger aus, weil ich durch das Haar eben eher älter geschätzt werde,
die Haut aber "jung" sagt. Andersrum stimmt es aber: Ich bin jung und sehe älter aus durch
diesen Dreckshaarstatus...

Cynic schrieb am Mit, 11 Februar 2009 01:09
Taktik? Gerade das meine ich doch, ich habe keine Taktik weils mir egal ist, wie andere denken.
Benutzer hat ne Taktik, und die ist lachhaft. Ich habe ja auch keine Taktik, ich bin, wie ich bin. Nur
stört der Haarausfall, um damit Erfolg zu haben bei denen, die mich interessieren.
Zitat:Mein Gott, ich war in meinem Leben schon auf so vielen Parties, da kommt man über 5
Ecken mit jemanden immer ins Gespräch. Geht ihr in nen Club um Frauen abzuschleppen? Das
ist lächerlich. Ich geh dahin um mich mit guten Freunden zu amüsieren (ja auch weibl.
Freunde), uzu tanzen, den alltagstress abzubauen, nett zu schäckern. Und irgendwann ergibt
das eine das andere, völlig harmlos und überhaupt nicht steif oder aufgesetzt. Einstudiert ist
bei mir gar nichts, bin selbst oft überrascht über mich wie ich in gewissen Situationen
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reagiere. Aber wahrscheinlich bin ich auch nicht schickimicki genug um euch zu
verstehen.Gerade hast du viele meiner Facetten mit beschreiben... Was anderes predige ich ja
nicht, nur dass ich anführe, dass ich zu sowas nicht in nem total ungepflegtem oder
abgewracktem Zustand hingehe oder generell so schlecht mich gebe. 
Zitat:ja versteift euch ruhig in irendeine blödsinnige eindimensionale Phanasie und kümmert
euch um euren pubertären Kram, von wegen ach die hat mir ne sms geschrieben, die will
bestimmt mehr von mir. Ich verstehe gar nicht wie man sich so nen Kopf drum machen kann, und
immer schön den hobby-psychologen rauskehren.  Ja Quark. Als wenn ich in meinem Alter
pupertären Kram irgendeine hohe Bedeutung zuschreiben würde... -_- 
Zitat:vll ists ja auch ein szene-ding. ich fühle mich in meiner ziemich wohl, weil die menschen
dort nicht zwanghaft gestört sind sondern sehr genügsam und vorallen dingen dieses
postpubertäre gehabe abgelegt haben. In meinen ganzen Posts wollte ich nur darauf hinaus,
dass man sich wie Hyubin nicht auf einen einzigen Menschen fixieren sollte, und ihn mir
irgendeiner AlphaTaktik auf seine Seite zieht. Das funktioniert nicht, da auch Frauen ihren
eigenen Kopf haben.Ja holla, ich legs ja nicht nur auf eine Frau an. Nur die, die mich
interessieren, sind selten... Das vergrössert das Problem.
Zitat: Wenn eine Frau auf jemanden mit the kooks-frisur aus ist, hast du als glatze natürlich
anfangs verloren.!!!!!!!!!! Genau das kotzt mich an. Wenn mich jemand interessiert, der auf solche
Frisuren und solche Typen(Aussehen) steht, dann würde ich mir doch gerne die Haare so
hinstylen, vor allem wenn ich mich obendrein selbst mit so einer Frisur sehen würde und wenn
es obendrein sogar noch machbar wäre ohne Haarausfall. Man hats wieder schwerer, der
andere leichter...

Zitat:das aber nicht heißt, dass aufgeschoben aufgehoben ist. Je mehr man einen Menschen
kennt, und sich bestens mit ihn versteht, desto weniger spielt Äußeres eine Rolle.Jetzt will dich
der Mensch aber nicht weiter kennen lernnen, weil da ein anderer mit Kooksfrisur da ist. 

Zitat:Je mehr Menschen du kennst, desto wahrscheinlicher sind auch interessante Personen
dabei.Je mehr dir die Haare ausfallen, desto unwahrscheinlicher wird für dich der Erfolg. 
Zitat:Eine Sache der Wahrscheinlichkeit eben, und die ist eben nicht durch Psycho-Tricks a la
Alpha zu manipulieren. Hyubin hat sich in eine Frau verliebt, die er noch nicht mal geküsst hast,
also bitte? Ist hier allerseits nicht mal gelassenheit angebracht? es bringt nada sich auf einen
Menschen zu fixieren. Und nein, ich lerne sehr selten völlig wildfremde Frauen kennen, meistens
besteht irgendeine Verbindung über mir bekannte Leute. Und wenns mal ne wildfremde ist,
dann mach ich sicherlich nicht den ersten schritt. denn wenn sie interesse hat, wird sie ohnehin
irendwann ankommen. dagegen integriere ich sehr gerne menschen in meine gruppe...Ja sehe
ich doch auch so und mir gehts doch genauso. Nur hast du es als Haarausfallopfer deutlich
schwerer. Das kann keiner bestreiten. mit deinem Haarstatus hätte ich null Probleme, dass
solche Frauen mich mal über den ersten Augenblick oder Eindruck an sie heran lässt.
Ich konnte sie nicht länger an mich binden, weil ich eben zu abstossend und unsympathisch
aussehe/wirke. Sie lässt es deswegen nicht mal zu, mich doch näher kennen zu lernen.
Ausserdem kannst du auch nicht abstreiten, dass es sehr schmerzhaft sist, jemanden zu
verlieren, den man nicht nur attraktiv findet, sondern wirklich liebt. Ich weiss, es klingt selten
scheisse und rosa, aber wer so ein Gefühl nicht kann, ist für mich kein Mensch und mit so
einem brauch ich nicht zu beachten.

Zitat:In eine Fremde verlieben, alda du hast auch nicht mehr den Schuss gehört.  Hä? Wasn
das?
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So, reicht. Ausserdem tippen geübt. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Darkthunder on Sat, 14 Feb 2009 01:41:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ganz ganz ehrlich? Mit gelähmten Beinen aus einem Autounfall, aber mit dichten vollem
Haar wäre ich weit weniger unglücklich als mit dem Haarausfall. Ich würde das Leben ohne
die Fähigkeit zu gehen mehr geniessen können als mit diesem miesen Haarhaushalt in
meinem Alter.
Mensch, hyunbin, bei allem Respekt, aber DAS meinst du doch wirklich nicht ehrlich, oder?   
Bei sowas bist du nämlich frauentechnisch gesehen weitaus mehr uninteressant als mit der
glatzigsten Glatze, die überhaupt existiert.

Wenn es dich wirklich so ungeheurlich stört, warum denkst du nicht einmal an Haarersatz?
Versuchs doch einfach mal und dann schau, ob du dann gänzlich anders auf Frauen wirkst.
Auch wenn du eher ein Typ bist, für den sowas nicht in Frage kommt, kann ich das durchaus
verstehen, aber einen Versuch wärs doch durchaus mal wert. Ich habs auch nicht damit, lese
aber dennoch im Haarersatz Forum ab und zu mit, um zu sehen, wie das überhaupt abläuft.
Natürlich kommen die nicht an eigene Haare ran, aber letztendlich ists besser als garnichts,
wenn ich mir deine Zeilen so durchlese  .

Ich kann deine Erfahrungen durchaus nachvollziehen, die du schreibst und kenne die Gefühle,
die du mitteilst, aber du bist bereits dermassen in diese Thematik versessen, dass sie dich von
Innen zerfrisst.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sat, 14 Feb 2009 05:58:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: Bei mir ist das eben nicht der Fall. Ich werde trotz Charakter übersehen bzw links liegen
gelassen und das kann nur an meinem Haar liegen. Ohne passendes Haar steht mir mein
Kleidungsstil nicht mehr wirklich, ohne passende Frisur werde ich unbewusst erstmal in eine ganz
andere Gesinnungsecke gestellt und das will niemand haben. 

Verzeihe mir folgende worte (sind auch nicht böse gemeint) aber:

Bist du ne pussy oder was? Mein gott, du hörst dich an wie eine frau "omg, ich bin soo feeeeett,
meine schenkel, meine haare, die anderen sehen alle so tooolll aus, keiner mag mich!"

  

Ohne witz, mich wundert hier gar nichts mehr. Halt, du bist keine pussy, du bist ein kleines
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mädchen verdammt! Hast du mal mit puppen gespielt?   

*arschtrittmodusaus*   

Echt hyubin, wach auf! Hör endlich auf dich selbst zu bemitleiden und dich mit anderen typen zu
vergleichen! Mit dieser einstellung wirst du niemals erfolg haben! 

Wenn du kurz vor einem vorstellungsgepsräch stehst, mit den anderen bewerbern im
wartezimmer sitzt und dir denkst: "Mit denen kann ich nicht mithalten. Die haben mehr haare,
bessere qualifikationen, ich würde auch eher x oder y einstellen als mich selbst aber vielleicht
habe ich ja glück"

Ja meinst du, du wirst den personalchef dort drin überzeugen können dass du der richtige
für den job bist, obwohl du selbst nicht mal dran glaubst? Niemals! Der riecht deine
selbstzweifel schon bevor du den raum betreten hast! Nicht anders verhält es sich mit frauen! 

Wie soll dich eine frau scharf finden wenn du dich selbst nicht ausstehen kannst? Und die frau
deiner wahl kann noch so gebildet, niveauvoll etc.. sein, sie will aber einen MANN !

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sat, 14 Feb 2009 08:35:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach und noch was, ich weiss ja nicht wie weit deine aga bereits fortgeschritten ist aber es gibt
nichts peinlicheres als zusammengezimmerte frisuren, mit denen man(n) versucht seine aga zu
überdecken. Und gerade dieser peinliche und offensichtliche versuch den makel zu verstecken
macht unattraktiv, nicht der makel selbst! Also mal runter mit der restmatte, SEI EIN MANN
VERDAMMT   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Christian24 on Sat, 14 Feb 2009 14:24:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: Ganz ganz ehrlich? Mit gelähmten Beinen aus einem Autounfall, aber mit dichten vollem
Haar wäre ich weit weniger unglücklich als mit dem Haarausfall. Ich würde das Leben ohne
die Fähigkeit zu gehen mehr geniessen können als mit diesem miesen Haarhaushalt in
meinem Alter. 

Allein aufgrund diesen Satzes bist du für mich ein Fall für die Klapse! Das ist eine Beleidigung
für alle Menschen, die einen wahren Schicksalsschlag in ihrem Leben erleiden mussten! Halt
dich ein bisschen zurück und lass dich bitte behandeln!

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
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Posted by benutzer81 on Sat, 14 Feb 2009 14:48:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Christian24 schrieb am Sam, 14 Februar 2009 15:24Zitat: Ganz ganz ehrlich? Mit gelähmten
Beinen aus einem Autounfall, aber mit dichten vollem Haar wäre ich weit weniger unglücklich
als mit dem Haarausfall. Ich würde das Leben ohne die Fähigkeit zu gehen mehr geniessen
können als mit diesem miesen Haarhaushalt in meinem Alter. 

Allein aufgrund diesen Satzes bist du für mich ein Fall für die Klapse! Das ist eine Beleidigung
für alle Menschen, die einen wahren Schicksalsschlag in ihrem Leben erleiden mussten! Halt
dich ein bisschen zurück und lass dich bitte behandeln!

Hmm, hab ich in der schnelle überlesen das ganze.. Diese tipps bezüglich des
selbstwertgefühls und frauen, bringen eigentlich nur dem psychisch gesunden menschen
etwas. Das hier schlägt aber dem fass den boden aus.. Du solltest dir tatsächlich hilfe suchen
hyunbin..   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by NW5a on Sat, 14 Feb 2009 23:27:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Durch meine Haartransplantation fühle ich mich wie neugeboren ! All die hausgemachten
Selbstzweifel und Komplexe sind abgeschüttelt. Einfach wunderbar  !  Durch mein Auftreten
ohne Komplexe und Selbstzweifel habe ich jetzt natürlich deutlich mehr Erfolg. Aber eines
weiß ich auch, daß es eben nicht nur an den Haaren liegt. Einige Frauen, wo ich dachte, die
stehen nur auf NW0 sagten mir ins Gesicht, daß ich mit Haaren ganz anders wirke und es ihnen
nicht gefällt.

Hier mal ein Video meiner Verwandlung 

 http://www.myvideo.de/watch/5839855/Haartransplantation_Dr_H eitmann

Kopf hoch Jungs, vielleicht hilft es dem einen oder anderen !

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Sun, 15 Feb 2009 00:44:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Immer wieder beeindruckend deine Verwandlung und absolut natürlich! 

Die Möglichkeiten einer HT werden von den meisten sehr unterschätzt. Wer die richtigen
Voraussetzungen und realistische Vorstellungen hat und eine gute Arztwahl trifft, kann damit
dieses Problem aus der Welt schaffen.
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sun, 15 Feb 2009 02:23:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wobei man sagen muss dass es meistens bei einer ht nicht bleiben wird und sich viele auch nach
der op mit ihren haaren auseinandersetzen.

Aber klar, mit den richtigen vorstellungen und voraussetzungen lässt sich hier wohl einiges
erreichen. Eine voraussetzung wäre jedoch auch eine halbwegs gefestigte psyche, woran
jemand der seine beine gegen haare eintauschen würde wohl zuerst arbeiten sollte..

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by NW5a on Sun, 15 Feb 2009 09:17:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da hast du Recht. Daher ist die Planung einer HT das A&O, natürlich auch die Arztwahl. Aber
was ist daran so schlimm, wenn irgendwann nochmal eine HT ansteht ? 

In den meisten Fällen ist es so, dass man im ersten Schritt die Front restauriert und genau da ist
die Eigenwahrnehmung, aufgrund der dünnen Haare oder Stirnglatze ja gestört. Ist die Front
also restauriert und man sich dann so jeden Morgen im Spiegel erblickt, wird dir dein Grinsen so
schnell nicht vergehen, gerade wenn man weiß, woher man kommt. Das gibt dir am Tag die
positiven Vibes. Im Gegensatz zu vorher.

Wenn jemand natürlich an einer körperdysmorphen Störung leidet, wird ihm auch eine HT
evtl. nicht helfen. Nach den Haaren ist es die Nase, danach der Bauchansatz oder die
hängenden Augenlider !

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Christian24 on Sun, 15 Feb 2009 09:54:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@NW5a: Mal ne andere Frage:

Muss man Medis wie Fin und Minox nach einer HT weiter nehmen oder kann man damit ganz
aufhören bzw. wie schauts da bei dir aus?

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by NW5a on Sun, 15 Feb 2009 10:17:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das liegt an der Ausgangssituation.

Wenn du z.B. NW3 bist, aber aufgrund deiner Genetik mal NW5 werden könntest, dann
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würdest du im ersten Schritt einer HT die Front restaurieren und von NW3 auf z.B. NW1
kommen. Um aber die Tonsur zu halten, würde ich empfehlen Medikamente zu nehmen, weil
du sonst viel schneller wieder ran musst. Wenn man aber Fin nicht verträgt, ist das kein Grund
gegen eine HT. Sehr viele HT´ler nehmen keine Medics mehr ein. Sie möchten lieber so
schnell wie möglich den Endstatus erreichen um so ihre HT´s besser zu planen. 

Im Grunde ist eine HT nur eine Umverteilung von Haaren und es wird nie so dicht, wie man es
mal mit 18 hatte. Das sollte jedem klar sein. Es ist immer eine Illusion, die man mit gutem Styling
und richtiger Frisur perfekt hinbekommt. Eine Surfermatte wird keiner mehr bekommen, außer
du hast sehr gute Vorraussetzungen und gehst nicht weiter als NW2-3.

Ich nehme nur noch Minox 1:1 mit Pantostin gemischt. Das hilft meiner Tonsur sehr. Ab und zu
nehme ich noch Tricomin, was gegen die Trichodynie sehr gut hilft.

Gruß

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Sun, 15 Feb 2009 13:13:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich finde schon, dass man hyunbin auch verstehen sollte. Er leidet unter seinem HA und hat dazu
etwas gesagt, was nicht besonders schlau war, und ich glaube, dass er das mittlerweile auch
selbst einsehen würde. Manches sagt man halt aus Frustration heraus. Ein Fall für einen
Therapeuten ist er deshalb noch lange nicht.

Und mit Anfang 20 fortgeschrittenen HA zu haben ist halt auch schlimmer als mit Ende 20
begrenzten HA zu haben.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sun, 15 Feb 2009 15:03:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nun gut, ein therapeut muss es vielleicht nicht unbedingt sein (wobei wie erwähnt ein
psychologe absolut nichts peinliches ist) aber er muss definitiv etwas unternehmen! Gerade weil
er anfang 20 ist und es später mal bitter bereuen würde viele kostbare jahre verschwendet
und sich selbst ein bein gestellt zu haben.

Ich selbst habe fast 2 jahre damit zugebracht mir aufgrund des ha`s selbst die lebensqualität
einzuschränken bis ich merkte dass das völliger blödsinn ist und sich das meiste nur in
meinem kopf abspielt. Ansonsten würde ich in diesem thread nicht schreiben, ich kenne die
andere seite.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
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Posted by Improvement on Sun, 15 Feb 2009 15:51:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Benutzer, unternehmen sollte er auf jeden Fall etwas, das stimmt, aber ich verstehe auch ehrlich
gesagt nicht so ganz, warum er nicht Propecia nehmen will, irgendwo ist er dann an der ganzen
Sache auch nicht ganz schuldlos.

Ich finde auch überhaupt nichts schlimm daran zu einem Psychologen zu gehen.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Paint on Sun, 15 Feb 2009 17:47:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was soll denn bitte ein Therapeut bringen? Oder gibt es spezielle die sich auf HA spezialisiert
haben?   

Im Grunde sind es einfache Leute, die sich tagtäglich irgendwelche Geschichten von ihren
Patienten anhören müssen ab und an innerlich schmunzeln und hoffen, dass er/sie bald die
Fliege macht, weil schon der nächste Patient vor der Türe steht...oder etwa nicht? Die wissen
doch gar nicht wie man sich mit HA fühlt. Was oder wie können die einem denn helfen? Sorry,
vielleicht hab ich eine falsche Einstellung von Psychologen - aber denen einfach so meine
Lebensgeschichte erzählen? 

Und was hyunbin's Kommentar anbelangt: Ich glaube mir geht es GENAU so dreckig wie ihm -
aber ich würde NICHT mit einem im Rollstuhl tauschen wollen. Sorry, das war echt n' dummer
Beitrag, Junge!

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by hyunbin on Mon, 16 Feb 2009 19:24:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Sam, 14 Februar 2009 02:41Zitat:Ganz ganz ehrlich? Mit gelähmten
Beinen aus einem Autounfall, aber mit dichten vollem Haar wäre ich weit weniger unglücklich
als mit dem Haarausfall. Ich würde das Leben ohne die Fähigkeit zu gehen mehr geniessen
können als mit diesem miesen Haarhaushalt in meinem Alter.
Mensch, hyunbin, bei allem Respekt, aber DAS meinst du doch wirklich nicht ehrlich, oder?   
Bei sowas bist du nämlich frauentechnisch gesehen weitaus mehr uninteressant als mit der
glatzigsten Glatze, die überhaupt existiert.Klang sicherlich etwas scharf, aber ich bin echt am
abwägen. Dieser miese Haarausfall ist sicherlich auch mit Schicksal behaftet, vor allem, wenn
man vieles schon durch hat bzw noch nie was erreicht hat. Bzw dass ich einfach nicht das
erreichen kann, was mich glücklich macht aufgrund nur dieses Haarausfalls, eine Jugend lang
schon. Würde ich bisher volles Haar haben und hätte meinen Erfolg bei den Frauen und im
Beruf und hätte ich jetzt einen Autounfall, ich weiss echt nicht, was unglücklicher macht.
Natürlich ist an den Beinen gelähmt sein nicht gerade toll und so plötzlich wäre man auch
erstmal am Boden, aber es wäre ein Einschnitt und nicht ein andauernder Prozess, der immer
schlimmer wird. Würde ich trotz Haarausfall zu meinem Glück kommen, dann interessierts
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mich auch nicht. Nur das ist bisher nicht der Fall gewesen, trotz Ansträngungen in allen anderen
Ressourts, alle Chancen habe ich durch den Haarausfall verloren und nach Besserung siehts
bestimmt nicht aus.

Zitat:Wenn es dich wirklich so ungeheurlich stört, warum denkst du nicht einmal an Haarersatz?
Versuchs doch einfach mal und dann schau, ob du dann gänzlich anders auf Frauen wirkst.
Auch wenn du eher ein Typ bist, für den sowas nicht in Frage kommt, kann ich das durchaus
verstehen, aber einen Versuch wärs doch durchaus mal wert. Ich habs auch nicht damit, lese
aber dennoch im Haarersatz Forum ab und zu mit, um zu sehen, wie das überhaupt abläuft.
Natürlich kommen die nicht an eigene Haare ran, aber letztendlich ists besser als garnichts,
wenn ich mir deine Zeilen so durchlese  .Das halte ich nicht für die Lösung, finde ich auch
nicht akzeptabel. Ich werfe auch nicht den entsprechenden Firmen das Geld in den Rachen,
damit sie munter weiter Profit schöpfen. Den einzigen Profit gönne ich den Biotechfirmen, die
an einer definitiven Lösung forschen und für die soll keine Konkurenz enstehen. Zwar
bisschen weit hergeholt, denn alle anderen rennen zu denen hin, aber ich fühle mich so besser.

benutzer81 schrieb am Sam, 14 Februar 2009 06:58

Verzeihe mir folgende worte (sind auch nicht böse gemeint) aber:

Bist du ne pussy oder was? Mein gott, du hörst dich an wie eine frau "omg, ich bin soo feeeeett,
meine schenkel, meine haare, die anderen sehen alle so tooolll aus, keiner mag mich!"

  

Ohne witz, mich wundert hier gar nichts mehr. Halt, du bist keine pussy, du bist ein kleines
mädchen verdammt! Hast du mal mit puppen gespielt?   

*arschtrittmodusaus*   Mal ne andere psychologische Richtung eingeschlagen? *g* Mir gehts ja
nicht einzig und allein ums Aussehen, sondern eher darum, was damit heutzutage alles so
zusammen hängt.

Zitat:Echt hyubin, wach auf! Hör endlich auf dich selbst zu bemitleiden und dich mit anderen
typen zu vergleichen! Mit dieser einstellung wirst du niemals erfolg haben! 

Wenn du kurz vor einem vorstellungsgepsräch stehst, mit den anderen bewerbern im
wartezimmer sitzt und dir denkst: "Mit denen kann ich nicht mithalten. Die haben mehr haare,
bessere qualifikationen, ich würde auch eher x oder y einstellen als mich selbst aber vielleicht
habe ich ja glück"

Ja meinst du, du wirst den personalchef dort drin überzeugen können dass du der richtige
für den job bist, obwohl du selbst nicht mal dran glaubst? Niemals! Der riecht deine
selbstzweifel schon bevor du den raum betreten hast! Nicht anders verhält es sich mit frauen! 

Wie soll dich eine frau scharf finden wenn du dich selbst nicht ausstehen kannst? Und die frau
deiner wahl kann noch so gebildet, niveauvoll etc.. sein, sie will aber einen MANN !Glaub mir, ich
bin Mann genug, körperlich und gesinnungstechnisch ohnehin. Wenns um den Haarstatus geht,
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dann sowieso zuviel.

Was die Bewerbungen angeht: Sagmal, liest überhaupt mal jemand? Ich schrieb ja schon, ich
gehe an alle Sachen selbstbewusst und mit Elan und zielgerichtet an, ohne auf irgendjemand
anderen zu schauen. Ich weiss was ich an mir habe (bis auf das Haar und somit alles, was da
dran hängt wie ultrasympatische Erstwirkung). Nur merke generell immer hinterher, wolang der
Hase hoppelt. Der erstmal sympathisch aussehendere bekommt die Stelle/den Auftrag/die
Frau/den sozialen Kontakt/die Akzeptanz und man selbst muss sich dann gewaltig wieder
ranarbeiten. Jaja, gibt Ausnahmen, wie überall. nNur das kam auch noch nicht vor.

benutzer81 schrieb am Sam, 14 Februar 2009 09:35Ach und noch was, ich weiss ja nicht wie weit
deine aga bereits fortgeschritten ist aber es gibt nichts peinlicheres als zusammengezimmerte
frisuren, mit denen man(n) versucht seine aga zu überdecken. Und gerade dieser peinliche und
offensichtliche versuch den makel zu verstecken macht unattraktiv, nicht der makel selbst! Also
mal runter mit der restmatte, SEI EIN MANN VERDAMMT   Uhm... Ich kann nichts mehr
verdecken, schon seit mehr als 4 Jahren nicht. Kennste die "Frisur", bei der vorne noch eine
kleine Insel ist, ansonsten oben alles ausgedünnt bzw ganz weg? Das erwartet mich in vlt
nichtmal mehr einem Jahr. Dabei habe ich, wie schonmal geschrieben perfektes Haar, zumindest
an den Seiten. Nicht zu dick, nicht zu dünn, nicht lockig, perfekt eben. Und ich wiill ja was draus
machen, kanns aber nicht. Deswegen schau ich die Kerle an, die könnten, aber nicht tun... hehe
Kennt man ja alles.

Guckt mal, der nette Herr auf folgender Seite. Erstes Bild:
http://blog.sina.com.cn/s/blog_3fb0904a010088mk.html
Zwar "nur" fast die Bauchmuskeln und Gesicht ähnlich, aber sonst, hallo ich. Ja bis auf das
Haar. Die selbe Frisur trage ich momentan, nur etwas hellere Haare (durch die geringe Dichte
eben). Es fehlen nur die GHE, die meine Stirnfläche doppelt so gross machen und ausserdem
den Vorderkopf so blöd rund. Hinzu eben die dünnen Haare obenrum, meine sind etwa halb
bis ein drittel so dicht... Ergo, hätte ich diesen Defekt nicht, mir stünden Unmengen mehr
Türen offen... Wegen sowas könnte ich kotzen...

Christian24 schrieb am Sam, 14 Februar 2009 15:24Allein aufgrund diesen Satzes bist du für
mich ein Fall für die Klapse! Das ist eine Beleidigung für alle Menschen, die einen wahren
Schicksalsschlag in ihrem Leben erleiden mussten! Halt dich ein bisschen zurück und lass dich
bitte behandeln!Dankesehr... -_- Seit wann ist es mies, wenn ich so einer Situation viel
Lebensmut und -freude durchaus zutraue? Und als wenn ich keine Schicksalsschläge hinter mir
habe. Wenn sich nicht was gutes in naher Zukunft bei mir tut, stehe ich vor dem Aus. Dankesehr!
Und momentan habe ich weniger Möglichkeiten, als ich mit Rollstuhl hätte. "Menschen mit
Behinderung nehmen wir bevorzugt." Ist ja richtig, machts aber für mich umso schwerer. Und
jetzt könnte ich nie in einem Nationalteam spielen, im Rollstuhl hätte ich die Möglichkeit dazu,
ich würde sogar hin zu den Paralympics was steuern. Jetzt? Unmöglich!

benutzer81 schrieb am Son, 15 Februar 2009 03:23Wobei man sagen muss dass es meistens bei
einer ht nicht bleiben wird und sich viele auch nach der op mit ihren haaren auseinandersetzen.

Aber klar, mit den richtigen vorstellungen und voraussetzungen lässt sich hier wohl einiges
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erreichen. Eine voraussetzung wäre jedoch auch eine halbwegs gefestigte psyche, woran
jemand der seine beine gegen haare eintauschen würde wohl zuerst arbeiten sollte..Jetzt
kommt mal wieder runter. An HT habe ich natürlich auch schon gedacht. Nur bei mir siehts
nach NW7 aus und jetzt wäre es eben auch nicht richtig dicht zu bekommen, vom Geld mal
ganz abgesehen. Und ja, ich war auch schon bei nem Psychologen und  habe gemerkt, dass mir
das garnix gebracht hat. "An ihrem Haarproblem kann ich auch nix ändern. Ich habe nur mal von
so einem Mittel gehört. [Anm. wissen wir ja] Sie müssen sich damit abfinden, sie haben
andere Stärken." Na hurra, all das, was ich vorher schon selbst erarbeitet hatte und was mir
andere, Leute mit Haar auf dem Kopf oder bereits gefestigtem Leben (fast ausschliesslich ältere,
dessen Leben sie sich mit Haar auf dem Kopf bereits erarbeiteten) rieten. Aber aufhörenn,
irgendwie zu kämpfen? Und irgendwie mit allem zu kämpfen, was an nem gepflegten,
sympatischen, attraktiven und erotischem Aussehen so alles dran hängt? Und was daran für
Träume hängen? Niemals! Dann kämpfe ich eben solange gegen Windmühlen, solange bis
jemand diese Windmühlen zu Fall bringen kann. Und dazu zählt eben für mich, schonmal
medizinische Ansätze nachvollziehen zu können und mehr und mehr detailiert zu verstehen.
Keine Perücken. ;P Achja, von dem Psychologengeld hätte ich Fin oder Minox wohl über 1
Jahre  beziehen können. Soviel dazu.

Improvement schrieb am Son, 15 Februar 2009 14:13Ich finde schon, dass man hyunbin auch
verstehen sollte. Er leidet unter seinem HA und hat dazu etwas gesagt, was nicht besonders
schlau war, und ich glaube, dass er das mittlerweile auch selbst einsehen würde. Manches sagt
man halt aus Frustration heraus. Ein Fall für einen Therapeuten ist er deshalb noch lange nicht.

Und mit Anfang 20 fortgeschrittenen HA zu haben ist halt auch schlimmer als mit Ende 20
begrenzten HA zu haben.Wie gesagt, ich wäge ab und manchmal spricht was dafür mal was
dagegen. Ich will doch damit niemanden schlecht reden, herrje. Wer sich angespprochen fühlte,
bitte entschuldigt mich und meinen Heisssporn. Schaut doch auch mal auf euch: Wenn ihr
irgendwo heftig rummotzt, dann rutscht auch gerne mal ein "Scheisse" raus. Oder nich?

Improvement schrieb am Son, 15 Februar 2009 16:51Benutzer, unternehmen sollte er auf jeden
Fall etwas, das stimmt, aber ich verstehe auch ehrlich gesagt nicht so ganz, warum er nicht
Propecia nehmen will, irgendwo ist er dann an der ganzen Sache auch nicht ganz schuldlos.

Ich finde auch überhaupt nichts schlimm daran zu einem Psychologen zu gehen.Uhm... Geld?
Nebenwirkungen? Ständig was nehmen? Keine 100%ige Erfolgsaussicht, wenn überhaupt?
Da hoffe ich lieber auf entweder HT-Evolution oder HM und ähnliches.

Paint schrieb am Son, 15 Februar 2009 18:47Und was hyunbin's Kommentar anbelangt: Ich
glaube mir geht es GENAU so dreckig wie ihm - aber ich würde NICHT mit einem im Rollstuhl
tauschen wollen. Sorry, das war echt n' dummer Beitrag, Junge!Naja, ich schrieb ja dazu schon
ausreichend.

So, ich verputz jetzt weiter selbstkreierte Onigiri (könnt ihr die auch *rolleyes*) und mein Körper
hält sich auch nicht von allein.  O.o
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Brosec on Mon, 16 Feb 2009 19:43:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ hyunbin Naja, es gibt genug leute die im Beruf Erfolgreich sind und ne Glatze haben.... Das
man nur wegen dem HA ne absage bei nem Vorstellungsgespräch bekommt kann ich mir nicht
vorstellen. Bei vielen ist es halt so, dass sie Ständig an den eigenen HA denken und dadurch
sich auf nichts mehr richtig konzentrieren können und dadurch erfolglos werden. Hier im Forum
gab es ja sogar paar, die durch Aga gezwungen wurden das Studium abzubrechen..... Das ist
aber etwas anderes als du beschrieben hast.... 
Dein vergleich mit einer Querschnittslähmig ist übrigens auch ein ziemlicher Schwachsinn!
Glaub mir wenn du deine untere Körperhelfte nicht mehr bewegen könntest, würde dich das
noch viel mehr fertig machen als Aga!! Man selber denkt immer mit Aga hat einen das schlimmste
schicksal getroffen, aber wenn man dann mal einen wirklichen Schicksalschlag erfährt, merkt
man erst wie gut es einem davor doch gegangen ist... Das merkt man halt leider immer erst im
Nachhinein! 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Mon, 16 Feb 2009 20:54:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hyunbin, mehr als das gesagte kann ich eigentlich nicht mehr von mir geben. Hier sieht man mal
wieder sehr gut dass jeder seine eigene realität erschafft und du hast dir eine absolut
beschissene geschaffen. In deiner welt sind aga-betroffene, menschen zweiter klasse bzw.
räumst du ihnen keine chance ein. Das ist traurig, denn würdest du meine realität kennen,
könntest du darüber lachen.

Was ich dir aber mit sicherheit sagen kann (ich beschäftige mich viel mit menschen, ist durch pu
ne art hobby von mir geworden), dass in der realität der meisten menschen haare nur sehr
beiläufig bis gar nicht wahr genommen werden. Wenn man beispielsweise in dem von mir
genannten fall, die jobbewerbung, einen konkurrenten vor sich hat der ein nw0 ist, registriert
dieser vielleicht für einen bruchteil von sekunden das haarproblem, verspricht sich jedoch
davon keinerlei vorteile. Für ihn ist der aga-betroffene ein absolut ebenbürtiger konkurrent.
Der mit minderwertigkeitskomplexen behaftete aga-betroffene jedoch, projeziert seine
wahrnehmung auf den konkurrenten und verschafft sich selbst in diesem moment einen nachteil
(welchen es eigentlich gar nicht geben müsste). Er begibt sich schlichtweg in die opferrolle.
Ziemlich sicher wird er letztendlich auch scheitern, was ihm wiederum eine bestätigung für
sein limiting belief ist. Ein teufelskreis,welcher mit jedem mal noch enger  wird und irgendwann
zur völligen selbstaufgabe führen kann.

Daher kann ich dir beim besten willen nicht glauben dass du in diesem moment zielgerichtet,
ohne rücksicht zu nehmen handeln könntest. Dafür sind die haare ein viel zu gewichtiger
punkt in deinem leben geworden.

Das ganze lässt sich, wie immer, auch auf frauen übertragen..
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Ich kenn das noch gut aus den zeiten mit vollem haar. 
Bei leuten die ich damals bewunderte und menschlich sehr schätzte, bemerkte ich deren extrem
fortgeschrittenen status erst, als ich anfing mich mit aga und meinem eigenen haarausfall zu
beschäftigen. Meine realität und wahrnehmung änderte sich extrem und plötzlich fing ich
an, allen auf die birne zu schielen (worauf ich zuvor niemals auf die idee gekommen wäre)

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Mon, 16 Feb 2009 21:42:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hyunbin, zwei Dinge muss ich auch noch los werden. Das mit dem Fin verstehe ich nicht? Angst
vor Nebenwirkungen aber lieber Rollstuhl statt Glatze  . Wenn du Fin probierst und NW bekommst
kannst du es immernoch absetzen und mal abgesehen davon liegen die NW bei unter 2%. Zudem
gibt es mitlerweile Generika (5mg), wenn du diese teilst kostet dich das im Monat nicht mal 10
Euro. Also was redest du da? Wenn es dir so wichtig ist, keine Glatze zu bekommen, hättest du
längst Fin probiert!

Ich würde sehr gerne mal Bilder von dir sehen, kannst dich ja unkenntlich machen, aber ich
Wette so beschissen wie du bschreibst kannst du nicht aussehen....

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Mon, 16 Feb 2009 23:09:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pili schrieb am Mon, 16 Februar 2009 22:42Hyunbin, zwei Dinge muss ich auch noch los werden.
Das mit dem Fin verstehe ich nicht? Angst vor Nebenwirkungen aber lieber Rollstuhl statt Glatze 
. Wenn du Fin probierst und NW bekommst kannst du es immernoch absetzen und mal
abgesehen davon liegen die NW bei unter 2%. Zudem gibt es mitlerweile Generika (5mg), wenn
du diese teilst kostet dich das im Monat nicht mal 10 Euro. Also was redest du da? Wenn es dir so
wichtig ist, keine Glatze zu bekommen, hättest du längst Fin probiert!

Ich würde sehr gerne mal Bilder von dir sehen, kannst dich ja unkenntlich machen, aber ich
Wette so beschissen wie du bschreibst kannst du nicht aussehen....

Ja genau, stell mal Bilder rein.
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Darkthunder on Mon, 16 Feb 2009 23:59:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Das halte ich nicht für die Lösung, finde ich auch nicht akzeptabel. Ich werfe auch nicht
den entsprechenden Firmen das Geld in den Rachen, damit sie munter weiter Profit schöpfen.
Den einzigen Profit gönne ich den Biotechfirmen, die an einer definitiven Lösung forschen und
für die soll keine Konkurenz enstehen. Zwar bisschen weit hergeholt, denn alle anderen rennen
zu denen hin, aber ich fühle mich so besser. 
Du hast schon nicht unrecht mit dem, was du schreibst, aber einerseits bist du am Boden aller
Böden, aber kannst dich dennoch so besser fühlen? Probieren kann mans durchaus mal.
Wenn es wirklich die Haare sind, die dich an einem Job hindern, dann kannst du das Teil auch
nur zur Jobsuche tragen. Ich sehe da ehrlich gesagt kein Hindernis dran. Ich werd das auch mal
versuchen, obwohl ich es mir im Augenblick bei weitem nicht vorstellen kann. Bei allem
Denkbaren kann ich es mir im Moment nicht vorstellen, aber ich schliesse es nicht aus.

Zitat:Was die Bewerbungen angeht: Sagmal, liest überhaupt mal jemand? Ich schrieb ja schon,
ich gehe an alle Sachen selbstbewusst und mit Elan und zielgerichtet an, ohne auf irgendjemand
anderen zu schauen. Ich weiss was ich an mir habe (bis auf das Haar und somit alles, was da
dran hängt wie ultrasympatische Erstwirkung).
So wie du schreibst, gehst du sicherlich nicht so an alle Sachen ran. Wahrlich nicht. Des weiteren
schreibst du, dass an deinem Haar ALLES hängt, aber wirklich grundsätzlich alles, was das
Leben an sich betrifft, sofern es sich ausserhalb deiner vier Wände abspielt. Auch wenn du es
nicht meinst, aber so interpretiert man das doch.
Es heisst nicht dass du ohne Haare als der letzte Dreck wirkst. Nur deine Wirkung kommt halt
anders rüber. Wenn du so reagierst, wie deine Wirkung auf andere gerne wäre, dann hast du
natürlich verloren. Eventuell veränderst du deinen Soll-Zustand in Sachen Wirkungserwartung
doch etwas?

Zitat:Seit wann ist es mies, wenn ich so einer Situation viel Lebensmut und -freude durchaus
zutraue?
Solche Menschen brauchen oft selbst eine verdammt lange Therapie, um damit zurecht zu
kommen.

Zitat:Und als wenn ich keine Schicksalsschläge hinter mir habe. 
Weisst du auch wie es ist, mental und somit halb körperlich mit einem Beine im Grab zu stehen?
Weisst du, wie es ist, wie es sich anfühlt, wenn man die kalte Klinge schon an den Adern hat
vor Verzweiflung und einen nur das Gefühl, nicht mal das richtig machen zu können aus lauter
Selbstzweifel daran hindert? Wenn man wegen des Wunsches, dies alles wenigstens kurz und
schmerzlos hinter sich bringen zu können, nicht mal mehr schlafen kann? Wenn man sich
sinnlos besäuft, um sich selbst davor schützen zu können, sich aufzuhängen? Man beim
aufwachen schon mal darauf wartet, was denn an diesem Tag schief gehen wird?   
Wenn du wirklich schon soviel Erfahrungen mit Kampfkünsten hattest, dann müsstest du
doch auch den Weg gelernt haben, immerwieder aufzustehen wenn man hinfällt, oder? Gerade
jetzt wäre genau der Zeitpunkt dazu.

Zitat:Und ja, ich war auch schon bei nem Psychologen und habe gemerkt, dass mir das garnix
gebracht hat. "An ihrem Haarproblem kann ich auch nix ändern. Ich habe nur mal von so einem
Mittel gehört. [Anm. wissen wir ja] Sie müssen sich damit abfinden, sie haben andere
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Stärken." Na hurra, all das, was ich vorher schon selbst erarbeitet hatte und was mir andere,
Leute mit Haar auf dem Kopf oder bereits gefestigtem Leben (fast ausschliesslich ältere, dessen
Leben sie sich mit Haar auf dem Kopf bereits erarbeiteten) rieten. Aber aufhörenn, irgendwie zu
kämpfen? Und irgendwie mit allem zu kämpfen, was an nem gepflegten, sympatischen,
attraktiven und erotischem Aussehen so alles dran hängt? Und was daran für Träume
hängen? Niemals! Dann kämpfe ich eben solange gegen Windmühlen, solange bis jemand
diese Windmühlen zu Fall bringen kann. Und dazu zählt eben für mich, schonmal
medizinische Ansätze nachvollziehen zu können und mehr und mehr detailiert zu verstehen.
Keine Perücken. ;P Achja, von dem Psychologengeld hätte ich Fin oder Minox wohl über 1
Jahre beziehen können. Soviel dazu.
Wenn der Psychologe das gesagt hat, dann war das ein elender Stümper. Gerade eine
Therapie ist ein wahnsinniger Kampf, ein erbitterter Kampf gegen sich selbst. Der Therapeut lenkt
nur, er kämpft nicht für dich. Das muss man immer alleine machen. Keine Therapie kann
etwas schön reden. Im Gegenteil, es wird aus den schwärzesten Seen des Denkens
geschöpft, immer und immer wieder, bis diese Seen leer sind. Und diese Seen haben immer
eine Menge davon, also ist dies ein verdammt harter Kampf. Ratschläge von Älteren kannst du
vergessen, das muss man selber lernen und durchleben. Es hilft nichts. Verarbeitung ist einer der
härtesten Kämpfe, die es gibt. Das Aussehen ist genau das gleiche. Erst, wenn du dir selbst
gefällst, kannst du auch anderen gefallen, ansonsten funktioniert das nicht. Erst wenn du dich
mit etwas identifizieren kannst, kannst du dich damit befassen.

Zitat:Wie gesagt, ich wäge ab und manchmal spricht was dafür mal was dagegen. Ich will
doch damit niemanden schlecht reden, herrje. Wer sich angespprochen fühlte, bitte entschuldigt
mich und meinen Heisssporn. Schaut doch auch mal auf euch: Wenn ihr irgendwo heftig
rummotzt, dann rutscht auch gerne mal ein "Scheisse" raus. Oder nich?
Ach komm schon, kein Mensch will hier was falsch verstehen und keiner fühlt sich wegen was
angesprochen.

Zitat:Uhm... Geld? Nebenwirkungen?
Siehe Brosecs Beitrag 

Zitat:So, ich verputz jetzt weiter selbstkreierte Onigiri (könnt ihr die auch *rolleyes*) und mein
Körper hält sich auch nicht von allein. O.o
Jap, kann ich auch   . Ach ja, deine Seele hält sich auch nicht von alleine.

Ach ja, noch was.
Zitat:Guckt mal, der nette Herr auf folgender Seite. Erstes Bild:
http://blog.sina.com.cn/s/blog_3fb0904a010088mk.html
Zwar "nur" fast die Bauchmuskeln und Gesicht ähnlich, aber sonst, hallo ich. Ja bis auf das
Haar.
Man verzeihe mir den Upload. Man entferne ihn bitte, wenn es falsch war, was ich tat, aber ich
musste es in diesem Falle tun.
Aber mal ehrlich: So schlecht schaut das auch nicht aus    (Man verzeihe mir die falsche
perspektivische Verzerrung rechts)

***Edit***
Bild entfernt
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Tue, 17 Feb 2009 00:21:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was ist denn daran so schlimm, wenn für hyunbin so viel an den Haaren hängt ? Ich würde
allerdings gern mal Fotos sehen, um es mal realistisch einschätzen zu können, und verstehe
die Fin-Ablehnung nicht.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Darkthunder on Tue, 17 Feb 2009 02:04:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Daran ist garnichts schlimm. Jeder hier hängt an seinen Haaren, das ist unbestreitbar und
wirklich niemand fühlt sich hier pudelwohl, weil ihm die Haare ausgehen, sonst wäre dieses
Forum hier leer. Aber hyunbin macht halt mal einen sehr stagnierenden Eindruck, wenn es um
das geht.

Jeder muss kämpfen, mit dieser gottverdammten Scheisse namens HA zurecht zu kommen.
Was man auch dagegen unternimmt, letztendlich lässt sich die Glatze nicht zu 100% auf Dauer
aufhalten, zumindest nicht für jeden. Die hauptsächliche Behandlung der AGA ist nunmal,
damit auf irgendeine Art und Weise klar zu kommen und diese Scheisse zu verarbeiten. Jeder
versteht hier jeden, wenn er mit seinem HA am Boden liegt, das ist ja das Besondere hier an dem
Forum. Bloss manchmal kommts mir so vor, und ich weiss nicht ob ich mit dieser Meinung alleine
bin, dass aufmunternde Worte oder einfach die Unterstützung im Kampf mit der Verarbeitung
teilweise nicht gerne gesehen ist. Sich gegenseitig aufzumuntern und sich gegenseitig tips zu
geben, wie man damit auch psychisch umgehen kann, gehört für mich jedenfalls dazu. Sich
gegenseitig runterzuziehen, wie scheisse doch wegen den ausfallenden Haaren das gesamte
Leben ist und wie "wertlos" es doch deswegen ist, dagegen in keinster Weise   

Die Fin-Ablehnung kann ich teilweise schon verstehen. Hätte ich von allen NW gewusst, bevor
ich mit Fin anfing, hätte ich dreimal überlegt, ehe ich die erste eingeschmissen hätte. Hab ich
aber nicht. Die NW bekam ich dafür kurz darauf auf den Tisch geknallt und die Sicherheit, dass
dies irreversibel ist, habe ich jetzt dummerweise inzwischen auch. Um ehrlich zu sein, würde ich
jedem raten, der auch nur ansatzweise Nebenwirkungen verspürt, es sofort abzusetzen und zu
entsorgen. Ich tu es aber nicht, sondern rate jedem, es zumindest einmal auf Verträglichkeit zu
überprüfen, denn trotz der Schwere, die die NW haben können, muss man es trotzalledem
versuchen, wenn einem seine Haare etwas wert sind und wenn man nicht ohne sie auskommen
kann.

Fotos würden mich allerdings auch interessieren, aber ich vermute, das will hyunbin nicht, was
sein gutes Recht ist.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by GoodFellas on Tue, 17 Feb 2009 08:04:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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"hyunbin"Ganz ehrlich? Mit gelähmten Beinen aus einem Autounfall, aber mit dichten vollem
Haar wäre ich weit weniger unglücklich als mit dem Haarausfall. Ich würde das Leben ohne
die Fähigkeit zu gehen mehr geniessen können als mit diesem miesen Haarhaushalt in
meinem Alter.

Bei dir hat der Haarausfall anscheinend weitreichende Folgen und neben deinen Haarfollikeln
ist.... **EDIT** 

Bitte keine beleidigungen, danke.

Benutzer81

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 17 Feb 2009 09:15:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Improvement schrieb am Die, 17 Februar 2009 01:21Was ist denn daran so schlimm, wenn für
hyunbin so viel an den Haaren hängt ? Ich würde allerdings gern mal Fotos sehen, um es mal
realistisch einschätzen zu können, und verstehe die Fin-Ablehnung nicht.

Wenn sein status frontal wirklich schon so weit fortgeschritten ist, wird er wohl mit fin nicht mehr
viel reissen können. Es zu halten wäre jedoch ein versuch wert und da ihm sowieso haare
über alles gehen, verstehe ich die angst vor nws auch nicht.

 

Darkthunder schrieb am Die, 17 Februar 2009 03:04 
Jeder muss kämpfen, mit dieser gottverdammten Scheisse namens HA zurecht zu kommen.
Was man auch dagegen unternimmt, letztendlich lässt sich die Glatze nicht zu 100% auf Dauer
aufhalten, zumindest nicht für jeden. Die hauptsächliche Behandlung der AGA ist nunmal,
damit auf irgendeine Art und Weise klar zu kommen und diese Scheisse zu verarbeiten. Jeder
versteht hier jeden, wenn er mit seinem HA am Boden liegt, das ist ja das Besondere hier an dem
Forum. Bloss manchmal kommts mir so vor, und ich weiss nicht ob ich mit dieser Meinung alleine
bin, dass aufmunternde Worte oder einfach die Unterstützung im Kampf mit der Verarbeitung
teilweise nicht gerne gesehen ist. Sich gegenseitig aufzumuntern und sich gegenseitig tips zu
geben, wie man damit auch psychisch umgehen kann, gehört für mich jedenfalls dazu. Sich
gegenseitig runterzuziehen, wie scheisse doch wegen den ausfallenden Haaren das gesamte
Leben ist und wie "wertlos" es doch deswegen ist, dagegen in keinster Weise   
 

Sehe ich auch so. Das thema "personal development" kann so manchen betroffen mindestens so
hilfreich wie eine effektive ha-behandlung sein. Wenn nicht sogar hilfreicher. Denn so viel ist
sicher, die möglichkeiten den ha zu behandeln sind begrenzt aber der
persönlichkeitsentwicklung sind keine grenzen gesetzt. Hier lassen sich ebenen erreichen, die
einem das komplette leben umkrempeln und den ha zur nebensache werden lassen können.

Btw, würde sogar so weit gehen um zu sagen dass dieses thema ein eigenes unterforum wert
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wäre. Werde mal die mods fragen was sie davon halten und gegebenenfalls eine umfrage dazu
starten.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by NW5a on Tue, 17 Feb 2009 09:32:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dieses Pickup interessiert mich, denn genau das ist es, was ich schon lange beobachtet habe.
Kannst du mir darüber mehr Infos geben ?

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 17 Feb 2009 09:42:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Die, 17 Februar 2009 10:32Dieses Pickup interessiert mich, denn genau das ist
es, was ich schon lange beobachtet habe. Kannst du mir darüber mehr Infos geben ?

hast pn   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by hyunbin on Wed, 18 Feb 2009 21:01:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Die, 17 Februar 2009 00:59Du hast schon nicht unrecht mit dem, was du
schreibst, aber einerseits bist du am Boden aller Böden, aber kannst dich dennoch so besser
fühlen? Probieren kann mans durchaus mal. Wenn es wirklich die Haare sind, die dich an
einem Job hindern, dann kannst du das Teil auch nur zur Jobsuche tragen. Ich sehe da ehrlich
gesagt kein Hindernis dran. Ich werd das auch mal versuchen, obwohl ich es mir im Augenblick
bei weitem nicht vorstellen kann. Bei allem Denkbaren kann ich es mir im Moment nicht
vorstellen, aber ich schliesse es nicht aus.Kommt füür mich nicht in Frage. x)
Zitat:So wie du schreibst, gehst du sicherlich nicht so an alle Sachen ran. Wahrlich nicht. Des
weiteren schreibst du, dass an deinem Haar ALLES hängt, aber wirklich grundsätzlich alles,
was das Leben an sich betrifft, sofern es sich ausserhalb deiner vier Wände abspielt. Auch wenn
du es nicht meinst, aber so interpretiert man das doch.Doch, gehe ich. Hinterher merke ich eben
immer erst, was der Hauptgrund ist. Natürlich gibts Ausnahmen, das kann man bei solchen
Äusserungen vorraussetzen. Aber bei entscheidenden Sachen spielt unattraktive und oft
unsympathische und -harmonische Wirkung eine grosse Rolle.
Zitat:Es heisst nicht dass du ohne Haare als der letzte Dreck wirkst. Nur deine Wirkung kommt
halt anders rüber. Wenn du so reagierst, wie deine Wirkung auf andere gerne wäre, dann hast
du natürlich verloren. Eventuell veränderst du deinen Soll-Zustand in Sachen
Wirkungserwartung doch etwas?Na das klingt mal  wirr.  Nur zum ersten Satz kann ich sagen:
Stimmt ja, nur bei den entscheidenden Personen wirkts aber auch nicht andersrum, also ein "Den
muss ich haben."
Zitat:Solche Menschen brauchen oft selbst eine verdammt lange Therapie, um damit zurecht zu
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kommen.Will ich ja nicht beneinen. 

Zitat:Weisst du auch wie es ist, mental und somit halb körperlich mit einem Beine im Grab zu
stehen? Weisst du, wie es ist, wie es sich anfühlt, wenn man die kalte Klinge schon an den
Adern hat vor Verzweiflung und einen nur das Gefühl, nicht mal das richtig machen zu können
aus lauter Selbstzweifel daran hindert? Wenn man wegen des Wunsches, dies alles wenigstens
kurz und schmerzlos hinter sich bringen zu können, nicht mal mehr schlafen kann? Wenn man
sich sinnlos besäuft, um sich selbst davor schützen zu können, sich aufzuhängen? Man
beim aufwachen schon mal darauf wartet, was denn an diesem Tag schief gehen wird?   Keine
Klinge und zum Saufen treibt mich auch nichts, aber ja, ich war schon mental in der Richtung. Du
beschreibst es zwar heftiger, aber "nein" kann ich eben auch nicht sagen.
Zitat:Wenn du wirklich schon soviel Erfahrungen mit Kampfkünsten hattest, dann müsstest du
doch auch den Weg gelernt haben, immerwieder aufzustehen wenn man hinfällt, oder? Gerade
jetzt wäre genau der Zeitpunkt dazu.Natürlich weiss ich, was du meinst. Ohne gewisses
Verständnis für solche Sportarten käme man auch nicht dazu. Übertrieben ist es aber bei
mir auch nicht. Zum wirklichen aufstehen fehlt mir aber jemand, sonst kommt man nur wieder ins
wanken.

Zitat:Wenn der Psychologe das gesagt hat, dann war das ein elender Stümper. Gerade eine
Therapie ist ein wahnsinniger Kampf, ein erbitterter Kampf gegen sich selbst. Der Therapeut lenkt
nur, er kämpft nicht für dich. Das muss man immer alleine machen. Keine Therapie kann
etwas schön reden. Im Gegenteil, es wird aus den schwärzesten Seen des Denkens
geschöpft, immer und immer wieder, bis diese Seen leer sind. Und diese Seen haben immer
eine Menge davon, also ist dies ein verdammt harter Kampf. Ratschläge von Älteren kannst du
vergessen, das muss man selber lernen und durchleben. Es hilft nichts. Verarbeitung ist einer der
härtesten Kämpfe, die es gibt. Das Aussehen ist genau das gleiche. Erst, wenn du dir selbst
gefällst, kannst du auch anderen gefallen, ansonsten funktioniert das nicht. Erst wenn du dich
mit etwas identifizieren kannst, kannst du dich damit befassen.Ich gefalle mir ja auch, bis eben auf
diesen Makel, den man nicht angehen kann. Das predige ich ja. Würde man Haarausfall
wegtrainieren können wie einen Bauch oder so, dann wäre ich nicht hier, dann würde es mir
bei weitem nicht so schlecht gehen und dann hätte ich schon früher was dagegen gemacht, so
wie eben schon indirekt seit meiner Einschulung an einem tollen Körper arbeite. Das ist ja
gerade das schlimme, dass etw nicht in der eigenen Hand liegt, mich kotzt das besonders an.
Und das gerade da dran ne Menge liegt in der heutigen Gesellschaft... -.-

Zitat:Ach komm schon, kein Mensch will hier was falsch verstehen und keiner fühlt sich wegen
was angesprochen.Ich kann doch trotzdem um Entschuldigung bitten. 
Zitat:Siehe Brosecs Beitrag Eh?

Zitat:Jap, kann ich auch   . Ach ja, deine Seele hält sich auch nicht von alleine.=d Ich weiss, wer
meiner Seele am besten was gutes tun kann...

Zitat:Man verzeihe mir den Upload. Man entferne ihn bitte, wenn es falsch war, was ich tat, aber
ich musste es in diesem Falle tun.
Aber mal ehrlich: So schlecht schaut das auch nicht aus    (Man verzeihe mir die falsche
perspektivische Verzerrung rechts)
Ich finde das Orginal viel attraktiver in der Gesamtharmonie und genau sowas wollen die Frauen.
Ach ja, du müsstest noch den gesamten Oberkopf etwa um die Hälfte ausdünnen, dann
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stimmt... -.- Genau ssowas habe ich nie angestrebt, eher das Orginal. Nun werde ich aber sowas
von in die andere Ecke gezwängt, ohne dass ich was wirklich dagegen tun kann. Die Leute, die
mit Fin-Fähnchen schwenken: Wie die beiden Kenner weiter oben schon anführten: Ich habe
Angst vor den Nebenwirkungen und renne nicht blindlings in so ein Risiko. Genaus wirkt es ja
eher weniger an der Front...

benutzer81 schrieb am Die, 17 Februar 2009 10:15Sehe ich auch so. Das thema "personal
development" kann so manchen betroffen mindestens so hilfreich wie eine effektive
ha-behandlung sein. Wenn nicht sogar hilfreicher. Denn so viel ist sicher, die möglichkeiten den
ha zu behandeln sind begrenzt aber der persönlichkeitsentwicklung sind keine grenzen gesetzt.
Hier lassen sich ebenen erreichen, die einem das komplette leben umkrempeln und den ha zur
nebensache werden lassen können.Ja stimmt ja und deswegen bin ich ja auch so stolz  auf
mich, was ich charakterlich (jetzt mal das Thema Haarkrise ausgeschlossen) so bin und was ich
alles für Sachen kann oder angehe, die andere so nicht können oder sich nicht die Bohne
dafür interessieren.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Wed, 18 Feb 2009 21:59:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hyunbin schrieb am Mit, 18 Februar 2009 22:01
Die Leute, die mit Fin-Fähnchen schwenken: Wie die beiden Kenner weiter oben schon
anführten: Ich habe Angst vor den Nebenwirkungen und renne nicht blindlings in so ein Risiko.
Genaus wirkt es ja eher weniger an der Front...

Ich hatte eigentlich die ganze Zeit Verständnis, aber was Du jetzt wieder schreibst... So ein
Quatsch...

Du bist doch nicht neu im Forum:

1) Die Nebenwirkungen wie erektile Dysfunktion sind reversibel nach Absetzen

2) Gyno (und/oder Sunken Eyes) entwickeln sich wenn überhaupt nur langsam, Du kannst es
rechtzeitig absetzen

3) Selbst bei fortgesetzter Behandlung verschwinden viele der NWs wieder

Du leidest hier angeblich mehr als die anderen, willst aber nichts machen, dann können wir Dir
halt auch nicht helfen. Willst Du Dich wirklich um die Möglichkeit einer Verdichtung bringen,
wenn Du gar nicht weisst, ob Du überhaupt NWs bekommst ? Nimmst Du wenigstens Ket und
Minox ? 

Warum bist Du überhaupt im allgemeinen Forum ? Geh doch ins HT-Forum !
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Darkthunder on Mon, 23 Feb 2009 10:39:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:2) Gyno (und/oder Sunken Eyes) entwickeln sich wenn überhaupt nur langsam, Du kannst
es rechtzeitig absetzen
Das stimmt so nicht ganz. Die Gyno ja, die entwickelt sich recht langsam und man kann schnell
absetzen. Die Sunken Eyes hingegen entwickeln sicht nicht so langsam, wie man vielleicht
meinen mag. Die sind nämlich recht schnell da. Schnell ist hier aber relativ aufzufassen. Beim
einen dauerts bis zu nem Jahr, beim anderen gehts verdammt schnell. 

Bei mir waren die unter Fin nach 3 Monaten plötzlich schlagartig da, quasi von heute auf
morgen. Das liegt aber eher daran, dass einem die nicht sofort auffallen, wenn sie nur leicht da
sind. Erst wenn die stärker werden, dann ist die Schwelle eines Tages überschritten und man
sieht sich plötzlich anders im Spiegel.

3 Monate unter Fin halte ich persönlich nicht für langsam. Unter Super Zix wurde es noch
weitaus schlimmer, da war eine Verschlimmerung nach nicht mal einem Monat da und die
Verfärbungen haben sich verdammt schnell innerhalb einer Woche gebildet und seit dem
Absetzen vor fast 4 Monaten NICHT verschwunden. Die Augenringe unter Fin haben sich damals
sehr langsam nur sehr sehr leicht zurückgebildet.

Darum: Bei den allerersten Anzeichen im Augenbereich SOFORT absetzen    

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by helpme007 on Sun, 08 Mar 2009 14:44:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich muss auch mal was dazu sagen.

Hyubin hat recht. haarausfall macht einen unattraktiver, unsympahtischer und man hat beim
ersten eindruck schlechtere karten.

vor allem wenn man so aussieht wie ich denke, wie hyubin aussieht. vielleicht solltest du dir mal
die haare abrasieren, das kann nämlich gut aussehen und dann hast du schon bessere karten.

aber zurück zum thema. es ist fakt, dass haarausfall einen unattraktiver,... macht. 
aber 1. es gibt viele andere dinge, die einen auch unattraktiver,... machen können.
2. man kann seine optische wirkung verbessern wenn man ha hat, z.b. durch abrasieren der
haare.
3. selbst wenn man gar nix daran ändern kann , wie man aussieht, ist es nur was optisches. und
es tut nicht weh, man fühlt es auch eigentlich nicht, ausser durch soziale situationen in denen
man nachteile erlebt.
4. man kann trotzdem glücklich sein.
5. ....

insgesamt ist es natürlich ein nachteil. aber es gibt so viele nachteile, die jedes individuum hat.
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überleg dir doch mal, was du noch so für nachteile von der natur mitbekommen hast. dir fallen
sicherlich welche ein. genauso hat man aber auch vorteile mitbekommen. man sollte sich die
vorteile die man im leben hat bewusst machen und die nachteile eher ausblenden. ich denke, so
wird man glücklich.

also nochmal zusammengefasst. du kannst optisch was verändern und du kannst auch und vor
allem verändern wie du dich fühlst. konzentrier dich auf die schönen sachen im leben und
nimm die nachteile hin.

das hört sich ziemlich bescheuert an, wenn du so schreibst "ach mein leben ist ja so perfekt,
wäre da nur nicht der haarausfall."
das ist doch schwachsinn. dein leben ist nicht perfekt. auch wenn der haarausfall nciht wäre,
wäre dein leben lange nicht perfekt. ich kenne dich nicht, aber es gibt sicherlich ne menge
nachteile in deinem leben mit denen du klar kommen musst...ausser dem haarausfall... genauso
gibt es aber auch viele schöne dinge. konzentrier dich auf die.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Sun, 08 Mar 2009 15:17:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Einige wissen das unterbewusst ganz genau.. Es wird aber verdrängt und manche sind
regelrecht von ihrem HA abhängig. Mit ihrem HA lassen sich sehr effektiv viele negative dinge
ihres lebens verdrängen. Probleme die eigentlich zu lösen wären, was aber mit
unangenehmer arbeit verbunden ist. Hier lässt sich der HA als urasache allen übels
ausmachen. Tatsächliche probleme können mit dem "unlösbaren" problem AGA
überschrieben werden. 

Wozu an anderen defiziten arbeiten? Man hat schließlich AGA. 

So lässt sich wunderbar ein gutes gewissen einreden.

Es wäre sehr interessant zu sehen, wie sich die persönlichkeiten (deren leben von der AGA
"zerstört" wird) entwickeln würden, wenn sie von heute auf morgen volles haar bekämen. Ich
wette das 90% davon, nach einem halben jahr kein stück zufriedener mit ihrem leben sind als
vorher. Und ich wette auch dass jeder einzelne davon einen plausiblen, neuen grund gefunden
hat, weshalb ihm das lebensglück verwehrt bleibt.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Sun, 08 Mar 2009 16:51:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eher 50%  
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Treblig on Mon, 09 Mar 2009 08:55:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaube man muß das so sehen,der Haarausfall ist nun mal da,man kann gerne versuchen,
mit den Mitteln die es gibt, was dagegen zu machen.Da zählt für mich mittlerweile auch die
Haartransplantation mit dazu. Ich fahre gerade quer durch Deutschland und laß mich
dahingehend beraten. Nein! Das zähl ich nicht mit zu dem reinsteigern und mangel an
Selbstbewußtsein,dass ist für mich ein Mittel was gegen AGA(mehr gegen die Stellen wo es
schon gewütet hat) zu machen und dass nebenbei!

Aber man darf sich auf keinen Fall richtig reinsteigern. Sondern muß sein Leben weiter leben.
Ich hab das jetzt die letzten Wochen gemerkt,dass ich dringends einen Riegel vor schieben
muß! Ich stand vor kurzem eine halbe Stunde vor dem Spiegel und hab mich für einen
Frisörbesuch mit Haarspray hergerichtet!Einfach weil ich lange nicht war und meine Haare an
der seite übelst voll geworden sind und das komisch aussah. Im nachhinein fand ich das ganz
schön bekloppt! Das hat mir eine halbe Stunde meines Lebens geklaut! Ich hät auch einfach
los marschieren können.

Das sind kleinigkeiten,die aber immer schlimmer werden können. Genau so ist das mit dem
vergleichen,wenn ich den Leuten nicht auf die Haare schau und einfach vorbei gehe,mach ich mir
auch keine Gedanken drüber...Wenn ich drauf schaue und denke...Man hat der schöne
Haare,die hätt ich auch gern! Gehts nach hinten los.

Ich seh Haarausfall nach wie vor als "Krankheit" an,dass wird mir auch niemand ausreden
können,aber man muß nun mal damit leben. Deswegen ist es wie gesagt wichtig die Zeit lieber
zu nutzen und an seinem Selbstvertrauen zu arbeiten als sich reinzusteigern und zu
denken,hoffentlich wächst wieder ein Haar mehr!

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by amigo77 on Mon, 09 Mar 2009 16:19:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe mich in den letzten Tagen an was Interessantes erinnert: Einer meiner besten Freunde
in der späteren Schulzeit gehört zu denen, die es richtig früh mit dem HA erwischt hat. Als
der 17 war hatte er nur noch einen Teil der Haare auf dem Oberkopf, die er als Kind mal hatte.
Damals war das für mich aber überhaupt kein Problem, ich habe das zwar wahrgenommen,
aber nie einen Gedanken daran verschwendet. Alle, inklusive mir, haben ihn eigentlich völlig
normal behandelt und sein lichtes Haar, auch in dem frühen Alter war schlicht für niemanden
ein Thema. Ich kann mich zwar daran erinnern, dass er mal darüber geredet hat, Testosteron
sei das Problem und so, aber er selbst hat dem Zustand auch nicht allzuviel Aufmerksamkeit
gewidmet.

Ebenso kann ich mich an ein Video erinnern, dass ich etwas später gerne angeschaut habe. In
dem stellt ein amerikanischer Musiker seinen Akustikgitarrenstil vor (ist 'nen Hobby von mir). Der
hatte auf dem Video auch schon ordentliche GHE und mittlerweile hat er wohl nix mehr auf dem
Kopf, aber wiederum: das ist mir damals gar nicht aufgefallen! Bewußt habe ich das eigentlich

Page 88 of 118 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2019
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=152458#msg_152458
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=152458
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3904
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=152480#msg_152480
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=152480
https://www.alopezie.de/fud/index.php


überhaupt nicht wahrgenommen, möchte ich behaupten.

Worauf ich hinaus will: Erst in dem Moment, in dem wir selbst ein Haarproblem bekommen, nimmt
dieses Thema auf einmal unser Bewusstsein ganz schnell in hohem Maße in Anspruch. Und
nun schauen wir nicht nur uns selbst und unseren Haarstatus im Spiegel an, sondern wir schauen
dann auch anderen ständig auf die Platte, fällen unsere Urteile über deren Haarstatus,
betrachten intensiv und neidisch Männer ohne HA, und stellen einen Vergleich nach dem
anderen an. Dabei haben wir vorher so einen Wahrnehmungsfilter überhaupt nicht gehabt und
wir haben keinen Menschen, dem wir begegnet sind, aufgrund seines Haarstatus beurteilt oder
irgendwie kategorisiert. Ich glaube, wir projizieren wirklich immer das, was uns selbst innerlich
beschäftigt, auf andere. Verrückt, wie subjektiv, willkürlich und wandelbar unsere
(Selbst-)Wahrnehmungsmuster sind.

Wenn man aufhören könnte, sich selbst ständig mit seinem HA zu befassen, dann müsste
man eigentlich auch mit dem ewigen Urteilen über andere, dem Neid und der Schadenfreude
aufhören. Wer HA hat, nimmt es doch öfter sogar mit einer gewissen Genugtuung wahr, dass
andere Männer auch, teilweise noch schlimmer, betroffen sind. Eigentlich ziemlich lieblos, nicht
wahr?

Und zum Thema erster Eindruck: Ich denke auch, dass man dort mit lichtem Haar oder
Oberkopfglatze in der Regel (es kommt ja auch auf das Gesamtbild an) schlechtere Karten hat.
Das ist mies und auch nicht fair. Erfahrungsgemäß ist es aber doch auch so: wenn man
jemanden nach dem ersten Eindruck näher kennenlernt, dann wandelt sich dieses erste
Vorurteil, was man sich gemacht hat, dieses erste Bild, dahingehend, dass aus dem Gegenüber
einfach eine ganze, individuelle Person wird. Die erlebt man dann natürlich nicht unbedingt
immer als sympathisch, aber die Elemente, die man für das erste schnelle Urteil verwendet hat,
verblassen doch oft ziemlich schnell. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Mira on Mon, 09 Mar 2009 20:10:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 Erfahrungsgemäß ist es aber doch auch so: wenn man jemanden nach dem ersten Eindruck
näher kennenlernt, dann wandelt sich dieses erste Vorurteil, was man sich gemacht hat, dieses
erste Bild, dahingehend, dass aus dem Gegenüber einfach eine ganze, individuelle Person
wird. 
Das entspricht schon der Wahrheit, ABER, worum es geht ist folgendes: volles Haar steht für  -
Gesundheit
                                  - Vitalität
                                  - Selbstvertrauen
                                  - usw
und stell Dir vor, Du bist eine Frau und möchtest Sex, mit wem würdest Du lieber..........?    

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Mon, 09 Mar 2009 21:37:04 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Mira schrieb am Mon, 09 März 2009 21:10
Erfahrungsgemäß ist es aber doch auch so: wenn man jemanden nach dem ersten Eindruck
näher kennenlernt, dann wandelt sich dieses erste Vorurteil, was man sich gemacht hat, dieses
erste Bild, dahingehend, dass aus dem Gegenüber einfach eine ganze, individuelle Person
wird.
Das entspricht schon der Wahrheit, ABER, worum es geht ist folgendes: volles Haar steht für -
Gesundheit
- Vitalität
- Selbstvertrauen
- usw
und stell Dir vor, Du bist eine Frau und möchtest Sex, mit wem würdest Du lieber..........?  

Was du hier schreibst ist das totschlagargument nr. 1 im forum.. Ein argument, welches keines ist
und komplett an der realität vorbei geht.. Das bilden sich lediglich männer ein, sie übetragen
ihre denkweise auf die frauen.

Außerdem ist nicht das aussehen sondern die ausstrahlung für die von dir genannten punkte
verantwortlich. Und diese ist nicht von den haaren, einem besonders hübschen gesicht oder
ähnlichen oberflächlichen faktoren abhängig, sondern von der persönlichkeit. 

Das sind fakten, die euch die schönheitsindustrie vorenthält. Sie können euch dahingehend
auch kein produkt verkaufen. Stattdessen bombadieren sie euch mit limiting beliefs. Negative
glaubenssätze die euch zu der annahme verleiten nur mit einem gewissen aussehen bestimmte
erfolge zu erzielen. Seht euch doch mal die realitätsfremden werbungen an. Makellos
aussehende manager die nach einem erfolgreichen arbeitstag nach hause kommen, sich erstmal
ihre Q10 creme ins gesicht klatschen um anschließend von einem blonden 90-60-90 model im
badezimmer angefallen zu werden.   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Tue, 10 Mar 2009 01:48:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe aber schon eher die Erfahrung gemacht, dass Frauen mindestens genau so
oberflächlich wie Männer sind. Mag sein, dass das bei jüngeren Frauen noch ausgeprägter
ist, da haben sie ja noch eher die Wahl  . Deshalb denke ich auch Persönlichkeit alleine reicht
leider nicht aus. Dazu trägt sicherlich ganau das Beispiel mit der Werbung bei, was in unserem
Unterbewusstsein schon irgendiwe verankert ist.

Ich ertappe mich auch in manchen Situationen dabei, dass ich genau so oberflächlich über
Frauen denke, wie ich es eig unfair finde, aber so sind wir Menschen nun mal. Der logische
Verstand schaltet  bei manchen "visuellen Eindrücken" teilweise einfach mal einen Gang
zurück...
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Darkthunder on Tue, 10 Mar 2009 06:12:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:stell Dir vor, Du bist eine Frau und möchtest Sex, mit wem würdest Du lieber..........? 
Mit dem mit dem besseren Arsch und mit der besseren Statur, wenn er gut riecht. Mal ehrlich,
wenns um DAS geht schaut ganz bestimmt niemand auf die Haare   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by amigo77 on Tue, 10 Mar 2009 09:53:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn man sich in die Frauen hineinversetzt und dann sagt, man würde einen Mann mit HA
nicht als (Sex-)Partner in Betracht ziehen, dann wird man zwar vielleicht für die eine oder
andere Frau tatsächlich Recht haben, für die meisten aber nicht. Vielmehr engagiert man sich
einfach nur in der magischen Fähigkeit des "Mind Reading" und überträgt doch einfach nur
seine eigene Selbstablehnung auf die anderen Menschen, die entweder überhaupt nicht über
einen nachdenken oder wenn, dann sicher bei weitem nicht so negativ, wie man's erwartet.

Und die Kosmetik- sowie auch die Medikamentenindustrie will natürlich so wie alle Anbieter ihre
Produkte verkaufen, und das geht dann am besten, wenn möglichst viele Menschen stark
glauben, ein bestimmtes Produkt unbedingt zu brauchen. Also suggeriert die Werbung für Haar-
und Hautkosmetik und auch die Pharmaindustrie, welche Antihaarausfallmittel herstellt,
natürlich, dass Leute mit Haaren bzw. Leute, die ihren Haarausfall stoppen, glücklicher und
erfolgreicher sind. Es wird ein Bild kreiert, wie "man" sein sollte und alle die sich darin nicht
wiedererkennen können, fühlen sich dann gleich schlecht und rennen zur nächsten
Apotheke.

Von diesem ganzen SCH... müssen wir uns unabhängig machen und einsehen, dass unsere
eigene Meinung über uns selbst das einzige ist, was wirklich zählt.

Ich weise an dieser Stelle nochmal auf das Buch "How I beat hairloss" von Sam Hurwitz hin, was
jeder von HA Betroffene unbedingt mal gelesen haben sollte.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Mar 2009 11:13:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pili schrieb am Die, 10 März 2009 02:48Ich habe aber schon eher die Erfahrung gemacht, dass
Frauen mindestens genau so oberflächlich wie Männer sind. Mag sein, dass das bei
jüngeren Frauen noch ausgeprägter ist, da haben sie ja noch eher die Wahl  . Deshalb denke
ich auch Persönlichkeit alleine reicht leider nicht aus. Dazu trägt sicherlich ganau das Beispiel
mit der Werbung bei, was in unserem Unterbewusstsein schon irgendiwe verankert ist.

Ich ertappe mich auch in manchen Situationen dabei, dass ich genau so oberflächlich über
Frauen denke, wie ich es eig unfair finde, aber so sind wir Menschen nun mal. Der logische
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Verstand schaltet  bei manchen "visuellen Eindrücken" teilweise einfach mal einen Gang
zurück...

Wir sind nunmal männer und ja, wir sind ziemlich oberflächlich. Aber ich glaube kaum dass du
eine frau ausschlägst, nur weil sie nicht 1:1 dem gängigen schönheitsideal entspricht. Auch
die oberflächlichsten männer verlieben sich in frauen die hier und dort ihre makel haben.
Eine situation welche bestimmt schon einige männer erlebt haben: Du verliebst dich in eine frau
die du zuvor aus oberflächlicher betrachtung in einer skala von 1-10 höchstens bei 6 oder 7
eingeordnet hättest. Ihre art, ihr wesen verzaubert dich auf eine einzigartige weise die du dir
selbst nicht erklären kannst und du fühlst dich unglaublich zu ihr hingezogen. Dass etwas an
ihr - vielleicht eine etwas grössere nase, ihre oberweite, hinterteil, dünnere haare etc.. - nicht
dem entspricht was du zuvor als schönheitskriterium nr.1 empfunden hast, blendest du dabei
völlig aus.

Wenn du dich an dieses gefühl zurückerinnern kannst - halte es fest - multipliziere es mal 100
und du kommst in etwa dem nahe, was sich in der gedankenwelt einer frau abspielt. Genau das
möchte eine frau bei einem mann empfinden. Und genau diese einvernehmende art ist es, was
einen mann unglaublich attraktiv in den augen einer frau erscheinen lässt. 
Dieses wesen kannst du aber kaum bis gar nicht über dein äusseres sondern zu 97% über
deine persönlichkeit ausstrahlen. 

Natürlich gibt es auch frauen die explizit auf das äussere gehen und ihnen diese faktoren
wichtiger sind als die persönlichkeit aber meistens haben diese frauen ein problem mit ihrem
eigenen selbstwertgefühl und selbstvertrauen. Ist nichts anderes wie wenn ein mann im oben
genannten beispiel sich unsterblich verliebt hat, sie aber aufgrund ihrer nase oder oberweite
ablehnt, aus angst vor dem was andere über ihn sagen könnten. Bei diesen personen stimmt
etwas grundlegendes nicht und ich bete zu gott niemals an eine derartige frau zu geraten   

Wo ich dir aber recht geben muss, mädchen entscheiden anders als frauen. Hier reicht es oft
vollkommen aus, süss und gutaussehend zu sein. Sie nehmen sich auch nice guy`s..

Ich hatte früher selbst viel erfolg bei den mädels. 90% hatte ich wahrs. meinem aussehen zu
verdanken. Irgendwann war ich aber 24 und meine freundinen seltsamerweise immer noch 18
oder 19. Ich hatte null persönlichkeit und während ich bei den jungen dingern mit meinem
aussehen noch punkten konnte, lief ich bei frauen meines alters gegen eine wand. Den grund
kenne ich heute..

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Tue, 10 Mar 2009 14:28:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich gebe dir da größten Teils recht, nur diese Prozentzahlen erscheinen mir etwas
unrealistisch...Mag sein, dass die Persönlichkeit mit zunehmendem alter besonders für
Beziehungen eine absolut übergeordnete Rolle spielt, nur sehe ich auch genug Typen die einen
wirklich absolut super Charakter haben, aber durch ihr aussehen immer mit dem Argument; er ist
zwar nett, aber leider nicht mein Typ abblitzen. Somit denke ich, dass es sich eher die Waage
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hält 1:1. Ich meine damit, durchschnittlich bis etwas überdurchschnittlich gutausshende Typen
mit gleichem/o.ä. positiven Charakter wie ein durch HA unter durchschnittlich ausshender Mann
haben bei frauen doch deutlich bessere Chancen. Auch wenn ich damit viele verallgemeinere, die
wirklich herausstechenden Charaktere sind aber doch sehr selten, wie ich finde.

Natürlich wollte ich damit auch nicht sagen, dass mich kleine Makel an Frauen stören, die hat
nunmal jeder und diese Kleinigkeiten machen den einzelnen ja auch aus. So hochgestochen sind
meine Ansprüche nicht, da bin ich realistisch. 
Wenn ich mir vorstelle, dass alle gleich aussähen, dann würde eine langweilige absolute
Chancengleichheit herrschen und die Persönlichkeit wäre das totale Auswahlkriterium. Durch
das Äußere, werden wie in der Tiewelt trotzdem bestimmte Ideale vermittelt, die zumindest den
Kreis der potentiellen Partner einegen. Wirklich hübsche Frauen haben die Wahl und suchen
sich deshalb einen der ebenfalls gut aussieht und einen positiven Charakter, oder wahlweise viel
Geld/Macht besitzt. Das ist natürlcih nicht immer so, aber oft zu beobachten. Irgendwie schein
Schönheit doch manchmal auch ein Fluch zu sein...

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by amigo77 on Tue, 10 Mar 2009 15:39:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich begegne seit einiger Zeit durch viel Tanzen gehen regelmässig sehr vielen verschiedenen
Damen der Schöpfung (von ziemlich jung bis ziemlich reif) und ich muss sagen, mit
zunehmenden Alter scheinen Frauen wirklich fast nur noch auf Persönlichkeit zu achten.
Beispiel: Erst neulich schwärmte eine Mittdreissigerin von einem soooo tollen Tänzer hier aus
der Szene, man konnte förmlich spüren wie sehr sie von ihm und seiner Art angetan war. Der
Typ, um den es ging hat auch nur noch nen Haarkranz. In einer anderen Tanzschule hat sich der
größte "Womanizer" dort gerade eine besonders hübsche und 15 Jahre Jüngere erobert.
Dieser freche Typ hat auch schon ne deutliche Platte, und gleichzeitig läuft ein anderer Kollege,
der volles Haar hat, bei seiner Angebeteten momentan mit der typischen "nice guy"-Tour so
richtig vor die Wand. Das sind so tägliche Geschichten aus dem Leben...

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Darkthunder on Tue, 10 Mar 2009 17:17:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Diese Sache mit der Nice-Guy-Tour verwundert mich immerwieder, denn gerade die richtig netten
Kerle lassen die Frauen reihenweise abblitzen, da kann er noch so einen Haarschopf und noch so
ein schönes Aussehen haben. Seltsamerweise laufen die früher oder später immer gegen
die Wand. Diejenigen, die sich aber nicht ändern lassen und die Fronten von vorne herein
klären, die haben da schon mehr Chancen.

Zitat:Wirklich hübsche Frauen haben die Wahl und suchen sich deshalb einen der ebenfalls gut
aussieht und einen positiven Charakter
Würd ich nicht unbedingt sagen, da gibts echt reihenweise Ausnahmen. Also wenn ich
manchmal auf der Strasse so manche Frauen rumrennen seh, die ich als verdammt hübsch
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einstufe, dann läuft an deren Seite oftmals ein absoluter Vollpfosten, den ich nicht mal mit dem
Arsch anschauen würde. Aber gerade das ists ja. Jeder hat andere Vorstellungen von gutem
Aussehen und wie benutzer schon schrieb, da steckt noch eine Menge mehr dahinter als das
Aussehen selbst   . 

Trotzdem hat das Argument, welches hier schon erwähnt wurde, nämlich die Ansicht, AGA
wäre von der Natur als natürliche Geburtenkontrolle eingerichtet worden, so dass einige
"übrig bleiben", doch keinen Halt   . 
Die Sache mit den schlechten Genen ist irgendwie das Gleiche. Oft hört man davon, dass man
dies riechen könne oder das irgendwie vom Körper vermittelt wird. Wenns so wäre, dann
wären die AGA behafteten doch von vorne herein raus aus dem Spiel.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Mira on Tue, 10 Mar 2009 17:51:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mon, 09 März 2009 22:37Mira schrieb am Mon, 09 März 2009 21:10
Erfahrungsgemäß ist es aber doch auch so: wenn man jemanden nach dem ersten Eindruck
näher kennenlernt, dann wandelt sich dieses erste Vorurteil, was man sich gemacht hat, dieses
erste Bild, dahingehend, dass aus dem Gegenüber einfach eine ganze, individuelle Person
wird.
Das entspricht schon der Wahrheit, ABER, worum es geht ist folgendes: volles Haar steht für -
Gesundheit
- Vitalität
- Selbstvertrauen
- usw
und stell Dir vor, Du bist eine Frau und möchtest Sex, mit wem würdest Du lieber..........?  

Was du hier schreibst ist das totschlagargument nr. 1 im forum.. Ein argument, welches keines ist
und komplett an der realität vorbei geht.. Das bilden sich lediglich männer ein, sie übetragen
ihre denkweise auf die frauen.

Außerdem ist nicht das aussehen sondern die ausstrahlung für die von dir genannten punkte
verantwortlich. Und diese ist nicht von den haaren, einem besonders hübschen gesicht oder
ähnlichen oberflächlichen faktoren abhängig, sondern von der persönlichkeit. 

Das sind fakten, die euch die schönheitsindustrie vorenthält. Sie können euch dahingehend
auch kein produkt verkaufen. Stattdessen bombadieren sie euch mit limiting beliefs. Negative
glaubenssätze die euch zu der annahme verleiten nur mit einem gewissen aussehen bestimmte
erfolge zu erzielen. Seht euch doch mal die realitätsfremden werbungen an. Makellos
aussehende manager die nach einem erfolgreichen arbeitstag nach hause kommen, sich erstmal
ihre Q10 creme ins gesicht klatschen um anschließend von einem blonden 90-60-90 model im
badezimmer angefallen zu werden.   
Hallo Leute, ich lass mich gern belehren,aber 
a) ich rede häufig mit meiner Schwester und ihren Freundinen (alle um die 30)
b) was machen wir dann hier "warum braucht MAN`N sonst volles Haar???
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Mar 2009 19:52:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was frauen sagen und wie sie tatsächlich reagieren sind meistens zwei paar schuhe.   Sie
sprechen auch ständig von ihren traummännern und beschreiben dabei den typischen nice
guy, steht er aber vor ihnen wird er abgewiesen.

Zitat: was machen wir dann hier "warum braucht MAN`N sonst volles Haar??? 

Gegenfrage, warum ist nicht jeder aga-betroffene hier?

Ich denke dass sich hier viele tummeln die eben auch psychisch sehr darunter leiden. Viele
menschen deren selbstbewusstsein stark angekratzt ist. Manche davon kämpfen schon seit
vielen jahren verzweifelt gegen windmühlen! Es ist jedenfalls ein unterschied ob ich eine
behandlung lediglich teste (warum auch nicht) oder vom ergebnis mein lebensglück abhängig
mache.

Ich kann nur anhand meines eigenen beispiels sagen dass ich mich im gegensatz zum anfang der
behandlung heute kaum noch um meine haare kümmere. Es kommt auch wirklich sehr selten
vor dass ich mich noch vor den spiegel stehe und mal näher betrachte wie weit fortgeschritten
die aga ist. Morgens wird auf 2mm nachrasiert und gut ist. Die behandlung an sich sehe ich nur
noch als körperpflege. Wenn etwas funktioniert ist es schön, wenn nicht - auch egal. Ich bin nur
noch wegen meiner arbeit als mod hier und weil ich betroffenen helfen möchte. Daher auch
dieses unterforum. Die auseinandersetzung mit der thematik könnte manchen ebenso
weiterhelfen wie gute behandlungstipps.

Zitat: nur sehe ich auch genug Typen die einen wirklich absolut super Charakter haben, aber
durch ihr aussehen immer mit dem Argument; er ist zwar nett, aber leider nicht mein Typ abblitzen

Guten charakter inwiefern? Ich habe von der persönlichkeit im allgemeinen gesprochen und
natürlich gibt es hier gewisse persönlichkeitsmerkmale bzw. chrakterzüge die besonders auf
frauen wirken. Mit "er ist zwar nett aber nicht mein typ" werden ganz typischerweise nice guys in
die wüste geschickt. Hier könnte es sein dass der besser aussehende tatsächlich einen
kleinen bonus hat und ihm ein paar sekunden mehr spielraum gibt. Aber wir reden hier wie gesagt
von nice guys. Das ist sicherlich kein erstrebenswertes ziel so jemand zu werden. Mit diesem
chrakterzug kommst du nämlich weder bei frauen noch im leben allgemein sehr weit.

Und hier liegt der nächste hund begraben.. männer mit einem eher durchschnittlichen
aussehen haben tatsächlich weniger erfolg. Das liegt aber daran dass sie sich ihrer
möglichkeiten gar nicht bewusst sind. Sie lassen sich ebenfalls stark beeinflussen und glauben
an das märchen des gutaussehenden erfolgsmenschen. Mit dieser einstellung -> no chance. Du
wirst keine situation im täglichen leben erfolgreich meistern können, wenn du dir schon im
vorfeld eine sehr geringe chance einräumst. 
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Tue, 10 Mar 2009 20:17:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 10 März 2009 20:52
Ich bin nur noch wegen meiner arbeit als mod hier und weil ich betroffenen helfen möchte. 

Also das glaube ich Dir nicht so ganz, dass dies die einzigen Gründe sind, glaube schon, dass
Haare und das Philosophieren darüber auch irgendwo Dein Hobby sind, die Moderation
könntest Du ja auch abgeben.

Du denkst ja auch oft über Dein Aussehen nach (schreibst Du hättest Erfolge bei Frauen
wegen Deines Aussehens gehabt etc...), zeig doch mal Bilder, dann werden wir sehen, dass Du
wahrscheinlich so wenig Haarausfall hast, dass viele sich fragen werden, warum Du überhaupt
hier bist. Also egal ist es Dir bestimmt nicht.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Tue, 10 Mar 2009 20:49:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann ja nur über meine Erfahrungen reden und die habe ich vor bzw nach der HT gemacht.
Ich war und bin der gleiche Typ wie vor der HT, aber ich komme viel besser bei Frauen an und
das bevor ich den Mund aufmache (ohne dass ich mehr oder weniger Selbsbewusst wirke). Ich
bin davon überzeugt dass der Unterschied größer ist, als man es wahr haben möchte, je
nach dem wie sehr der HA die Wirkung des Gesichts beeinflusst...bei einigen macht der HA
keinen großen Unterschied zur Matte.

Mit gutem Charakter meine ich nicht einen weichen "nice guy". Eingfach korrektes Vehalten,
Charme, Humor und Eier.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Wed, 11 Mar 2009 12:49:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Improvement schrieb am Die, 10 März 2009 21:17 Gründe sind, glaube schon, dass Haare
und das Philosophieren darüber auch irgendwo Dein Hobby sind, die Moderation könntest Du
ja auch abgeben.

Du denkst ja auch oft über Dein Aussehen nach (schreibst Du hättest Erfolge bei Frauen
wegen Deines Aussehens gehabt etc...), zeig doch mal Bilder, dann werden wir sehen, dass Du
wahrscheinlich so wenig Haarausfall hast, dass viele sich fragen werden, warum Du überhaupt
hier bist. Also egal ist es Dir bestimmt nicht.

Ich, kein haarausfall? Ich werde (noch) keine bilder einstellen aber du kannst mir glauben dass es
bei mir auf die höchste nw-stufe hinauslaufen wird und ich sie nicht umsonst auf 2mm rasiere.
Mein bruder hatte in meinem alter bereits nw4. Vater und seine zwei brüder nw6-7. Onkel
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mütterlichseits ebenfalls nw7. Alle grossväter nw5-7. Sogar eine grossmutter mit diffusem ha.
Ich dachte/hoffte nur lange zeit dass ich verschont bleibe aber hätte bereits mit 20 die ersten
zeichen sehen können. Wenn du aber diffusen ha im kompletten nw6-bereich hast, fällt es erst
sehr viel später richtig auf. Mit ca. 24 war mir dann klar - scheisse es hat dich doch erwischt.
Für den außenstehenden konnte ich es noch gut kaschieren aber bei nassen haaren und
genauer betrachtung war der unterschied zwischen oberkopf und seiten schon extrem.
Desweiteren begann sich meine haarlinie zurückzuziehen.

Ja, vor 2,5 jahren kam ich her weil mir haare alles andere als egal waren. Wer sich meine posts
der ersten 1,5 jahre ansieht, wird schnell feststellen dass ich wirklich alles für meine haare
getan hätte, ohne rücksicht auf verluste. Ich habe so ziemlich alles genommen was der markt
hergibt, bin auf jeden zug aufgesprungen und ließ mir sogar botox in die kopfhaut jagen. Haare
waren alles an was ich denken konnte und mein aussehen alles was ich hatte. Dachte ich
jedenfalls.

Wäre mir jedenfalls damals ein user gekommen und hätte die standpunkte vertreten die ich
heute vertrete, hätte ich ihn lauthals ausgelacht und für verrückt erklärt. Bei mir sind aber
privat so einige dinge geschehen (wie die mpu zb.) die mich zwangen mich mit mir selbst zu
beschäftigen und hier wurde mir einiges klar. Vieles über meine persönlichkeit und mein
falsches selbstbewusstsein (aufgebaut auf oberflächlichkeiten) welches ich bis dato mit mir
rumgetragen hatte. Dadurch änderte sich mein leben in den letzten 12 monaten grundlegend.

Klar ist mir das aussehen noch wichtig. Dahingehend dass ich gepflegt wirke. Und das ist das A
und O. Ich treibe viel sport, mache krafttraining, ernähre mich gesund, habe negative einflüsse
wie alkohol und nikotin weitgehend reduziert. etc.. Ich tue das in erster linie für mich und meine
gesundheit aber es hat den netten nebeneffekt dass es sehr beeindruckend auf die mitmenschen
wirkt. Es zeugt von disziplin, davon dass du körper- und selbstbewusst bist und lebst. Davon,
dass du was aus dir und deinem leben machst. Es zeugt ganz einfach von stärke. 

-Gesundheit
-Vitalität
-Selbstbewusstsein

Diese punkte sollen haare ausstrahlen? Falsch, von welchen faktoren dies wirklich ausgestrahlt
wird sind folgende:
-Gesundheit
-Vitalität
-Selbstbewusstsein

   

Frauen sind übrigens nicht bescheuert leute. Sie wissen ganz genau dass ein mann sich seine
glatze nicht selbst verschuldet hat und sehen dies als natürlichen vorgang an. 

Lässt er sich aber physisch (übergewicht, ungepflegtes aussehen etc..) und psychisch
(minderwertigkeitskomplexe, selbstmitleid, sein leben nicht geregelt bekommen etc..) gehen, so
ist das sehr wohl selbstverschuldet und diese eigenschaften wirken regelrecht abstossend.
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Um folgendenen einwand gleich entgegenzukommen:

"Aber wenn männer all diese eigenschaften besitzen und volles haar haben... blablabla"

Was zum teufel haben euch andere männer zu interessieren? Dann gibt es eben männer die
wirklich alles in einem vereinen können.. Und weiter? Freut euch doch für sie!

Fakt ist, dass der grossteil der männer überhaupt keinen plan davon hat wie man sein leben
verbessert, seine persönlichkeit weiter entwickelt und an sich selbst arbeitet (siehe den thread
"Die sieben goldenen regeln" von chris). Der grossteil resigniert und nimmt alles so wie es kommt.

Und ab dem moment, an dem man entscheidet an sich selbst und seinem leben zu arbeiten, ist
man bereits all diesen männern, egal wie viele haare sie auf dem kopf tragen, schon einen
entscheidenden schritt voraus. Ob es um frauen, beruf etc.. geht. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Wed, 11 Mar 2009 12:53:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pili schrieb am Die, 10 März 2009 21:49  Ich war und bin der gleiche Typ wie vor der HT, aber
ich komme viel besser bei Frauen an und das bevor ich den Mund aufmache  

Woran machst du das fest? 
Und ich kann dir ehrlich gesagt nicht glauben dass du weniger selbstbewusst bist/wirkst als vor
der ht. Sonst hättest du erst gar keine gemacht..

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Mira on Wed, 11 Mar 2009 19:21:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute, ich bin halt der Meinung "HAARE sind die Kleidung vom Kopf " und  "Kleider machen
Leute" oder sehe ich das Falsch.
Es behauptet dass es nicht auch Typen gibt die mit Glatze geil aussehen.......schöne Kopfform,
schönes Gesicht bla,bla

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Wed, 11 Mar 2009 22:02:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mira schrieb am Mit, 11 März 2009 20:21Hallo Leute, ich bin halt der Meinung "HAARE sind die
Kleidung vom Kopf " und  "Kleider machen Leute" oder sehe ich das Falsch.

Page 98 of 118 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1666
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=152594#msg_152594
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=152594
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3653
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=152623#msg_152623
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=152623
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1666
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=152632#msg_152632
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=152632
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Es behauptet dass es nicht auch Typen gibt die mit Glatze geil aussehen.......schöne Kopfform,
schönes Gesicht bla,bla

aussehen...aussehen..aussehen... HALLO, davon kannst du dir NICHTS, rein GAR NICHTS
kaufen!

In einem muss ich dir recht geben: "Kleider machen Leute" und haare sind tatsächlich damit zu
vergleichen. Nun werd dir mal bewusst dass jeder mensch sich im klaren ist, dass ein
aga-betroffener nichts für seinen haarverlust kann. Wie würdest du folgende 3 typen als
nicht-betroffener einschätzen: 

A) baut sich turmfrisuren auf und du siehst eindeutig dass er mind. 20 minuten vor dem spiegel
verbringt um etwas zu kaschieren 
B) frisiert sich einfach, er hat nie wirklich realisiert dass es weniger wird und stylt sich weiterhin
wie gewohnt 
C) rasiert sich bei seiner AGA schlichtweg die haare weg

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Wed, 11 Mar 2009 22:08:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mit, 11 März 2009 23:02Mira schrieb am Mit, 11 März 2009 20:21Hallo
Leute, ich bin halt der Meinung "HAARE sind die Kleidung vom Kopf " und  "Kleider machen
Leute" oder sehe ich das Falsch.
Es behauptet dass es nicht auch Typen gibt die mit Glatze geil aussehen.......schöne Kopfform,
schönes Gesicht bla,bla

aussehen...aussehen..aussehen... HALLO, davon kannst du dir NICHTS, rein GAR NICHTS
kaufen!

In einem muss ich dir recht geben: "Kleider machen Leute" und haare sind tatsächlich damit zu
vergleichen. Nun werd dir mal bewusst dass jeder mensch sich im klaren ist, dass ein
aga-betroffener nichts für seinen haarverlust kann. Wie würdest du folgende 3 typen als
nicht-betroffener einschätzen: 

A) baut sich turmfrisuren auf und du siehst eindeutig dass er mind. 20 minuten vor dem spiegel
verbringt um etwas zu kaschieren 
B) frisiert sich einfach, er hat nie wirklich realisiert dass es weniger wird und stylt sich weiterhin
wie gewohnt 
C) rasiert sich bei seiner AGA schlichtweg die haare weg

Du hast Möglichkeit D vergessen:
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D) er ist nicht übertrieben eitel, aber realisert früh genug die ersten Anzeichen von AGA und
fängt sofort mit Fin an, damit er von den Möglichkeiten A - C keinen Gebrauch machen muss.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Wed, 11 Mar 2009 23:23:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mit, 11 März 2009 13:53pili schrieb am Die, 10 März 2009 21:49  Ich
war und bin der gleiche Typ wie vor der HT, aber ich komme viel besser bei Frauen an und das
bevor ich den Mund aufmache  

Woran machst du das fest? 
Und ich kann dir ehrlich gesagt nicht glauben dass du weniger selbstbewusst bist/wirkst als vor
der ht. Sonst hättest du erst gar keine gemacht..

Also ganz einfach: es schauen mir wieder mehr Frauen nach, als vor der HT. Natürlich war ich
vor der HT weniger selbstbewusst, aber nicht so, dass man es mir von weitem angesehen hätte.
D.h wenn man z.B durch die Stadt geht, ganz normal ohne sich gerade Gedanken zu machen wie
man bei irgendjemandem ankommt -und das war natürlich auch vor der HT mal der Fall  - dann
habe ich ganz objektiv festgestellt, dass ich eben jetzt wieder, so wie vor der HT deutlich besser
ankomme. Das hat definitiv nichts mit der Ausstrahlung zu tun, denn auch trotz HA habe ich in
vielen Momenten eine natürliche, selbstbewusste Ausstrahlung gehabt und hatte den HA
vergessen. 

Natürlich hat auch die Ausstrahlung, Mimik eine starke Wirkung, aber wenn man jemanden nur
sieht, sehr untergeordnet. Wenn es nun um Beziehungen geht, verlagert sich das wieder. Da ist
die Persönlichkeit wieder wichtiger, aber in meinen Augen eben ungefähr im Verhältnis
Charakter:Ausstrahlung:Aussehen; 1:1:1.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Wed, 11 Mar 2009 23:30:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pili schrieb am Don, 12 März 2009 00:23 Also ganz einfach: es schauen mir wieder mehr Frauen
nach, als vor der HT. Natürlich war ich vor der HT weniger selbstbewusst, aber nicht so, dass
man es mir von weitem angesehen hätte. D.h wenn man z.B durch die Stadt geht, ganz normal
ohne sich gerade Gedanken zu machen wie man bei irgendjemandem ankommt -und das war
natürlich auch vor der HT mal der Fall  - dann habe ich ganz objektiv festgestellt, dass ich eben
jetzt wieder, so wie vor der HT deutlich besser ankomme. Das hat definitiv nichts mit der
Ausstrahlung zu tun, denn auch trotz HA habe ich in vielen Momenten eine natürliche,
selbstbewusste Ausstrahlung gehabt und hatte den HA vergessen. 
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Natürlich hat auch die Ausstrahlung, Mimik eine starke Wirkung, aber wenn man jemanden nur
sieht, sehr untergeordnet. Wenn es nun um Beziehungen geht, verlagert sich das wieder. Da ist
die Persönlichkeit wieder wichtiger, aber in meinen Augen eben ungefähr im Verhältnis
Charakter:Ausstrahlung:Aussehen; 1:1:1.

Naja Pili, wenn man von dem Foto von Dir mit Deinem Gesicht und Haaransatz ausgeht, dass ich
am Wochenende auf Deine Bitte hin und auf Dein Drängen im Haartransplantationsforum posten
musste...

http://alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/2202/

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by pili on Wed, 11 Mar 2009 23:39:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  . Benutzer hatte gefragt, ich bin deshalb nicht eingebildet  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Mira on Thu, 12 Mar 2009 17:51:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Improvement schrieb am Mit, 11 März 2009 23:08benutzer81 schrieb am Mit, 11 März 2009
23:02Mira schrieb am Mit, 11 März 2009 20:21Hallo Leute, ich bin halt der Meinung "HAARE
sind die Kleidung vom Kopf " und  "Kleider machen Leute" oder sehe ich das Falsch.
Es behauptet dass es nicht auch Typen gibt die mit Glatze geil aussehen.......schöne Kopfform,
schönes Gesicht bla,bla

aussehen...aussehen..aussehen... HALLO, davon kannst du dir NICHTS, rein GAR NICHTS
kaufen!

In einem muss ich dir recht geben: "Kleider machen Leute" und haare sind tatsächlich damit zu
vergleichen. Nun werd dir mal bewusst dass jeder mensch sich im klaren ist, dass ein
aga-betroffener nichts für seinen haarverlust kann. Wie würdest du folgende 3 typen als
nicht-betroffener einschätzen: 

A) baut sich turmfrisuren auf und du siehst eindeutig dass er mind. 20 minuten vor dem spiegel
verbringt um etwas zu kaschieren 
B) frisiert sich einfach, er hat nie wirklich realisiert dass es weniger wird und stylt sich weiterhin
wie gewohnt 
C) rasiert sich bei seiner AGA schlichtweg die haare weg
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Du hast Möglichkeit D vergessen:

D) er ist nicht übertrieben eitel, aber realisert früh genug die ersten Anzeichen von AGA und
fängt sofort mit Fin an, damit er von den Möglichkeiten A - C keinen Gebrauch machen muss.

  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Thu, 12 Mar 2009 19:34:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sofern die rechnung bezüglich haarerhalt druch fin, überhaupt aufgeht.. und das über jahre
hinweg. Ist ja fast ein zu geringer anteil um es in dieser liste zu nennen   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Thu, 12 Mar 2009 19:38:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier an dieser Stelle können sich ja mal alle melden, die trotz Fin massiven oder zumindest
deutlichen Haarausfall hatten, also z.B. eine um mehrere cm zurückgewichene Haarlinie oder
um 10cm² größere Tonsur etc...

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by amigo77 on Fri, 13 Mar 2009 12:58:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jawoll, bei mir war es so. Hab einige Jahre lang brav immer Propecia aus der Apotheke
genommen. Zwei Jahre lang hat es zweifellos gut geholfen und sogar etwas mehr als nur
Haarstatuserhalt gebracht. Dann gingen aber doch trotz weiterer täglicher Einnahme wieder
vermehrt deutlich zu viele Haare aus (und das nicht nur phasenweise), und nach 3 bis 4 Jahren
war es dann so, dass Fin anscheinend einfach aufgehört hat zu wirken. Wäre ja nicht das erste
Mal, dass sich der Körper an ein Medikament so gewöhnt, dass der Effekt verblasst. Die
Haarfülle nahm ab, und die Front machte wieder sichtbare Probleme. Anstatt von Kommentaren
wie "Du gehörst wohl zu den Glücklichen ohne HA" und "Mann, Du bekommst auch immer
mehr Haare, was?" hörte ich nun "Sag mal, Deine Haare werden auch irgendwie weniger" und
Ähnliches.

Wem Fin langfristig gut hilft und das ohne problematische Nebenwirkungen, der hat wohl Glück,
da es zwar teuer, aber sehr praktisch in der Anwendung ist.   

Bei mir hat es jedenfalls kurzfristig geholfen und langfristig ziemlich versagt.
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Sun, 08 Nov 2009 12:58:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Wed, 11 March 2009 13:49 Ich treibe viel sport, mache krafttraining,
ernähre mich gesund, habe negative einflüsse wie alkohol und nikotin weitgehend reduziert.
etc.. 

benutzer81, glaubst Du, dass jemand der viel raucht oder Alkhol trinkt oder sich ungesund
ernährt, stärker an Haarausfall leidet als jemand, der nicht raucht, keinen Alkohol trinkt oder
sich sehr gesund ernährt - nehmen wir mal an bei genetisch gleich stark ausgeprägter
Veranlagung zu Haarausfall. Oder glaubst Du da wäre trotzdem kein großer Unterschied ?

Es gibt ja z.B. auch die Theorie, dass Alkohol den Hormonhaushalt so verändert, dass der
Haarausfall noch deutlich beschleunigt wird. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Mon, 09 Nov 2009 08:11:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Improvement schrieb am Sun, 08 November 2009 13:58benutzer81 schrieb am Wed, 11 March
2009 13:49 Ich treibe viel sport, mache krafttraining, ernähre mich gesund, habe negative
einflüsse wie alkohol und nikotin weitgehend reduziert. etc.. 

benutzer81, glaubst Du, dass jemand der viel raucht oder Alkhol trinkt oder sich ungesund
ernährt, stärker an Haarausfall leidet als jemand, der nicht raucht, keinen Alkohol trinkt oder
sich sehr gesund ernährt - nehmen wir mal an bei genetisch gleich stark ausgeprägter
Veranlagung zu Haarausfall. Oder glaubst Du da wäre trotzdem kein großer Unterschied ?

Es gibt ja z.B. auch die Theorie, dass Alkohol den Hormonhaushalt so verändert, dass der
Haarausfall noch deutlich beschleunigt wird. 

macht keinen Unterschied.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Mon, 09 Nov 2009 08:31:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann man so nicht sagen da es dahingehend noch nie genauere Untersuchungen gab und dies
auch schwer zu messen wäre. Zwillingsstudien wären hier wohl die einzige Möglichkeit.
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Denke aber das exzessiver Konsum hier schon negativ ins Gewicht fällt, nicht nur bezüglich
der Hormonproduktion sondern auch durch ein dauerndes Ungleichgewicht im Stoffwechsel.
Alkoholabbau bedeutet für den Körper schließlich Stress.

Auch Ernährungstechnisch ist wohl noch nicht das letzte Wort gesprochen. Zwar glaube ich
nicht dass die Ernährung selbst eine grosse Rolle spielt (da man sich selbst bei groben Fehlern
schnell mit den wichtigsten Nährstoffen eingedeckt hat), sondern vielmehr sämtlich
Umweltgifte durch die die Lebensmittel heutzutage belastet sind. (Beispiel hormonwirksame
Substanzen in Plastikverpackungen).

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Mon, 09 Nov 2009 12:30:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mon, 09 November 2009 09:31Kann man so nicht sagen da es
dahingehend noch nie genauere Untersuchungen gab und dies auch schwer zu messen wäre.
Zwillingsstudien wären hier wohl die einzige Möglichkeit.

Denke aber das exzessiver Konsum hier schon negativ ins Gewicht fällt, nicht nur bezüglich
der Hormonproduktion sondern auch durch ein dauerndes Ungleichgewicht im Stoffwechsel.
Alkoholabbau bedeutet für den Körper schließlich Stress.

Auch Ernährungstechnisch ist wohl noch nicht das letzte Wort gesprochen. Zwar glaube ich
nicht dass die Ernährung selbst eine grosse Rolle spielt (da man sich selbst bei groben Fehlern
schnell mit den wichtigsten Nährstoffen eingedeckt hat), sondern vielmehr sämtlich
Umweltgifte durch die die Lebensmittel heutzutage belastet sind. (Beispiel hormonwirksame
Substanzen in Plastikverpackungen).

Hab ich hier auch schon öfters erwähnt, ich sehe in der Stadt ständig Säufer, Junkies und
Obdachlose mit vollem, kräftigen Haar und auf dem trimmpfad total viele Jogger mit
aufwendigem Sportdress, die ausgeprägte AGA haben...

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Mon, 09 Nov 2009 15:59:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Balle schrieb am Mon, 09 November 2009 13:30 
Hab ich hier auch schon öfters erwähnt, ich sehe in der Stadt ständig Säufer, Junkies und
Obdachlose mit vollem, kräftigen Haar und auf dem trimmpfad total viele Jogger mit
aufwendigem Sportdress, die ausgeprägte AGA haben...

Es ging ja um Menschen bei denen eine Veranlagung zur AGA gegeben ist. 
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Mon, 09 Nov 2009 19:15:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Mon, 09 November 2009 16:59Balle schrieb am Mon, 09 November 2009
13:30 
Hab ich hier auch schon öfters erwähnt, ich sehe in der Stadt ständig Säufer, Junkies und
Obdachlose mit vollem, kräftigen Haar und auf dem trimmpfad total viele Jogger mit
aufwendigem Sportdress, die ausgeprägte AGA haben...

Es ging ja um Menschen bei denen eine Veranlagung zur AGA gegeben ist. 

Genau. Nehmen wir mal an bei gleicher Veranlagung trinkt jemand jeden Tag 2 Liter Bier und
raucht jeden Tag eine Schachtel Zigaretten. Jemand anderes trinkt nie Bier und raucht auch nie.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by MFreezer on Mon, 09 Nov 2009 20:52:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hm,

also mein Bruder und ich haben praktisch dieselbe Veranlagung bezüglich AGA. Er ist 3 Jahre
älter und wenn ich mir seine Fotos angucke, habe ich immer im selben Alter einen sehr
ähnlichen Status.
Ich rauche nicht und trinke fast nix, nur Silvester ein Glas Sekt oder so. Er raucht und trinkt viel.
Da kann ich jetzt bei uns Brüdern keinen Zusammenhang erkennen.
Aber mal von AGA allein abgesehen, sollte man trotzdem aufpassen, denn die Schäden von
zuviel ALk und Fluppen sind in anderen Bereichen wie Leber, Lungenkrebs usw. viel
dramatischer, kommen aber eben zeitversetzt erst in 20 Jahren oder später zu Tage!
Und die Kosten!! Wenn ich sehe, was manche im CLub für Getränke raushauen, also ich
verstehe es nicht. Da kann man locker dir Raten für ne HT oder CS bezahlen:-)

greets 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Darkthunder on Mon, 09 Nov 2009 21:12:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hat nicht mal der komische Typ von hairlossreversed so ne komische Story erzählt, dass die
Alkis auf der Strasse generell wenig Haarausfall haben? Der hat das doch begründet mit der
angeblichen Tatsache, dass der Alk die Blutgefäße reinigen und auswachsen solle oder
irgendsowas ... ich persönlich glaube ja nicht wirklich an diese Sache, aber kann da was dran
sein? So eine ähnliche Diskussion hatten wir ja hier schon einmal sofern ich mich recht erinnere.
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Mon, 09 Nov 2009 21:14:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Mon, 09 November 2009 22:12 So eine ähnliche Diskussion hatten wir
ja hier schon einmal sofern ich mich recht erinnere.

Wo ist der Thread ?

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Tue, 10 Nov 2009 09:44:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Improvement schrieb am Sun, 08 November 2009 13:58benutzer81 schrieb am Wed, 11 March
2009 13:49 Ich treibe viel sport, mache krafttraining, ernähre mich gesund, habe negative
einflüsse wie alkohol und nikotin weitgehend reduziert. etc.. 

benutzer81, glaubst Du, dass jemand der viel raucht oder Alkhol trinkt oder sich ungesund
ernährt, stärker an Haarausfall leidet als jemand, der nicht raucht, keinen Alkohol trinkt oder
sich sehr gesund ernährt - nehmen wir mal an bei genetisch gleich stark ausgeprägter
Veranlagung zu Haarausfall. Oder glaubst Du da wäre trotzdem kein großer Unterschied ?

Es gibt ja z.B. auch die Theorie, dass Alkohol den Hormonhaushalt so verändert, dass der
Haarausfall noch deutlich beschleunigt wird. 

Darauf bezogen

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Improvement on Tue, 10 Nov 2009 12:40:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Balle schrieb am Tue, 10 November 2009 10:44
Darauf bezogen

Was hat sich darauf bezogen ?

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Nov 2009 20:57:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Aber wenn ich rückblickend die letzten Jahre so betrachte, könnte ich durchaus Parallelen
zwischen der AGA-Intensität und meinem Lebenswandel ziehen.

Es waren zwar schon zuvor leichte, für Aussenstehende nicht wirklich sichtbare, Anzeichen
vorhanden, aber der richtige Schub kam dann im Frühjahr 2006, in einer Phase in der sich mein
Lebenswandel so schlecht wie noch nie gestaltete. Jede Menge Stress, Alk, Nikotin, andauerndes
Kaloriendefizit, zu wenig Schlaf.. Diese negativen Einflüsse liesen auch nicht ab als die AGA
"ausbrach", im Gegenteil, die Angst vor dem baldigen "Kahlschlag" verstärkte den einen oder
anderen Faktor noch (insbesondere den Stress).

Der Zustand stabilisierte sich erst wieder als ich anfing damit klar zu kommen und sich zeitgleich
auch mein Lebenswandel sehr zum positiven wandelte. Ich möchte fast behaupten seit 1 Jahr
keine Verschlecherungen mehr zu bemerken, ich achte aber ehrlich gesagt auch nicht mehr so
genau wie zuvor darauf   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Pilot on Thu, 12 Nov 2009 15:40:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich denke die Psyche spielt doch eine wichtige Rolle zu dem Thema. Es ist aber eine Kombination
aus vielem was zum Haarausfall führt. Ich denke die Lichtung der Haare ist etwas was jeder in
sich trägt es wird nur irgendwann getrigert.

Ich gehöre wohl eher zu den Leuten die erst mit 30 das richtig zu spüren bekommen werden.
Ich kämpfe immernoch mit meinem Gewissen ob ich nun dagegen was tun soll oder nicht.
Glatze oder auch nur die kleinste Lichtung würde mir sogut wie garnicht stehen ich habe einen
relativ platen Hinterkopf und was witzig ist einiges an Körperbehaarung. 

Wenns schlechter läuft werde ich halt es dennoch mit der Chemiekeule probieren und gucken
was passiert.

Fakt ist aber dass die Psyche drunter leider und zwar bei jedem bei dem einen mehr bei dem
anderen weniger. Es ist nun mal so dass Glatze den wenigsten überhaupt steht. Man betrachtet
sich selbst als "entstellt" wenn man sich im Spiegel anschaut und wenn man sich selbst als
Eierkopf bezeichnet kanns natürlich nix werden mit dem Selbstbewusstsein oder mit anderen
Sachen.

Man wünscht sich oft vieles wäre anders gelaufen im Leben als es gelaufen ist. Das ist so
eine Sache man betrachtet sich als bestraft und kann dafür nichts.

Und das typisch falsche hierbei ist dass es jeden stört egal wie alt man ist natürlich ein 20
Jähriger leidet noch mehr drunter aber ein 30 Jähriger ebenso. Ich glaube das macht erst bei
50+ keinen Unterschied mehr auf die Psyche.

Die Leute die drunter leiden müssen eigentlich nicht drunter leiden denn als einzelner ist man
weder der erste noch der letzte der AGA hat und wohl bekommen wird ohne richtige Heilung.
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Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Fin on Mon, 07 Dec 2009 22:39:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mir gehst nicht anders. Mein selbstbewusstein leidet stark drunter! Früher bin ich überall mir
breiter brust reinspaziert und fühlte mich immer super, gutaussehend und ein weiberheld.
Mitlerweile bin ich einfach nur noch ein kleiner geknickter mann, der an depressionen wegen dem
haarausfall leidet. Ich kann nirgends mehr so stolz auftreten wie einst... Das belastet micht sehr!!!
ich würde alles dafür tun endlich dieses problem gelöst zu bekommen, es wäre wie ein
neues leben für mich! Ich schäme mich sehr für meinen haarausfall und kann mit
niemandem in meinem umfeld drüber sprechen. ich hätte zu viel angst davor ausgelacht zu
werden. Ich hoffe das ich mein problem mit den medis in den griff bekomme, wenn nicht bleibt mir
nur noch der weg der ht übrig. Es macht mich einfach traurig und ich verliere an lebensenergie
jeden tag wenn ich in den spiegel schaue! womit hab ich das verident? Warum ich? immer muss
ich mir diese fragen stellen und weine innerlich. Ich hoffe und wünsche für jeden hier sein
Haarproblem in den griff zu bekommmen. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by fuselkopf on Tue, 08 Dec 2009 00:32:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pablo1 schrieb am Mon, 07 December 2009 23:39mir gehst nicht anders. Mein selbstbewusstein
leidet stark drunter! Früher bin ich überall mir breiter brust reinspaziert und fühlte mich
immer super, gutaussehend und ein weiberheld. Mitlerweile bin ich einfach nur noch ein kleiner
geknickter mann, der an depressionen wegen dem haarausfall leidet. Ich kann nirgends mehr so
stolz auftreten wie einst... Das belastet micht sehr!!! ich würde alles dafür tun endlich dieses
problem gelöst zu bekommen, es wäre wie ein neues leben für mich! Ich schäme mich sehr
für meinen haarausfall und kann mit niemandem in meinem umfeld drüber sprechen. ich
hätte zu viel angst davor ausgelacht zu werden. Ich hoffe das ich mein problem mit den medis in
den griff bekomme, wenn nicht bleibt mir nur noch der weg der ht übrig. Es macht mich einfach
traurig und ich verliere an lebensenergie jeden tag wenn ich in den spiegel schaue! womit hab ich
das verident? Warum ich? immer muss ich mir diese fragen stellen und weine innerlich. Ich hoffe
und wünsche für jeden hier sein Haarproblem in den griff zu bekommmen. 

Oh, Fin scheint schon zu wirken bei dir.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Caveman on Tue, 08 Dec 2009 11:10:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich verstehe deine Reaktion nicht ganz. Pablo1 leidet unter dem beschissenen HA eben genauso
wie viele hier. Bei seinem Regimen wird es vermutlich auch kein minimales Problem sein wie bei
Schneeball oder anderen... Um offen zu sein würd ich auch Lebenszeit eintauschen wenn man
dafür wieder volles Haar bekäme. Ich lebe lieber 40 Jahre richtig als 70 Jahre wie ein
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Schatten.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by seek on Tue, 08 Dec 2009 12:20:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Caveman schrieb am Tue, 08 December 2009 12:10
 Um offen zu sein würd ich auch Lebenszeit eintauschen wenn man dafür wieder volles Haar
bekäme. Ich lebe lieber 40 Jahre richtig als 70 Jahre wie ein Schatten.

Obwohl man sich schon des Gewichtes einer solchen Aussage im Klaren sein muss, sehe ich das
genauso.
Wahrscheinlich keine gesunde oder gar selbstbewusste Ansicht, aber jeder Mensch hat ja
unterschiedliche Vorstellungen vom Leben.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Caveman on Tue, 08 Dec 2009 12:47:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, so eine Aussage ist natürlich schon kein Zeichen von gesundem Selbstbewusstsein. Aber
leider kann man sich das nicht einimpfen. Noch sieht man meinen HA im dunkeln eines Clubs
nicht so (bei Tageslicht leider schon). Ich hab auch lange Haare und ich spüre wie leicht es ist
mit anscheinend gutem Status bei den Frauen abzuräumen. Zu allem Überfluss ist es bei mir
natürlich so wie bei den meisten hier: Mit langen Haaren seh ich denk ich recht gut aus, ne
Glatze würd eher beschissen aussehen. In der Lebensphase in der ich im Moment bin sollte ich
eigentlich jemanden kennenlernen mit dem ich ne Zukunft aufbauen kann aber das hängt eben
stark daran wie ich aussehe. Deshalb hab ich schon das Gefühl das die AGA meine
Wahrscheinlichkeit ein, für mich, erfülltes Leben zu führen stark beschränkt. Ehrlich
gesagt hab ich, weil es früher tw. schon recht schwierig bei mir abgelaufen ist, auch keine Lust
bzw. keine Energie mehr mich jetzt über diesen, für mich sehr großen, Widerstand
hinwegzusetzen bzw. es zu versuchen...

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Fin on Tue, 08 Dec 2009 13:16:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja genau so ist es! ich lebe lieber 40 jahre glücklich als 70 wie ein schatten! 
Ich hab auch so angst davor keine frau mehr abzubekommen! Welche frau will schon nen
glatzköpfigen? Das wirkt als ob man irgend ne geentische krankheit oder ne missbildung hätte.
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es gibt leute denen steht ne glatze und die gehen damit auch selbstbewusst durchs leben, aber
ich bin nicht so einer! Ich hatte schon immer volles, kräftiges haar und es hat super zu mir
gepasst und ne glatze sieht einfach scheiße aus bei mir. Wenns meine haare wieder bringt
schluck ich auch 50 mg fin, dut oder was weiß ich... MIR SCHEISSSSS EEGGGAAALLLLL
hoffe das haben hier endlich mal ein paar verstanden, kanns aber gerne auch nochmal schreiben

Ich geh jeden erdenklichen weg um meine haare zu retten, ich würde sogar scheiße essen,
wenn ich wüsste das es haarwachstrum bringt!
versteht ihr was ich meine...

Meine haare sind mir wichtiger als sonst was   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Tue, 08 Dec 2009 13:41:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pablo1 schrieb am Mon, 07 December 2009 23:39mir gehst nicht anders. Mein selbstbewusstein
leidet stark drunter! Früher bin ich überall mir breiter brust reinspaziert und fühlte mich
immer super, gutaussehend und ein weiberheld. Mitlerweile bin ich einfach nur noch ein kleiner
geknickter mann, der an depressionen wegen dem haarausfall leidet. Ich kann nirgends mehr so
stolz auftreten wie einst... Das belastet micht sehr!!! ich würde alles dafür tun endlich dieses
problem gelöst zu bekommen, es wäre wie ein neues leben für mich! Ich schäme mich sehr
für meinen haarausfall und kann mit niemandem in meinem umfeld drüber sprechen. ich
hätte zu viel angst davor ausgelacht zu werden. Ich hoffe das ich mein problem mit den medis in
den griff bekomme, wenn nicht bleibt mir nur noch der weg der ht übrig. Es macht mich einfach
traurig und ich verliere an lebensenergie jeden tag wenn ich in den spiegel schaue! womit hab ich
das verident? Warum ich? immer muss ich mir diese fragen stellen und weine innerlich. Ich hoffe
und wünsche für jeden hier sein Haarproblem in den griff zu bekommmen. 

Gerade weil du ja anscheinend so sehr unter deinem Haarausfall leidest, appelliere ich nochmal
an dich, deine Dosierungsexperimente einzustellen  , erstens bringt es nichts und zweitens, was
meinst du was du für Komplexe bekommst, wenn du eine Gyno hast oder komplett impotent bist
 Dann müsstest du Fin sowieso ganz absetzen...

 images.google.de/images?q=gynäkomastie&oe=utf-8&rls=
org.mozilla:de:official&client=firefox-a&um=1&ie
=UTF-8&ei=XFceS_DTEcjs-Aba_cWHDA&sa=X&oi=image_r
esult_group&ct=title&resnum=4&ved=0CC8QsAQwAw

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
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Posted by Caveman on Tue, 08 Dec 2009 13:59:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, meine Haare sind mir ansich nicht wichtiger als alles andere (auch wenn lange dichte Haare
rocken ). Es hängt aber leider viel dran. Ich mach mir in Sachen Haarmultiplikation z.B. weniger
Gedanken darüber ob ich Krebs o.Ä. bekommen könnte, sondern eher ob es für mich
rechtzeitig kommt und auch zufriedenstellend wirkt. Ich hab jetzt auch mit Fin wieder angefangen
weil mit der scheiß HA einfach zusehr an die Nerven geht. Die Nebenwirkungen sind m.E. aber
trotz kleiner Dosis relativ krass. Ich werde demnächst deshalb vermutlich versuchen mit
Aromatasehemmern entgegenzusteuern

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Tue, 08 Dec 2009 14:10:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Caveman schrieb am Tue, 08 December 2009 14:59Naja, meine Haare sind mir ansich nicht
wichtiger als alles andere (auch wenn lange dichte Haare rocken ). Es hängt aber leider viel
dran. Ich mach mir in Sachen Haarmultiplikation z.B. weniger Gedanken darüber ob ich Krebs
o.Ä. bekommen könnte, sondern eher ob es für mich rechtzeitig kommt und auch
zufriedenstellend wirkt. Ich hab jetzt auch mit Fin wieder angefangen weil mit der scheiß HA
einfach zusehr an die Nerven geht. Die Nebenwirkungen sind m.E. aber trotz kleiner Dosis relativ
krass. Ich werde demnächst deshalb vermutlich versuchen mit Aromatasehemmern
entgegenzusteuern

Was hast du denn für NWs? Bei einer Verweiblichung würde ich auf jeden Fall absetzen, so
wichtig mir meine Haare auch sind, mie Männlichkeit wäre mir dann doch wichtiger.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by seek on Tue, 08 Dec 2009 14:11:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pablo1 schrieb am Tue, 08 December 2009 14:16

Ich hab auch so angst davor keine frau mehr abzubekommen! Welche frau will schon nen
glatzköpfigen? Das wirkt als ob man irgend ne geentische krankheit oder ne missbildung hätte.

Ich geh jeden erdenklichen weg um meine haare zu retten, ich würde sogar scheiße essen,
wenn ich wüsste das es haarwachstrum bringt!
versteht ihr was ich meine...

Meine haare sind mir wichtiger als sonst was   

Also das mit den Frauen sehe ich nun ganz anders.
Da hab ich irgendwie überhaupt keinen Schiss, hatte schon immer nen ziemlich guten Erfolg.
Notfalls trägt man halt ein Haarteil. Außerdem sind die meisten Frauen weniger oberflächlich,
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als man denkt.
Es geht eher um das Bild, welches man von sich selbst hat - was man halt darstellen möchte...

Haare sind halt mein Leben und Hobby (bin unter anderem gelernter Frisör) und mir so
unheimlich wichtig, dass es ein Großteil meines Lebens ausmacht und ich seit diesem HA in
einer tiefen Depression stecke.
Kurzum, ich würde nicht zögern mir den Fuss abzuhacken wenn ich dafür meine Haare
wiederbekäme   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Tue, 08 Dec 2009 14:16:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

(Pablo 01)Ich hab auch so angst davor keine frau mehr abzubekommen! Welche frau will schon
nen glatzköpfigen? 

Will mich ja jetzt nicht(mehr) über dich lustig machen, aber wenn du deine Medikation
beibehältst und vllt. sogar noch mit Spiro anfängst, was willst du dann noch mit einer Frau 
Man muuss immer alles in Relation setzen...

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by seek on Tue, 08 Dec 2009 14:18:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Balle schrieb am Tue, 08 December 2009 15:16

"..." was willst du dann noch mit einer Frau  "..."

Der war gut   

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Caveman on Tue, 08 Dec 2009 14:20:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Balle schrieb am Tue, 08 December 2009 15:10
Was hast du denn für NWs? Bei einer Verweiblichung würde ich auf jeden Fall absetzen, so
wichtig mir meine Haare auch sind, mie Männlichkeit wäre mir dann doch wichtiger.
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Die Nebenwirkungen scheinen irgendwie immer andere zu sein. Was meistens da ist, ist das ich
mich völlig fertig fühle. Mit der Libido gehts m.E. ist aber glaub ich sowieso ne
Langzeitnebenwirkung. Mhm, die Brust fühlt sich schon etwas komisch an. Ich will aber lieber
erstmal zum Arzt bevor ich jetzt wieder ausflippe. Aber gerade das gyno Problem sollte mir
Aromatasehemmern doch in den Griff zu bekommen sein, dachte ich.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Tue, 08 Dec 2009 14:28:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Caveman schrieb am Tue, 08 December 2009 15:20Balle schrieb am Tue, 08 December 2009
15:10
Was hast du denn für NWs? Bei einer Verweiblichung würde ich auf jeden Fall absetzen, so
wichtig mir meine Haare auch sind, mie Männlichkeit wäre mir dann doch wichtiger.

Die Nebenwirkungen scheinen irgendwie immer andere zu sein. Was meistens da ist, ist das ich
mich völlig fertig fühle. Mit der Libido gehts m.E. ist aber glaub ich sowieso ne
Langzeitnebenwirkung. Mhm, die Brust fühlt sich schon etwas komisch an. Ich will aber lieber
erstmal zum Arzt bevor ich jetzt wieder ausflippe. Aber gerade das gyno Problem sollte mir
Aromatasehemmern doch in den Griff zu bekommen sein, dachte ich.

Wenn du überhaupt eine Gyno hast, Missempfindungen können auch psychosomatisch sein,
hab mir auch schon Sachen wie geweitete Brustwarzen etc. eingebildet..., den Arzt fragen ist
schon das Beste, man weiß ja auch nicht, ob nhur die Aromatase bei der Fineinahme für das
Risiko einer Gyno verantwortlich ist, schließlich wird Testo ja nur um 10 % erhöht, ob das jetzt
so extrem die Aromatase pusht  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Fin on Tue, 08 Dec 2009 14:37:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn ich die wahl zwischen impotent oder haare hätte würd ich mich für haare entscheiden!
was bringt mir ne steie nudel, wenn keine frau sie haben will? 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Caveman on Tue, 08 Dec 2009 15:15:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Pablo1 schrieb am Tue, 08 December 2009 15:37wenn ich die wahl zwischen impotent oder
haare hätte würd ich mich für haare entscheiden! was bringt mir ne steie nudel, wenn keine
frau sie haben will? 

Und was bringt ne Nudel die Frauen haben wollen wenn sie nicht steif wird??

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Treblig on Tue, 08 Dec 2009 15:18:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was bringt ne Frau die nur ne steife Nudel will?  

EDIT:

Obwohl...  

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Caveman on Tue, 08 Dec 2009 15:25:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Tue, 08 December 2009 16:18Was bringt ne Frau die nur ne steife Nudel will? 

EDIT:

Obwohl...  

Noch gerade so gefangen, ne? 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Fin on Tue, 08 Dec 2009 15:32:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lol
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kann ja auch die ganzen medis nehmen und trotzdem ne steife nudel haben. heißt ja nicht
zwingend, wenn man vollse haar will wird man impo

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 08 Dec 2009 16:50:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

seek schrieb am Tue, 08 December 2009 15:11 Außerdem sind die meisten Frauen weniger
oberflächlich, als man denkt.
Es geht eher um das Bild, welches man von sich selbst hat - was man halt darstellen möchte...
 

das ist letztendlich alles was zählt. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Caveman on Tue, 08 Dec 2009 17:23:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sicher ist das was zählt, aber bei den meisten Menschen wird das ständig anhand von
äußeren Reaktionen aktualisiert. Ich finde es ja gut das du offenbar konstruktiv mit HA
umgehen kannst, aber ich denke einfach das viele nicht so einfach von negativer
Persönlichkeitsstruktur auf "positiv" umschalten können. Ich denke sowas ist meistens nur
dann möglich wenn drei Bedingungen erfüllt sind:

1. Mit vollem Haar war man eine positive Persönlichkeit.
2. Man hat kein Zuneigungsdefizit (z.B. durch eine gute feste Beziehung).
3. Man hat noch ein anderes Standbein welches einem Selbstbewusstsein verschafft.

Viele werden aber nicht alle drei Kriterien erfüllen, leider...

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by seek on Tue, 08 Dec 2009 18:06:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Caveman schrieb am Tue, 08 December 2009 18:23

1. Mit vollem Haar war man eine positive Persönlichkeit.
2. Man hat kein Zuneigungsdefizit (z.B. durch eine gute feste Beziehung).
3. Man hat noch ein anderes Standbein welches einem Selbstbewusstsein verschafft.

Viele werden aber nicht alle drei Kriterien erfüllen, leider...

Also ich verstehe generell diese Angst nicht, keine mehr abzubekommen... (obwohl das in
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gewissem Maße ja nachvollziehbar ist)
Gerade in der Wahl um eine wirklich feste und langzeitliche Beziehung spielt das Aussehen echt
eine eher mindere Rolle.
Ich hatte schon einige Frauen die zwar total geil aussahen, aber schon nach kurzer Zeit einfach
unausstehlich waren... 
Andererseits hatte ich mal eine Freundin, die war klein und pummelig aber dafür total süß
und lieb.

Wenn man ein bisschen charismatisch und auch empathisch auf den anderen zugeht hat man
sogar größere Chancen als ein Arsch mit wallender Mähne.
Ach ja, ein zweites Standbein schadet ja generell mal nicht   

Notalls muss man eben so tun als sei man intelligent. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Caveman on Tue, 08 Dec 2009 18:21:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mhm, naja. Einigen hier gehts ja so das eben ihre Persönlichkeit von dem Mist verdeckt wird.
Und meine Bemerkung ist ja ne Antwort auf Benutzer 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by benutzer81 on Tue, 08 Dec 2009 20:49:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Caveman schrieb am Tue, 08 December 2009 18:23Sicher ist das was zählt, aber bei den
meisten Menschen wird das ständig anhand von äußeren Reaktionen aktualisiert.
Was verstehst du unter "äußeren Reaktionen" ? 

Zitat: Ich finde es ja gut das du offenbar konstruktiv mit HA umgehen kannst, aber ich denke
einfach das viele nicht so einfach von negativer Persönlichkeitsstruktur auf "positiv" umschalten
können. 
Es ist auch alles andere als einfach, weil es harte Arbeit an sich selbst bedeutet und das wissen
die meisten betroffenen auch (ich rede von den Extremfällen). Wenn sich jemand durch die AGA
die Lebensenergie und entziehen lässt, so ist das nur ein Symptom, ein Symptom für die von
dir genannten Defizite der Persönlichkeitsstruktur. Das Problem ist also meistens nicht der HA
selbst, sondern mangelnde Selbstachtung.

Zitat:

Ich denke sowas ist meistens nur dann möglich wenn drei Bedingungen erfüllt sind:

1. Mit vollem Haar war man eine positive Persönlichkeit.
2. Man hat kein Zuneigungsdefizit (z.B. durch eine gute feste Beziehung).
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3. Man hat noch ein anderes Standbein welches einem Selbstbewusstsein verschafft.

Viele werden aber nicht alle drei Kriterien erfüllen, leider...

Zu 2. und 3. : Hier stützt man sich auch nur wieder auf externe Faktoren die einem ein
scheinbares Selbstwertgefühl- und bewusstsein verleihen welches aber in Wirklichkeit gar nicht
existiert. 

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Caveman on Wed, 09 Dec 2009 12:42:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, jeder bekommt eben von außen ein Feedback, ob man begehrt, beliebt, clever und
dergleichen ist. Um Selbstbewusstsein generieren zu können (das impliziert das man vorher
damit ein Problem hatte) bedarf es meiner Ansicht nach eben positiver Faktoren. Das klappt nicht
ex nihilo. Deshalb sind die Punkte 2 und 3 eben wichtig. Soweit ich mich erinneren kann dürften
bei dir zum Beispiel alle genannten Punkte mehr oder minder zutreffen.

Leider kann man, denke ich, fehlende Liebe (was ja oft Ursache von Minderwertigkeitkomplexen
ist) in wichtigen Entwicklungsphasen später nicht durch Willenskraft kompensieren. Deswegen
Bedingung 1.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by HirschGeweih on Fri, 01 Jan 2010 19:22:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kommt finde ich auch sehr darauf an wie man mit glatze oder kurzen haaren aussieht. Kurze
haare kein problem aber sehr kurze haare sprich glatze hatte ich mal weil einmal einen so
extremen hefepilzbefall am kopf hatte das viele haare schon kaput waren, sie kamen aber zum
glück an den stellen wieder nach. Egal ich hatte jedenfalls ne glatze... und das sah so extrem
scheisse aus... vor allem weil mein gesicht dann so breit wirkt. Ich war nicht der einzige der fand
das es einfach ***** aussah. Aber mittelange haare so wie früher kann ich wegen meinen GHE's
auch nicht mehr tragen das sieht dann auch einfach bescheuert aus, kann nur noch
kurzhaarschnitte tragen.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by Balle on Thu, 07 Jan 2010 09:02:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Fri, 01 January 2010 20:22kommt finde ich auch sehr darauf an wie
man mit glatze oder kurzen haaren aussieht. Kurze haare kein problem aber sehr kurze haare
sprich glatze hatte ich mal weil einmal einen so extremen hefepilzbefall am kopf hatte das viele
haare schon kaput waren, sie kamen aber zum glück an den stellen wieder nach. Egal ich hatte
jedenfalls ne glatze... und das sah so extrem scheisse aus... vor allem weil mein gesicht dann so
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breit wirkt. Ich war nicht der einzige der fand das es einfach ***** aussah. Aber mittelange haare
so wie früher kann ich wegen meinen GHE's auch nicht mehr tragen das sieht dann auch
einfach bescheuert aus, kann nur noch kurzhaarschnitte tragen.

Hast du nur Geheimratsecken oder auch eine Oberkopfausdünnung? Meine GHEs fallen bei
meinen langen Haaren garnicht auf, bin ca NW2, hab ansonsten aber sehr dichte Haare.

Subject: Re: AGA  macht alles kaputt!
Posted by HirschGeweih on Thu, 07 Jan 2010 20:06:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie gesagt nur GHE's, sonst volles haar zum glück. Das problem ist dass ich an den GHE's
auch haare hab die schon am miniaturisieren sind(also kleiner, dünner und weniger werden).
Die hatte ich aber damals schon wo's vor 2 jahren richtig krass losging, deswegen sehen die
ecken bei etwas längeren haaren auch so schlimm aus, ich denke mal weil die haare in den
ecken zwar noch da sind aber nicht richtig lang werden. Kurz bis mittelkurz haarschnitte gehen
noch ohne weiteres. Hab es bis heute nicht geschafft die miniaturisierten haare an den stellen
wieder dicht und voll wie richtige haare zu kriegen, dann wären meine GHE's auch nicht ganz so
krass. Aber gewandert sind sie auch nicht das wär mir schon längst aufgefallen.

Page 118 of 118 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6936
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13924&goto=175129#msg_175129
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=175129
https://www.alopezie.de/fud/index.php

